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Agenda Confitarma 20 ottobre 2023

(AGENPARL) - ven 20 ottobre 2023 Visualizza la versione online [Logo] 20

o t t o b r e  2 0 2 3  I N  E V I D E N Z A

[https://adfvgi.stripocdn.email/content/guids/CABINET_378574e3beeb2043f537248b2be2bdbeb60debdf9b470a02e2

8ad5a2b435d024/images/prettysmilingjoyfullyfemalewithfairhairdressedcasuallylookingwithsatisfaction.png] Genova,

19-27 ottobre 75° anniversario Costa Crociere Napoli, 23 - 25 ottobre HSMV 2023 "13th International Symposium on

H i g h  S p e e d  M a r i n e  V e h i c l e s "

[https://adfvgi.stripocdn.email/content/guids/CABINET_378574e3beeb2043f537248b2be2bdbeb60debdf9b470a02e2

8ad5a2b435d024/images/prettysmilingjoyfullyfemalewithfairhairdressedcasuallylookingwithsatisfaction.png] Roma, 24

ottobre CGCCP "Bio-fuels, il trait d'union tra i fuels fossili e gli e-fuels del futuro" Parteciperà il Direttore di

C o n f i t a r m a ,  L u c a  S i s t o

[https://adfvgi.stripocdn.email/content/guids/CABINET_378574e3beeb2043f537248b2be2bdbeb60debdf9b470a02e2

8ad5a2b435d024/images/prettysmilingjoyfullyfemalewithfairhairdressedcasuallylookingwithsatisfaction.png] Roma, 27

o t t o b r e  2 0 2 3  A S S E M B L E A  P U B B L I C A  D I  C O N F I T A R M A

[https://adfvgi.stripocdn.email/content/guids/CABINET_378574e3beeb2043f537248b2be2bdbeb60debdf9b470a02e2

8ad5a2b435d024/images/prettysmilingjoyfullyfemalewithfairhairdressedcasuallylookingwithsatisfaction.png] P isa ,  9

novembre ACCADEMIA NAVALE/UNIVERSITÀ DI PISA - "Scenari tridimensionali. Dalla protezione delle

infrastrutture strategiche sottomarine alla legge sullo spazio" Interverrà il Direttore di Confitarma, Luca Sisto Roma,

10 novembre 2023 S.I. PO.TRA - "Quale riforma per la portualità italiana" Hong Kong, 19 - 25 novembre Hong Kong

maritime week 2023 Palermo, 22 novembre AdSP del Mare di Sicilia Orientale "Noi, il Mediterraneo" Roma, 28

novembre ShipMag "Verso un nuovo modello di porto/Lo Shipping tra competizione e necessità di fare sistema"

NOTIZIE DAL MONDO CONFITARMA Apertura degli account social #italianseafarers Al via la nuova iniziativa volta

a divulgare la conoscenza delle professioni del mare tra le nuove generazioni. Dal 28 settembre sono infatti online gli

account social "italianseafarers" dedicati ai lavoratori marittimi italiani per attrarre i giovani alle carriere marittime. Il

coordinamento dell'iniziativa è affidato a Confitarma ma gli account sono aperti ai contributi di tutti. Seguici con

l'hashtag #italianseafarers e su LinkedIn, Instagram e TikTok Apertura iscrizioni all'Executive Course in Shipping &

Logistic Management Al via dal prossimo 3 novembre l'Executive Course in Shipping and Logistics Management, il

corso sviluppato dalla Luiss Business School in collaborazione con Confitarma - Confederazione Italiana Armatori,

Agenparl

Primo Piano



 

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 24

ALIS - Associazione Logistica dell'Intermodalità Sostenibile e Manfredi Lefebvre d'Ovidio che mira a fornire una

conoscenza approfondita ed estensiva delle dinamiche che regolano il settore del trasporto marittimo e della logistica.

PER INFORMAZIONI Confitarma ospita il convegno Eurispes "Trasporti e logistica nel Mediterraneo Occidentale:

migliorare la connettività per una regione più prospera" Roma, 19 ottobre 2023 Si è tenuto presso la sede di

Confitarma il convegno "Trasporti e logistica nel Mediterraneo Occidentale: migliorare la connettività per una regione

più prospera" organizzato dall'Istituto di Studi Politici Economici e Sociali Eurispes. A dare il benvenuto il Direttore

Generale Luca Sisto, che nel ringraziare gli ospiti, è intervenuto evidenziando che gli orientamenti di massima dei

corridoi TEN-T rischiano di produrre uno sbilanciamento a sfavore del Mediterraneo. Da qui l'importanza di costruire

collaborazioni
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fra i Paesi della sponda sud - Governi, Istituti di ricerca e associazioni di categoria - per migliorare l'efficacia

dell'azione europea. Prezioso, anche, l'intervento del Capitano Francesco Pitasi, Responsabile senior delle

operazioni-chartering di Amoretti Armatori Group, il quale ha affermato che il Mare deve tornare al centro di qualsiasi

dibattito legislativo, economico e sociale. L'evento, presieduto dal Presidente di Eurispes Gian Maria Fara, è stato

arricchito, tra gli altri, dalla presenza di: * Luca Salamone - Coordinatore della Struttura di missione del Ministero per

la Protezione Civile e le Politiche del mare * Luca Bellizzi Cerri - Delegato del governo catalano in Italia * Roger

Albinyana - Direttore generale dell'Istituto Europeo del Mediterraneo (IEMed) * Enric Pons - Responsabile di progetto

del Centro di Studi sui Trasporti per il Mediterraneo Occidentale (CETMO) * Alessando Panaro - Centro Studi e

Ricerche SRM. Intervista a Marialaura Dell'Abate, Vicepresidente del Gruppo Giovani Armatori di Confitarma Roma,

19 ottobre 2023 Cambiamenti culturali, nuove opportunità di lavoro diverse rispetto al passato, differenti bisogni e

aspirazioni dei giovani che si affacciano al mondo del lavoro e numerosi altri fattori stanno condizionando il processo

di selezione e di talent retention del personale nelle aziende della logistica. Il punto di vista della Vicepresidente del

Gruppo Giovani Armatori di Confitarma, Marialaura Dell'Abate, riportato in un'intervista contenuta nel nuovo "Focus

ShipMag" dedicato alla formazione nel mondo marittimo. VAI ALL'INTERVISTA Costa Crociere festeggia il suo 75°

anniversario con la Comunita' di Sant'Egidio Genova, 19 ottobre 2023 Costa Crociere apre i festeggiamenti per il suo

75° anniversario a Genova con un'iniziativa a favore delle persone più bisognose, che ogni giorno si rivolgono alla

Comunità di Sant'Egidio. Presso il chiostro della Basilica della Santissima Annunziata di Genova, il Corporate Chef di

Costa Crociere, Antonio Brizzi, aiutato dai volontari della Comunità di Sant'Egidio e dai dipendenti della sede centrale

di Genova della compagnia, ha preparato un pranzo per circa 150 ospiti della Comunità: famiglie con bambini e

anziani in difficoltà, e persone senza una dimora, che vivono quotidianamente la dura realtà della strada. L'iniziativa,

co-ordinata da Costa Crociere Foundation, ha visto la partecipazione dello chef Bruno Barbieri, che firma l'eccellenza

gastronomica a bordo delle navi Costa []. VAI ALLA NOTIZIA Il Presidente della Repubblica Sergio Mattarella

conferisce l'insegna di Cavaliere dell'Ordine al Merito del Lavoro alla Consigliera Mariella Amoretti [Mattarella

consegna le insegne di Cavaliere dell'Ordine Al Merito del Lavoro ai Cavalieri del Lavoro] Roma 18 ottobre 2023 Si è

svolta al Palazzo del Quirinale, la cerimonia di consegna delle onorificenze dell'Ordine "Al Merito del Lavoro" ai

Cavalieri nominati il 2 giugno 2023, tra i quali la Vicepresidente di Confitarma e Amministratore Delegato del Gruppo

Amoretti Armatori Mariella Amoretti. Hanno preso la parola il Presidente della Federazione Nazionale dei Cavalieri del

Lavoro Maurizio Sella e il Ministro delle Imprese e del Made in Italy Adolfo Urso. Le insegne ai Cavalieri del Lavoro e

gli attestati d'onore ai nuovi Alfieri del Lavoro, sono state consegnate dal Presidente della Repubblica Sergio

Mattarella, alla presenza del Presidente del Senato della Repubblica Ignazio La Russa, del Presidente della Camera

dei Deputati Lorenzo Fontana, di rappresentanti del Governo, del

Agenparl
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Parlamento e del mondo dell'imprenditoria. VAI ALLA NOTIZIA "PORTI E CANALI. Perché dragare é diventato

così difficile?": la conferenza del Propeller Club Port of Venice Venezia, 17 ottobre 2023 "PORTI E CANALI. Perché

dragare é diventato così difficile?" è la domanda da cui è partito l'appuntamento tecnico promosso dal Propeller Club

Port of Venice. La conferenza, analizzando numerose realtà portuali e concentrandosi, nello specifico, su quella di

Venezia, ha offerto un prezioso contributo al dibattito sul complesso tema dei dragaggi. Relatore del convegno è

stato il socio di Confitarma, Ing. Stefano Boscolo Cucco, A.D. della società La Dragaggi s.r.l., azienda storica veneta

specializzata in operazioni di dragaggio, livellamento, ripascimenti litoranei e ricostruzione ambienti barenali. Costa

Crociere rafforza la sua struttura organizzativa Costa Crociere annuncia l'evoluzione della sua struttura organizzativa

attraverso importanti cambiamenti che saranno operativi dal 1° novembre 2023. Roberto Alberti assume il nuovo

ruolo di Senior Vice President and Chief Corporate Officer e Francesco Muglia espande le sue attuali responsabilità e

assume la carica di Senior Vice President Global Marketing and Sales, entrambi a diretto riporto dell'Amministratore

Delegato Mario Zanetti. Giovanna Loi assumerà, invece, il ruolo di Vice President Global Marketing e Customer

Experience Innovation entrando in Costa a partire dal 6 novembre e riportando direttamente a Francesco Muglia.

"Affrontiamo le nuove sfide commerciali puntando sempre alla soddisfazione dei nostri ospiti, in un'ottica di costante

miglioramento. Sono certo che questo nuovo assetto ci permetterà di raggiungere nuovi importanti successi" - ha

dichiarato Mario Zanetti, Amministratore Delegato Costa Crociere []. VAI ALLA NOTIZIA Genova, 17 ottobre 2023

Brennero - Peron, FIAP: "Ottima la scelta del Ministro Salvini e del Governo di procedere legalmente contro l'Austria"

Padova, 17 ottobre 2023 Il Consiglio dei Ministri, nella seduta del 16 ottobre scorso, ha adottato formalmente la

richiesta del MIT di avviare la procedura prevista dall'art.259 del Trattato UE contro i divieti austriaci al Brennero. È la

prima volta che l'Italia ricorre direttamente alla Corte di Giustizia contro un altro Stato Membro per violazione del

diritto europeo - recita la nota diffusa dal Ministero. "E' certamente un'ottima e attesa notizia - commenta Alessandro

Peron, Segretario generale FIAP []. VAI ALLA NOTIZIA Salvatore d'Amico al 38° Convegno di Capri dei Giovani

Imprenditori Confindustria [Salvatore d'Amico al 38° Convegno di Capri dei Giovani Imprenditori Confindustria] Capri

(NA), 14 ottobre 2023 Il Presidente del Gruppo Giovani Armatori di Confitarma Salvatore d'Amico è intervenuto al 38°

Convegno di Capri dei Giovani Imprenditori di Confindustria. Nel panel "Mediterraneo strategico", moderato da David

Parenzo, il presidente d'Amico ha parlato di decarbonizzazione dei trasporti marittimi, insieme a Stefano Buono,

CEO newcleo, e Paolo Moretti, Amministratore Delegato RINA Services. Durante il suo intervento un pensiero è

andato ai lavoratori marittimi impegnati in mari vicini ad aree di conflitto. FOCUS NAZIONALE Isole: Pichetto,

"Thyrrenian Link" rilevante per Sicilia e Sardegna, sulle "minori" laboratori di innovazione Roma, 19 ottobre 2023 Il

Ministro espone in Commissione Insularità alla Camera gli interventi in campo: da Programma Isole Verdi del PNRR a

idee dissalatori marini mobili e nuove Aree Marine Protette. Il territorio

Agenparl
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insulare italiano coincide "con le aree maggiormente vulnerabili agli effetti del cambiamento climatico" e per questo

"il proposito di migliorare le condizioni di vita sulle isole, in particolare delle isole minori, passano attraverso iniziative

calibrate e adattate al caso specifico che abbracciano l'intera blu economy". Lo ha affermato il Ministro dell'Ambiente

e della Sicurezza Energetica, Gilberto Pichetto, intervenendo presso la Commissione parlamentare per il contrasto

agli svantaggi derivanti dall'insularità. Dalle questioni energetiche a quelle idriche, alle opere previste nel PNRR,

nell'assise guidata dal Presidente Tommaso Calderone il Ministro ha elencato tutte le attività di competenza del

MASE sulle circa sessanta isole italiane, equivalenti a un sesto del territorio nazionale, la cui quasi totalità è

rappresentata da Sicilia e Sardegna []. VAI ALLA NOTIZIA Confindustria: Raffaele Langella assume il ruolo di

Direttore Generale Roma, 19 ottobre 2023 Con decorrenza odierna, il ruolo di Direttore Generale di Confindustria

viene assunto da Raffaele Langella, diplomatico di carriera dal 1995. Durante il suo percorso professionale, si è

occupato dei temi legati all'internazionalizzazione delle imprese: a Ginevra come negoziatore su servizi e proprietà

intellettuale nel contesto dell'Organizzazione Mondiale del Commercio e a Delhi come consigliere commerciale. Dal

2009 al 2013 è stato responsabile della comunicazione alla Rappresentanza d'Italia presso l'Unione Europea e, dal

2013 al 2017 ha lavorato nell'Ufficio del Consigliere Diplomatico a Palazzo Chigi, concludendo questa esperienza

come Consigliere diplomatico aggiunto []. VAI ALLA NOTIZIA Traffico crociere record nel 2023: per Assoporti un

segnale che conferma il ruolo del segmento per la portualità italiana Roma, 16 ottobre 2023 In previsione dell'evento

Italian Cruise Day che quest'anno si terrà a Taranto il prossimo 27 ottobre, Risposte Turismo ha voluto anticipare

alcuni dati sul traffico crociere 2023 nel corso di una breve conferenza stampa questa mattina. Dati molto confortanti

che confermano la destinazione Italia quale meta ricercata negli itinerari. A margine della conferenza stampa, il

Presidente di Assoporti Rodolfo Giampieri ha ricordato come "Il segmento delle crociere continua a crescere anche

oltre le previsioni, segnando un record nel 2023, confermando il suo ruolo strategico per la portualità italiana. I dati

superano quelli del 2019 (che aveva già segnato un record) e nella classifica dei primi 20 porti nell'area MED troviamo

ben 8 porti italiani. Spesso abbiamo trascurato i dati di questo settore che invece, per un Paese come il nostro, vanno

ricordati e valorizzati. Vorrei ricordare che anche questo è un nuovo ruolo dei porti: generatori di movimento

immediato (crocieristi) e di ritorno delle persone, come turisti, (poderoso marketing territoriale)". Giampieri ha poi

proseguito: "Naturalmente in questo contesto, occorre comunicare con coloro che vivono nei territori intorno ai porti,

adattando talvolta le scelte commerciali ai territori di riferimento" []. VAI ALLA NOTIZIA 38° Convegno di Capri, Di

Stefano: "la manovra non sia rinunciataria, parole d'ordine proteggere e investire" Capri (NA), 16 ottobre 2023 "Il

quadro resta difficile, aumentando la nostra fragilità. Non possiamo permetterci una legge di bilancio rinunciataria: va

collegata il più possibile alle riforme e alle risorse del Pnrr. Perché si scrive 'riforme' ma si legge 'crescita' ed

'efficienza' della spesa. Proteggere e investire devono
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essere le parole d'ordine. Proteggere le famiglie colpite dall'inflazione e le imprese strozzate dai costi alti". Ora va

"tagliato il cuneo contributivo sul lavoro in modo strutturale e prorogato il credito di imposta contro il caro energia". Il

Presidente dei Giovani Imprenditori Riccardo Di Stefano ha illustrato le tesi in apertura del 38° Convegno di Capri. In

un "paese spezzato", come nel gap infrastrutturale tra Nord e Sud, è "doverosa una riflessione anche sul progetto di

autonomia differenziata", perché "può presentare criticità che devono essere considerate. Le riassumo in due parole:

responsabilità e differenziazione che, paradossalmente, mancano", ha detto Di Stefano avvertendo che "sarebbe più

saggio un percorso per gradi" []. VAI ALLA NOTIZIA Confindustria Giovani, Valditara: "Imprenditoria giovanile è un

asset strategico; per lo sviluppo del Paese è utile alleanza tra scuola e privati" Capri (NA), 13 ottobre 2023

"L'imprenditoria giovanile è un asset strategico per la crescita del nostro Paese e le istituzioni devono confrontarsi

con le realtà del settore per coglierne le potenzialità. È sulla base di questi presupposti che, nell'ambito dell'"alleanza

per la scuola", sto lavorando anche a una partnership tra privati e istituzioni scolastiche che, attraverso il project

financing e il dialogo con gli enti locali, consentirà di migliorare l'edilizia scolastica, efficientando l'erogazione dei

servizi e rendendo autonomi dal punto di vista energetico gli edifici. Puntiamo inoltre a ridurre il divario tra domanda e

offerta di lavoro: con il ddl di riforma dell'istruzione tecnico-professionale realizzeremo in via sperimentale una filiera

unica con gli Its, secondo il modello del 4+2, per una formazione altamente qualificata e che sia in raccordo con il

mondo produttivo, con un rafforzamento delle competenze di base ma anche di quelle a maggiore caratura tecnica e

professionale. Con il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e Ferrovie dello Stato abbiamo inoltre stipulato un

protocollo d'intesa per rafforzare la collaborazione tra mondo della scuola e delle professioni, affinché i ragazzi

sviluppino le competenze richieste dalle imprese di settore" - così il Ministro dell'Istruzione e del Merito Giuseppe

Valditara al 38° Convegno di Capri dei Giovani di Confindustria []. VAI ALLA NOTIZIA FOCUS INTERNAZIONALE

Training port stakeholders to support maritime decarbonization Londra, 18 ottobre 2023 The role of ports in

supporting maritime decarbonization and the transition to greener energy was the focus of the "Port Actions for Green

Shipping" workshop held in Mumbai, India (10-12 October). The aim of the workshop was to provide participants with

special ized training on emission reduction opportunities in ports, in line with the objectives of the 2023 IMO GHG

Strategy and IMO's resolution MEPC.366(79), which encourages voluntary cooperation between the port and shipping

sectors to contribute to the reduction of GHG emissions from ships.The event was organized by the International

Maritime Organization (IMO) GreenVoyage2050 Project, in collaboration with the Directorate General of Shipping of

India (DGS), the International Association of Ports and Harbours (IAPH), and the Royal Norwegian Consulate General

Mumbai []. VAI ALLA NOTIZIA ICS Publications announces updates to the Tanker Safety Guide (Liquefied Gas) to

ensure alignment with the latest International Safety Guide for Oil Tankers and Terminals (ISGOTT) Londra, 16 ottobre

2023 The International Chamber of Shipping (ICS) has announced the launch of the Tanker
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Safety Guide (Liquefied Gas), fourth edition. This comprehensive guide is the definitive industry best practice

guidance for gas carrier operators and a carriage requirement under the national regulations of many flag States.

Revisions to the guide include emphasis on simplifying the human element processes on board to reduce the chance

of root cause accidents attributed to human element, and new elements on bunkering and simultaneous operations, all

reflecting changes in the latest edition of the International Safety Guide for Oil Tankers and Terminals (ISGOTT 6). It

also includes an updated section on reliquification to incorporate new technologies []. VAI ALLA NOTIZIA Progressing

revision of IMO instruments on life-saving and related equipment Londra, 13 ottobre 2023 Experts in ship

construction, operations and survival at sea have been meeting for the second session of the Intersessional Working

Group on the Revision of SOLAS Chapter III and the LSA Code (ISWG-SOLAS III-LSA). The aim of the meeting in

Hamburg, Germany (9-13 October) is the establishment of a set of high-level goals and requirements to fill gaps in the

provisions of SOLAS chapter III and the International Life-Saving Appliance (LSA) Code. The idea is that those who

have been taking part - life-saving appliance manufacturers, naval architects, flag Administration representatives,

medical experts, surveyors and master mariners - should identify and rank in matrix form hazards relating to survival at

sea in incidents of ship abandonment. The Sub-Committee on Ship Systems and Equipment agreed at its meeting in

February/March 2023 (SSE 9) that the Intersessional Working Group should hold a second session to advance work

begun at  i ts  f i rs t  in October 2022 [ ] .  VAI ALLA NOTIZIA SOCIETÀ DI SERVIZI DI CONFITARMA
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Siglato l'accordo di programma per la realizzazione del nuovo pontile del terminal di
Punta Sabbioni

I Comuni di Cavallino-Treporti e Venezia, AVM Spa e il Provveditorato

Interregionale alle Opere Pubbliche di Venezia hanno sottoscritto l'accordo di

programma per realizzare il nuovo pontile del terminal di Punta Sabbioni.

Un'opera fondamentale per il territorio metropolitano e per il servizio di

trasporto pubblico acqueo lagunare che complessivamente costerà 8,5 milioni

di euro: 5 milioni, rispettivamente 2,5 milioni del Comune di Venezia e del

Comune di Cavallino-Treporti; 3,5 milioni di euro messi a disposizione dal

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti - Provveditorato OO.PP.VE che

sosterrà i costi di marginamento del tratto di muro interessato, mentre AVM

S.p.A. si impegnerà a sostenere i costi di esercizio finalizzati a garantire

l'accesso al servizio pubblico. "La sottoscrizione dell'accordo è frutto di un

lungo dialogo che ha coinvolto tutti gli enti competenti che stanno continuando

a lavorare, secondo le proprie competenze, per dare soluzione ad un punto

strategico del nostro territorio e risposte ai nostri residenti e pendolari. È

un'opera fondamentale che sarà realizzata secondo una serie di interventi

mirati: dalla messa in sicurezza e rafforzamento delle rive alla realizzazione del

nuovo pontile, nonché alla realizzazione di una struttura coperta adatta ad accogliere servizi e passeggeri - spiega

Roberta Nesto, sindaca di Cavallino-Treporti che assieme all'assessore ai trasporti, Francesco Monica, ha portato

avanti le interlocuzioni - Con l'impegno ufficiale da parte di tutti continua il percorso di progettazione e definizione del

cronoprogramma degli interventi e nelle prossime settimane ne verrà data comunicazione con la presentazione del

progetto definitivo". L'intervento prioritario, ricorda la sindaca, è quello della messa in sicurezza con lavori di

antiscalzamento e rinforzamento delle rive del terminal sulle quali aree stanziano i servizi di ACTV e alcune attività

commerciali. L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale, parte integrante del progetto, ha già

disciplinato i rapporti demaniali di competenza con AVM, ed ha avviato i percorsi con i concessionari al fine di

liberare gli immobili per poter procedere con gli interventi, al fine di una futura valorizzazione degli specchi acquei

prospicienti. "Con la sottoscrizione dell'accordo di programma per la realizzazione del nuovo pontile del terminal di

Punta Sabbioni, nel territorio comunale di Cavallino-Treporti, si concretizza l'avvio delle attività di realizzazione di

un'infrastruttura importante ed indispensabile per garantire maggiore efficienza al trasporto pubblico locale per

migliorare i servizi ai cittadini ed alle attività produttive - commenta il provveditore ing. Tommaso Colabufo - obiettivi

che la consolidata sinergia tra le Istituzioni operanti in Laguna perseguono fattivamente e costantemente".

Un'importante opera quella della realizzazione del nuovo pontile che si inserisce in una progettualità più ampia che il

Comune di Cavallino-Treporti sta vagliando, ovvero la riqualificazione di tutto il piazzale del terminal.
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Un'area strategica che punta a dare migliori soluzioni anche sul piano della gestione dei flussi turistici che sono uno

dei nodi legati all'accoglienza degli ospiti e visitatori non solo per la città storica ma anche per il litorale e le località

balneari metropolitane. "La sottoscrizione dell'accordo di programma - dichiara il direttore generale del Gruppo AVM

Giovanni Seno - è un tassello fondamentale nella revisione degli impianti e delle infrastrutture di accesso al servizio di

trasporto pubblico e si unisce ai lavori programmati in Riva degli Schiavoni, al Tronchetto, a Murano e nel resto della

Laguna. Ringrazio le istituzioni coinvolte per aver saputo governare la complessità amministrativa insita in un'iniziativa

che vede attori principali due Amministrazioni Locali e due Autorità di radice ministeriale. A tale risultato hanno

contribuito fortemente le Direzioni competenti del Comune di Venezia e di AVM, che ringrazio per l'impegno profuso.

L'impianto sarà di proprietà di Venezia e Cavallino e sarà messo nella disponibilità di AVM come contributo in conto

impianti. La società si occuperà poi della manutenzione e del funzionamento del servizio di trasporto pubblico con

varchi priority, sistemi di infomobilità e tutte le soluzioni innovative che, come azienda, stiamo sperimentando per la

digitalizzazione dei servizi ed il miglioramento della qualità". "Si tratta di un'opera di valenza metropolitana quale

principale punto di accesso dal Litorale per Venezia che rappresenterà un biglietto da visita per la Città e le località

balneari della Costa e sarà al servizio dei residenti dei Comuni interessati, dei lavoratori pendolari e dei visitatori -

spiega il sindaco della Città di Venezia, Luigi Brugnaro - Questo terminal è un importante nodo del PUMS

metropolitano, che si inserisce all'interno di una pluralità di azioni previste nel territorio: la realizzazione di micro-

stazioni di mobilità sostenibile (comprensive di aree di sosta e di tutte le nuove forme di mobilità), il completamento

dei percorsi ciclabili sicuri, la realizzazione di nuove rotatorie negli incroci principali della rete stradale, la messa in

sicurezza degli attraversamenti pedonali cittadini e dei percorsi di accesso alle fermate bus, l'inserimento delle zone

con limite di velocità a 30 km/h, la diffusione di interventi di riqualificazione stradale, tipo "viabilità alberate", la

definizione puntuale delle zone "ad onda zero", l'inserimento di nuovi punti di approdo temporaneo per le imbarcazioni

private in Laguna". Please follow and like us.
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Filt Cgil Savona: "Ristabilire gli equilibri portuali oggi incrinati da situazioni di deroga del
CCNL"

Il sindacato lancia l'appello all'Autorità Portuale: "Viceversa ci attiveremo verso

le istituzioni più adeguate e tra i lavoratori per rivendicare la centralità del

Modello Porto" "Avevamo allertato lavoratori e i colleghi di Fit Cisl e

Uiltrasporti sui rischi di"giocare"a derogare il CCNL dei porti in un contesto di

sviluppo portuale e di forte concorrenza verticale nella filiera del trasporto". Ad

affermarlo è la segreteria Filt Cgil Savona. "Le ricadute in termini di lavoro

straordinario sul Reefer Terminal, che da ricostruzioni cubano circa 20 turni di

media di straordinario per 3-4 volte alla settimana, preoccupano per diversi

motivi: la necessità dei dipendenti di svolgere 11-12 ore di lavoro giornaliero

alla guida di mezzi meccanici per sopperire alla perdita del potere d'acquisto

salariale, i carichi di lavoro in relazione all'età media che determinano i livelli di

sicurezza e un'occupazione in calo negli anni fino a raggiungere livelli

preoccupanti. Ai lavoratori andrebbe data diversa prospettiva di rivendicazione

sindacale: lavorare uguale e guadagnare di più". "La nostra analisi, fatta su

numeri, evidenzia come le deroghe create stanno compromettendo gli equilibri

salariali, e occupazionali, e con essi le possibilità di lavoro temporaneo

incidendo negativamente sui turni non rediretti verso l'Art.17, la Compagnia Unica di Savona, e sui lavoratori

INTEMPO che recentemente hanno visto il decadere delle proprie tutele per mancanza di possibilità di avviamento",

prosegue il sindacato. "A ciò si aggiungono le preoccupazioni sull'intenzione, mai tramontata, di divisione del Reefer

Terminal verso Maersk Italia, che avrebbe dovuto assorbire i dipendenti della sezione frutta, una esternalizzazione a

tutti gli effetti con relativi rischi per i lavoratori" "Inoltre stiamo seguendo il processo delle autorizzazioni degli art.16

dove grazie ai nostri rappresentanti della Commissione Consultiva abbiamo opzionato un un percorso di confronto

sul"modello porto"e sugli assetti creati nel tempo che vanno riequilibrati per scongiurare la concorrenza sul costo del

lavoro, confronto divenuto unitario con la stesura di un documento condiviso". "Sollecitiamo l'Autorità di Sistema

Portuale perché si faccia garante del ristabilire gli equilibri portuali che oggi sono "incrinati" da situazioni di deroga del

CCNL, di "promiscuità" e di "terziarizzazione" del lavoro. Viceversa ci attiveremo verso le istituzioni più adeguate e

tra i lavoratori del porto per rivendicare la centralità del Modello Porto", concludono dalla Filt Cgil Savona.
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Costa Crociere, Zanetti: "Previsioni per 2023 migliori del pre-Covid"

GENOVA - "Il 2023 per il settore delle crociere è un anno di ripresa, in cui le

previsioni parlano dell'opportunità di andare oltre il pre pandemia. Un'ottima

occasione per festeggiare". Lo prevede l'amministratore delegato di Costa

Crociere Mario Zanetti a margine della festa per i 75 anni della compagnia

crocieristica organizzata a bordo di Costa Toscana al Porto Antico di Genova.

"Settantacinque anni sono tre quarti di secolo, un anniversario tondo che cade

in un anno importante, forse il 2023 per il mercato delle crociere è il primo

anno per considerarci davvero fuori dalla pandemia", commenta.

PrimoCanale.it
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Network Meeting, la Tarros si riunisce alla Spezia

Si è svolto in questi giorni il Network Meeting del Gruppo Tarros: tre continenti

11 paesi e 30 partner provenienti da Egitto, Marocco, Turchia, Libano, Gracia,

Algeria, Libia, Malta, Francia, Portogallo e Italia Il meeting è stato inaugurato

con i saluti del Sindaco di La Spezia, Pierluigi Peracchini e dal Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale Mario Sommariva.

Sono stati giorni dedicati all'integrazione e allo sviluppo logistico del Gruppo,

Gruppo che ormai conta circa 700 persone. E' stata inoltre l'occasione per

condividere e conoscere le diverse realtà imprenditoriali e commerciali dei

paesi del Network, accumunate da due parole chiave: efficienza e flessibilità.

Così Alberto Musso, presidente e CEO del Gruppo Tarros: "La cultura del

nostro Gruppo è basata su una forte componente made in Italy arricchita dalla

nostra identità mediterranea. Questo meeting lo ha dimostrato. Ringrazio tutti i

coloro che hanno partecipato e reso possibi le questo momento di

condivisione. Un ringraziamento speciale va alle istituzioni che ci hanno

accompagnato in questo percorso". Raccomandato da TI POTREBBE

INTERESSARE:.

Citta della Spezia

La Spezia
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La Spezia da scoprire camminando a portata di qr code: parte il progetto "Walk"

Una città a portata di Qr code, mappe nuove e informazioni su ciò che di

storico c'è da vedere, rebrand del punto di blu con i colori istituzionali del

comune della Spezia e poi si pensa di integrare tutto con viaggi virtuali dentro i

palazzi storici ma su questo c'è ancora da aspettare. Intanto però le nuove

segnaletiche interattive e i percorsi in meno di una settimana hanno già

registrato un migliaio di collegamenti di turisti di tutto il mondo. Così si

presenta la nuova strategia, per potenziare connessione e turismo,

dell'amministrazione comunale spezzina presentata questa mattina a Palazzo

civico. Al tavolo erano seduti tutti gli attori della rete: il sindaco della Spezia

Pierluigi Peracchini, l'assessore al Turismo e vicesindaco Maria Grazia Frijia,

Rosanna Ghirri dirigente dei Servizi culturali, Stefano Sciurpa amministratore

delegato di Atc Mobilità e parcheggi, Lorenzo Servadei di Confcommercio in

rappresentanza delle associazioni di categoria, presenti in sala con Valentina

Figoli di Cna e Antonella Simone di Confartigianato la Spezia. Skip Ads by

Raccomandato da Il progetto è stato realizzato con dei fondi ministeriali,

passati a Regione e poi distribuiti nei territori. Il titolo "Walk. Il piacere di

passeggiare in città" punta a invogliare i turisti a girarla in un'ottica esperienziale: leggendo sì le mappe a disposizione

ma allo stesso tempo con una semplice scansione, di un qr code appunto, seguire un percorso consigliato oppure

semplicemente leggere qualche informazione di ciò che si potrebbe incontrare seguendo anche l'architettura spezzina.

I percorsi sono tematici: dal ben noto stile Liberty, senza dimenticare futurismo e razionalismo, poi tutti i luoghi della

cultura e i forti recuperati. Oltre a queste forme virtuali nello Iat e all'Infopoint saranno distribuiti anche materiali

cartacei. "Walk" è un progetto di rete, durato un anno e studiato assieme alle associazioni di categoria. Ma da quanto

spiegato in conferenza questa prima fase servirà a capire se funziona con le premesse, secondo i convenuti, già

soddisfacenti quindi da una buona partenza potrebbe crescere in base anche ai finanziamenti a disposizione. Intanto

per curiosare un po' è disponibile qui il link giusto per un assaggio. Il sindaco Peracchini ha detto: "Stiamo cercando di

recuperare e valorizzare quello che è il nostro patrimonio culturale e storico. Spezia forte è il nostro fiore all'occhiello.

Stiamo facendo progetti importanti per creare una realtà solida turistica. Non posso che ringraziare Frijia perché si sta

impegnando molto. Con I nuovi accordi sottoscritti con Carispezia per il Camec ma è solo un punto speriamo di poter

integrare tutto. Grande il ringraziamento anche ad Atc mobilità e parcheggi e al settore cultura". L'assessore Maria

Grazia Frijia: "Io ringrazio della fiducia, questo percorso è nato con il tavolo delle associazioni di categoria. Noi

abbiamo vinto questo bando con la Regione. Il cambio della cartellonistica è stata fatta anche con Autorità portuale, la

parte tecnologica è stata seguita da Atc Mp. L'obiettivo è stato rinnovare la cartellonistica e
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la seconda fase sarà produrre tutto il materiale cartaceo. Sono contenta di aver potuto collaborare. È stato un

lavoro lungo un anno". Rosanna Ghirri dei Servizi culturali ha aggiunto: "I Servizi culturali stanno portando avanti una

grande attività di rinnovo. Non dobbiamo dimenticare che i nostri cittadini possono anche essere turisti. Interfacciarsi

su cultura e turismo è stato fondamentale: sia per chi abita alla Spezia e per chi la visita. Questi prodotti sono frutto di

un grande lavoro progettuale. Si potrà godere di una mappa semplificata e ottimizzata per fare in modo che chi la

consulta possa trovare ciò che cerca. Ce l'abbiamo messa tutta". Lorenzo Servadei per le associazioni di categoria

ha commentato: "Questo è il frutto di un lavoro di squadra. Crediamo in questo progetto e teniamo in considerazione

ciò che abbiamo da offrire. Questo sistema permetterà di tracciare meglio il turista stesso, permetterà di migliorare il

prodotto la Spezia". Stefano Sciurpa Ad Mobilità e Parcheggi ha illustrato il progetto: "Sono stati individuati i quattro

percorsi e in queste mappe di riepilogo sono state messe sette nuove installazioni alle quali se ne aggiungono quattro

in sostituzione desuete. E' stato attuato un rebrand con il colore distintivo blu come quello istituzionale. I qr code sono

19 e installati in pali già esistenti. Con il codice non si arriva a un'applicazione ma all'indirizzo di una pagina web che

accompagna il turista. Ci sono molte lingue e viene utilizzato il traduttore di Google. Il percorso dirà esattamente dove

andare e l'utente potrà scegliere cosa visitare con schede approfondite. Si è tenuti per mano praticamente e si può

scegliere il percorso in libertà. Verranno installati anche i cartelli nei palazzi, con il benestare degli abitanti e degli

amministratori di condominio". L'ambizione è quella anche di creare dei veri e propri tour virtuali per dare occasione al

visitatore di avere un assaggio di ciò che potrà vedere, su questo aspetto c'è ancora un po' da lavorare. "Sarebbe

molto importante - ha aggiunto Sciurpa - ma è un'idea: i visitatori potrebbero ammirare già gli androni dei palazzi

storici, oppure i mosaici delle Poste e perché no potrebbero fare dei mini tour dentro il Lia". Più informazioni TI

POTREBBE INTERESSARE:.
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Il Gruppo Tarros riunisce a La Spezia il Network meeting

Il porto della Spezia è stato teatro del "Network Meeting" del gruppo Tarros,

l'incontro che ha riunito i rappresentanti di 3 continenti, 11 paesi e 30 partner

provenienti da Egitto, Marocco, Turchia, Libano, Gracia, Algeria, Libia, Malta,

Francia, Portogallo e Italia. Iniziativa dedicata al tema dell'integrazione e lo

sviluppo logistico del gruppo, composto da circa 700 persone. Ad aprire

l'incontro il sindaco di La Spezia, Pierluigi Peracchini e il presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale Mario Sommariva.

Occasione per condividere e conoscere le diverse realtà imprenditoriali e

commerciali dei paesi del Network, accumunate da due parole chiave:

efficienza e flessibilità, spiega in una nota la società. "La cultura del nostro

Gruppo è basata su una forte componente made in Italy" - ha dichiarato

Alberto Musso, presidente e CEO del gruppo - "arricchita dalla nostra identità

mediterranea. Questo meeting lo ha dimostrato. Ringrazio tutti i coloro che

hanno partecipato e reso possibile questo momento di condivisione. Un

ringraziamento speciale va alle istituzioni che ci hanno accompagnato in

questo percorso".

Corriere Marittimo

La Spezia
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A La Spezia il Network Meeting Tarros. Focus su integrazione e sviluppo logistica del
Gruppo

Il Meeting è stato inaugurato con i saluti del Sindaco di La Spezia, Pierluigi

Peracchini e dal Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale Mario Sommariva L'articolo è leggibile solo dagli abbonati.

L'abbonamento per un anno a Ferpress costa solo 300,00 + iva Per le offerte

di abbonamenti collettivi, per gruppi, e integrati con la pubblicità si rimanda al

nostro tariffario Per informazioni e abbonamenti contattare la segreteria di

redazione: segreteria@ferpress.it Misano Adriatico [24 Ottobre 2023 - 25

Ottobre 2023] Roma [25 Ottobre 2023] [26 Ottobre 2023 - 27 Ottobre 2023]

Iscriviti gratuitamente alla Dailyletter FerPress e a Mobility Magazine.
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A La Spezia il network meeting del gruppo Tarros

Hanno partecipato all'incontro partner provenienti da undici paesi di tre

continenti Tre continenti undici paesi e trenta partner provenienti da Egitto,

Marocco, Turchia, Libano, Gracia, Algeria, Libia, Malta, Francia, Portogallo e

Italia: sono i numeri del network meeting del gruppo Tarros , svoltosi in questi

giorni. L'incontro è stato inaugurato con i saluti del sindaco di La Spezia,

Pierluigi Peracchini, e dal presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale Mario Sommariva. Sono stati giorni dedicati all'integrazione e

allo sviluppo logistico del gruppo che ormai conta circa 700 persone. È stata

inoltre l'occasione per condividere e conoscere le diverse realtà imprenditoriali

Informazioni Marittime
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inoltre l'occasione per condividere e conoscere le diverse realtà imprenditoriali

e commerciali dei paesi del network, ragionando sull'efficienza e l'elasticità dei

servizi. Alberto Musso, presidente e Ceo del gruppo Tarros ha ricordato che

"la cultura del gruppo è basata su una forte componente made in Italy arricchita

dalla nostra identità mediterranea. Questo meeting lo ha dimostrato. Ringrazio

tutti i coloro che hanno partecipato e reso possibile questo momento di

condivisione. Un ringraziamento speciale - ha concluso Musso - va alle

istituzioni che ci hanno accompagnato in questo percorso". Condividi Tag

tarros Articoli correlati.
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La Spezia, "Città d'Area Vasta"

Giorgio Bucchioni LA SPEZIA - Alla presenza delle maggiori autorità locali,

politiche, rappresentanti sindacali e del settore imprenditoriale, si è aperta con

un tributo a Giorgio Bucchioni, l'assemblea pubblica di Confindustria La Spezia

Nella sede dell'Auditorium dell'Autorità Portuale del Mar Ligure Orientale

intitolata allo scomparso, apprezzato presidente prima dell'Autorità Portuale,

poi di Confindustria La Spezia. Un breve filmato che ha commosso la platea

ha ripercorso la straordinaria vita pubblica di Giorgio Bucchioni. Sono seguiti i

saluti istituzionali. "La Spezia + 10 anni: sviluppo, innovazione e sostenibilità: Il

ruolo delle imprese nella crescita del territorio": questo il titolo dell'assemblea e

il tema cardine della giornata: analizzare la profonda trasformazione che

caratterizzerà la provincia della Spezia nel prossimo decennio. L'evidenza

della trasformazione è emersa dallo studio commissionato a "The European

House Ambrosetti" da Confindustria La Spezia con il contributo di Camera di

Commercio Riviere di Liguria, esposto in assemblea da Lorenzo Tavazzi -

partner e responsabile Area Scenari e Intelligence Ambrosetti, nella sua

relazione di presentazione dello "Studio di posizionamento e orientamento

strategico provinciale", intorno al quale si è dibattuto. Dallo studio di Ambrosetti sono emerse con chiarezza le

notevoli opportunità di crescita e nel contempo le criticità come la contrazione prevista della popolazione e il

cambiamento nelle fasce d'età, che potrebbero ridurre ulteriormente l'offerta lavorativa locale. Per affrontare queste

sfide, il presidente di Confindustria La Spezia Mario Gerini nella sua relazione, ha promosso una visione di "Citta di

Area Vasta" che superi i confini comunali e coinvolga tutti i comuni, dalla Val di Vara alla Val di Magra e al golfo, attori

pubblici e privati, finalizzata a creare una comunità che possa e sappia coordinarsi e collaborare per "guidare" la

crescita del territorio realizzando al meglio le opportunità future. "Città di Area Vasta" che esca dai propri confini,

incrementi e allarghi in una logica di sistema i fattori attrattivi, come i servizi, le reti culturali, l'offerta per il tempo libero

e l'istruzione. Il presidente Gerini, rimarcando l'importanza di agire con decisione, ha proposto la costituzione di una

"Cabina di regia" e una "Conferenza di pianificazione" per promuovere una programmazione condivisa in termini

urbanistici, economici e sociali, sottolineando inoltre, che il coordinamento di questi organi dovrebbe essere svolto

dalla Regione Liguria. «Il ruolo di Confindustria La Spezia è accompagnare la crescita delle imprese locali e attirare

nuovi investitori interessati alle opportunità future - dichiara Gerini - Tuttavia, come più volte è stato sottolineato, una

crescita sostenibile si realizza con la collaborazione tra tutte le parti interessate alla promozione dello sviluppo

economico e sociale. Questa assemblea - conclude -
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per noi è l'inizio di un percorso che ci vedrà a confronto nei prossimi mesi, con gli Amministratori locali, le

Organizzazioni sindacali e le altre Associazioni di categoria, promuovendo singoli approfondimenti che, nelle nostre

intenzioni, dovrebbero portare a un evento pubblico». Nell'assemblea, insieme al presidente Gerini, in modo del tutto

innovativo rispetto al passato, allo scopo di dare voce all'imprenditoria nel suo complesso, sono stati attivamente

coinvolti la presidente del Comitato Piccola Industria, Sara Filippetti e Francesco Pelosi presidente del Gruppo

Giovani. In chiusura, gli interventi di Giovanni Toti, presidente Regione Liguria e Alberto Marenghi, vicepresidente di

Confindustria per l'Organizzazione, lo Sviluppo e il Marketing.

La Gazzetta Marittima

La Spezia
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A La Spezia il Network Meeting Tarros

LA SPEZIA Si è svolto in questi giorni il Network Meeting del Gruppo Tarros:

tre continenti 11 paesi e 30 partner provenienti da Egitto, Marocco, Turchia,

Libano, Gracia, Algeria, Libia, Malta, Francia, Portogallo e Italia. Il Meeting è

stato inaugurato con i saluti del Sindaco di La Spezia, Pierluigi Peracchini e

dal Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale

Mario Sommariva. Sono stati giorni dedicati all'integrazione e allo sviluppo

logistico del Gruppo, Gruppo che ormai conta circa 700 persone. E' stata

inoltre l 'occasione per condividere e conoscere le diverse realtà

imprenditoriali e commerciali dei paesi del Network, accumunate da due

parole chiave: efficienza e flessibilità. Alberto Musso, presidente e CEO del

Gruppo Tarros: La cultura del nostro Gruppo è basata su una forte

componente made in Italy arricchita dalla nostra identità mediterranea.

Questo meeting lo ha dimostrato. Ringrazio tutti i coloro che hanno

partecipato e reso possibile questo momento di condivisione. Un

ringraziamento speciale va alle istituzioni che ci hanno accompagnato in

questo percorso.

Messaggero Marittimo
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Meno merci ma più rotabili

RAVENNA -  Ne i  p r imi  o t to  mes i  de l  2023 i l  porto ha movimentato

complessivamente 17.635.470 tonnellate, in calo del 5,6% (oltre 1 milione di

tonnellate in meno) rispetto all'anno precedente. Gli sbarchi sono stati pari a

15.415.706 tonnel late e gl i  imbarchi  par i  a 2.219.764 tonnel late

(rispettivamente -5,2% e -7,7% in confronto ai primi 8 mesi del 2022). Il

numero di toccate delle navi nel periodo gennaio-agosto è pari a 1.673, per

170 toccate in meno (-10,2%) rispetto al 2022. Negativo l'andamento del mese

di agosto, nel quale sono state movimentate 2.057.145 tonnellate, in

diminuzione del 10,5% (oltre 245 mila tonnellate in meno) rispetto allo stesso

mese del 2022. Analizzando le merci per condizionamento, nel periodo

gennaio-agosto 2023 le merci secche (rinfuse solide e merci varie e unitizzate)

- con una movimentazione di 14.600.765 tonnellate - sono diminuite del 5,5%

rispetto allo stesso periodo del 2022. Nell'ambito delle merci secche, quelle

unitizzate in container (con 1.609.894 tonnellate) sono diminuite del 6,9%

rispetto al 2022. Continua invece il buon andamento delle merci su rotabili che

chiudono i primi otto mesi del 2023 in crescita del 7,9% rispetto al 2022,

movimentando 1.254.435 tonnellate, mentre i prodotti liquidi, con una movimentazione di 3.034.704 tonnellate, sono in

calo (-6,0%) rispetto allo stesso periodo del 2022. Si ferma la crescita del comparto agroalimentare (derrate

alimentari e prodotti agricoli) con il periodo gennaio-agosto 2023 che si è chiuso movimentando complessivamente

3.498.367 tonnellate di merce, in calo dell'1,6% (58 mila tonnellate in meno) rispetto allo stesso periodo del 2022.

Analizzando le singole merceologie, nei primi 8 mesi del 2023 è ancora in aumento l'andamento dei cereali, con

1.174.629 tonnellate movimentate (+26,4% rispetto al 2022), mentre la movimentazione delle farine, pari a 686.726

tonnellate, è diminuita del 5,2% rispetto al 2022. In diminuzione anche gli sbarchi dei semi oleosi che, con 842.272

tonnellate, segnano un -6,0% rispetto al 2022, e la movimentazione di oli animali e vegetali, pari a 421.896 tonnellate

(-28,2% rispetto al 2022). I materiali da costruzione hanno movimentato complessivamente, nel periodo gennaio-

agosto 2023, 2.994.876 tonnellate, in calo (-20,7%) rispetto allo stesso periodo del 2022, in particolare la

movimentazione di materie prime per la produzione di ceramiche del distretto di Sassuolo, con 2.711.274 tonnellate, è

anch'essa in diminuzione del 21,6%. Per i prodotti metallurgici sono state movimentate 4.561.347 tonnellate, in calo

del 4,5% rispetto al 2022. Per quanto riguarda i prodotti chimici, sono state movimentate 724.754 tonnellate (-3,7%

rispetto allo stesso periodo del 2022), mentre, per i prodotti petroliferi, sono state movimentate 1.722.386 tonnellate,

in leggero aumento rispetto al 2022 (+0,3%). Si mantiene positivo il risultato per i concimi e fertilizzanti, con una

movimentazione pari a 1.091.150 tonnellate (+13,1% rispetto al 2022). Nei primi 8 mesi del 2023 i contenitori, con

146.717 TEUs, sono diminuiti del 10,1% rispetto
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al 2022, un calo che continua a riguardare sia i TEUs pieni, pari a 112.720 (il 77% del totale dei TEUs), in calo

dell'11,0% rispetto al 2022, sia i TEUs vuoti, pari a 33.997, in diminuzione del 7,1% rispetto al 2022. In termini di

tonnellate, la merce in container nel periodo, pari a 1.609.894 tonnellate, è calata del 6,9% rispetto ai primi 8 mesi del

2022. Il numero di toccate delle navi portacontainer, pari a 301, è diminuito rispetto alle 333 del 2022 (32 toccate in

meno). Nel mese di agosto sono stati movimentati 13.914 TEUs, di cui 11.255 pieni (-14,0% sul 2022) e 2.659 vuoti

(-14,4% sul 2022), per 156.778 tonnellate mensili corrispondenti (-9,8% rispetto ad agosto 2022). Positivo nel periodo

gennaio-agosto 2023 il risultato complessivo del porto di Ravenna per trailer e rotabili, in aumento del 5,1% per

numero di pezzi movimentati (61.192 pezzi, 2.975 in più rispetto al 2022) e del 7,9% in termini di merce movimentata

(1.254.435 tonnellate). In crescita anche la linea RO-RO Ravenna - Brindisi - Catania operata dal gruppo GRIMALDI,

con i pezzi movimentati, pari a 53.847, in crescita del 3,5% rispetto ai primi 8 mesi del 2022 (1.813 pezzi in più);

mentre per il mese di agosto i pezzi sono stati 5.987 (contro i 4.718 pezzi del 2022) con 1.269 pezzi in più e un

incremento del 26,9%. In deciso recupero il risultato per le automotive nei primi 8 mesi del 2023, con 5.556 pezzi

movimentati, 923 pezzi in più (+19,9%) rispetto ai 4.633 pezzi del 2022 e ottimo il risultato del mese di agosto, in cui

sono stati movimentati 1.173 pezzi, pari a 944 in più (+412,2%) rispetto allo stesso mese del 2022. Per quanto

riguarda le crociere, nel periodo gennaio-agosto 2023 si sono registrati 62 scali di navi da crociera (contro i 73 scali

dello stesso periodo del 2022), per un totale di 224.827 passeggeri (+82,2%), di cui 197.742 in "home port". Nel mese

di agosto si sono registrati al Terminal Crociere di Ravenna 16 scali di navi da crociera, per un totale di 59.175

passeggeri (+74,7%), di cui 49.660 in "home port".
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Al via l'edizione 2023 di Omc: tra gli ospiti i Ministri Tajani e Pichetto Fratin

Una "giusta transizione". Questo il core dell'edizione 2023 di Omc Med Energy

Conference, la manifestazione dedicata all'energia che si terrà a Ravenna da

martedì 24 fino a giovedì 26 ottobre Una "giusta transizione". Questo il core

dell'edizione 2023 di Omc Med Energy Conference, la manifestazione

dedicata all'energia che si terrà a Ravenna da martedì 24 fino a giovedì 26

ottobre e che riunirà attorno a confronti e dibattiti operatori del settore

energetico, stakeholder e istituzioni italiane e internazionali. Una tre giorni che

conferma, anche per questa edizione, Omc Med Energy Conference spazio e

occasione di dialogo sui temi della transizione energetica, delle strategie di

decarbonizzazione e della sicurezza energetica, trasformando Ravenna nel

principale hub di dibattito sull'energia del Mediterraneo, punto di incontro tra

Nord e Sud del mondo. Dove costruire soluzioni concrete e creare nuovi

modelli di business che puntino alla transizione energetica e assicurino la

sicurezza energetica, la competitività e la sostenibilità. Tra le presenze

istituzionali italiane ed europee: Gilberto Pichetto Fratin (Ministro dell'Ambiente

e della Sicurezza Energetica); Antonio Tajani (Ministro degli Affari Esteri e

della Cooperazione Internazionale), Kadri Simson (Commissaria europea per l'Energia), Vannia Gava (Viceministro

dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica), Galeazzo Bignami (Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti).

Insieme ai ministri del Mediterraneo: Tarek El Molla (Ministro del Petrolio e delle Risorse Minerarie dell'Egitto),

Mohamed Arkab (Ministro dell'Energia e delle Miniere dell'Algeria), George Papanastasiou (Ministro dell'Energia, del

Commercio e dell'Industria di Cipro), Walid Fayad (Ministro dell'Energia e dell'Acqua del Libano). Tra le aziende

presenti: Claudio Descalzi (CEO Eni), Rachid Hachichi (CEO Sonatrach), Giuseppe Ricci (COO Energy Evolution,

Eni), Giulia Costagli (Responsabile Technology Governance, Ferrovie dello Stato), Stefano Ballista (CEO, Eni

Sustainable Mobility), Filippo Abbà (COO Technology e Innovation, Saipem), Bernardo Attolico (Chief Business

Officer, SACE). Ad anticipare i temi della tre giorni di manifestazione con un pomeriggio dedicato alla città di

Ravenna, la sessione di pre-opening del 23 ottobre al Teatro Alighieri alla presenza del presidente della Regione

Stefano Bonaccini e del sindaco Michele de Pascale insieme ai presidenti Guido Brusco (Confindustria Energia) e

Stefano Maione (Assorisorse) e al CEO di Snam Stefano Venier. "Sono felice di aprire questa nuova edizione di

Omc Med Energy e ritrovarci a Ravenna in autunno, città che si è affermata, ormai a tutti gli effetti, hub consolidato

del dibattito energetico internazionale non solo per noi, ma per l'intero settore coinvolto. E giunta al suo 30°

anniversario, Omc Med Energy si presta a diventare un punto di riferimento per i Paesi del Mediterraneo che

rappresenta, oggi, il vero ponte tra il Nord e il Sud del mondo - afferma Monica Spada, Presidente di Omc Med

Energy - Con l'edizione di quest'anno, vogliamo essere sempre più
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un vero e proprio laboratorio per la creazione di nuove e innovative imprese che puntano alla transizione

energetica, garantendo sicurezza energetica, competitività e sostenibilità. Con queste premesse e con l'ambizione

che caratterizza la storia di Omc Med Energy, siamo orgogliosi di darci appuntamento a Ravenna: un'occasione per

riportare la città e il suo tessuto industriale al centro del dialogo internazionale". "Omc e Assorisorse, hanno un

legame storico essendo la nostra associazione socio fondatore della manifestazione, la cui prima edizione risale al

1993, insieme alla Camera di Commercio di Ravenna e alla Ravenna Offshore Contractors Association. In questi 30

anni di attività, Omc è stata fondamentale per tutta la filiera dell'energia rappresentata da Assorisorse perché ha dato

un importante visibilità internazionale alle imprese italiane che hanno potuto affermarsi nel mondo grazie alle loro

competenze, capacità esecutive e all'eccellente qualità dei loro prodotti e servizi - aggiunge Stefano Maione,

Presidente di Assorisorse - Omc, inoltre, è stata capace di creare un luogo per le imprese italiane in cui confrontarsi

con le eccellenze del settore, promuovere la ricerca e lo sviluppo di nuove tecnologie e guardare al futuro con un

rinnovato impegno verso tutti i temi della transizione energetica. Questa transizione va perseguita con passione,

coraggio e determinazione perché è sicuramente un'opportunità di crescita per il nostro Paese e una grande

occasione di trasformazione delle nostre aziende". "Nell'organizzare l'edizione 2023 di Omc, abbiamo dovuto far

fronte in primavera a difficoltà logistiche importanti dovute all'alluvione di maggio, che ne hanno reso necessario lo

slittamento dalla primavera al 24 ottobre 2023. Come sempre, la Conferenza guarda avanti, affrontando i temi della

sostenibilità energetica e del mix di approvvigionamenti necessari per raggiungere gli obiettivi di decarbonizzazione

fissati al 2023 e al 2050. Operativamente, il 2023 per le aziende del settore è stato un anno di svolta e di

cambiamento per diverse ragioni" - afferma il presidente di Ravenna Offshore Contractors Associations (ROCA)

Renzo Righini. "In ambito locale, il via ai lavori per l'installazione del rigassificatore, con tutte le attività che comporta,

sta dando e darà anche nel futuro delle importanti possibilità di lavoro alle aziende del territorio. Più in generale, al di

là delle commesse tipicamente locali, nel mondo c'è stato un notevole risveglio dei lavori legati alle energie

tradizionali. Gli ultimi due, tre anni sono stati complicati per le nostre aziende, ma in futuro avranno ricadute

sicuramente molto positive sia per lo sviluppo epocale che il porto di Ravenna e le aree della logistica avranno grazie

ai lavori dell'Hub, sia per il ruolo del Mediterraneo come area strategica geopoliticamente e decisiva sul piano degli

approvvigionamenti energetici". "Ravenna e Ferrara condividono la presenza di un polo industriale chimico-energetico

di rilevanza nazionale sul quale è in atto un progetto per lo sviluppo di attività in materia di decarbonizzazione che si

propone di catturare oltre un milione di tonnellate di CO2 all'anno - afferma il presidente della Camera di commercio di

Ferrara e Ravenna Giorgio Guberti - Al largo delle coste ravennati inoltre saranno installati il primo parco eolico

offshore, un impianto fotovoltaico galleggiante e un rigassificatore, un percorso virtuoso che ci candida a territorio

della transizione, sfruttando le risorse naturali e pulite e la grande competenza delle aziende che
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operano in questo settore. Un punto di arrivo naturale per un territorio come quello ravennate che negli anni si è

imposto come capitale dell'energia di una intera area geografica incentrata sul Mediterraneo e questo è avvenuto

anche grazie al ruolo e all'impegno della Camera di commercio che, fin dai tempi della fondazione di Omc, da

osservatore privilegiato delle dinamiche economiche locali e internazionali, ha saputo con lungimiranza intercettare

nuovi driver di sviluppo rivolti sempre più alla sostenibilità". La conferenza Omc Med Energy 2023 spazierà dal nuovo

contesto energetico alle emergenze contingenti rappresentate dalla necessità di coniugare la produzione di energia e

sfida del cambiamento climatico. Attraverso uno sguardo globale e un focus sull'Europa e sul Mediterraneo si

analizzeranno gli effetti geopolitici conseguenti la crisi attuale, la necessità europea di una politica energetica

indipendente, le leve della transizione verde e digitale, gli interventi strutturali e le attività sul piano economico, politico

e sociale necessarie per mitigare ed eliminare in tempi rapidi le emissioni di gas serra in atmosfera. Inoltre, per la

prima volta, verrà data voce agli hard to abate e, in un panel dedicato, si parlerà anche di mobilità sostenibile. Inoltre,

in occasione del trentennale che ricorre con l'edizione, Omc Med Energy - oltre a rinnovarsi in una nuova identità

visiva - presenterà il libro "Energy For Future 1993-2023" con le voci dei protagonisti delle edizioni passate e di quella

attuale, insieme a una serie di scatti fotografici che raccontano il percorso fatto finora e i nuovi obiettivi e sfide del

settore. Infine, Omc Med Energy Conference conferma l'impegno per un futuro a misura delle giovani generazioni con

l'Innovation Room, realizzata con il supporto di Accenture, partner dell'iniziativa. Un'area dedicata all'interno degli

spazi della manifestazione dove studenti delle scuole superiori, Università, Centri di ricerca, start-up ed esperti

potranno confrontarsi tra loro e, insieme alle aziende, sviluppare idee, trasformarle in progetti e ideare soluzioni per le

sfide energetiche del futuro.
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Omc 2023, confermata la presenza di Autorità Portuale e Camera di Commercio

Pronto uno stand dove operatori del Porto e aziende iscritte alla Camera di

Commercio avranno occasione di presentare i servizi e le tecnologie

d'avanguardia del territorio L'Autorità Portuale di Ravenna e la Camera di

Commercio di Ferrara e Ravenna, saranno presenti alla OMC Med Energy

Conference and Exhibition di Ravenna, che si terrà a Ravenna dal 24 al 26

ottobre, riprogrammata dopo il rinvio a causa dell'alluvione che ha colpito

l'Emilia-Romagna e il territorio ravennate. La fiera OMC è giunta quest'anno

alla sua trentesima edizione. Dal 24 al 26 ottobre si daranno nuovamente

appuntamento al Pala De Andrè operatori del settore, stakeholder e istituzioni

nazionali e internazionali per discutere e confrontarsi sui temi della sostenibilità

e dell'utilizzo di fonti di energia pulita, ma anche per una industria petrolifera e

del gas che vuole investire in innovazione per guidare la transizione verso un

mix energetico a basse emissioni di carbonio. L'Autorità Portuale e la Camera

di commercio saranno ancora una volta insieme al Padiglione 5, con uno stnad

dove operatori del Porto e aziende iscritte alla Camera di Commercio,

avranno occasione di presentare, alla platea internazionale che OMC richiama,

i servizi e le tecnologie d'avanguardia che il territorio è in grado di mettere a disposizione per affrontare al meglio le

sfide con le quali il mercato dell'energia si sta confrontando: transizione e sicurezza energetica, competitività e

sostenibilità ambientale. Nell'ambito delle attività legate alla partecipazione a questa manifestazione, l'Autorità

Portuale di Ravenna ha organizzato una dimostrazione della piattaforma software realizzata grazie al progetto UE

Passport.
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Autorità Portuale Ravenna e Camera di Commercio insieme a Omc 2023. AP illustrerà
piattaforma software realizzata grazie al progetto UE Passport

Noi e i nostri fornitoriarchiviamo informazioni quali cookie su un dispositivo

(e/o vi accediamo) e trattiamo i dati personali, quali gli identificativi unici e

informazioni generali inviate da un dispositivo, per personalizzare gli annunci

e i contenuti, misurare le prestazioni di annunci e contenuti, ricavare

informazioni sul pubblico e anche per sviluppare e migliorare i prodotti.

L'Autorità Portuale di Ravenna e la Camera di Commercio di Ferrara e

Ravenna, saranno presenti insieme alla OMC Med Energy Conference and

Exhibition di Ravenna, che si terrà a Ravenna dal 24 al 26 ottobre prossimi,

riprogrammata dopo il rinvio a causa dell'alluvione che ha colpito l'Emilia-

Romagna e il territorio ravennate. Al centro di questa edizione i temi legati alle

strategie di decarbonizzazione, transizione e sicurezza energetica. L'Autorità

Portuale e la Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna saranno ancora

una volta insieme al Pad. 5 - Stand 5-602 dove operatori del Porto e aziende

iscritte alla Camera di Commercio avranno occasione di presentare alla

platea internazionale che OMC richiama i servizi e le tecnologie d'avanguardia

che il territorio è in grado di mettere a disposizione per affrontare al meglio le

sfide con le quali il mercato dell'energia si sta confrontando: transizione e sicurezza energetica, competitività e

sostenibilità ambientale. Nell'ambito delle attività legate alla partecipazione a questa manifestazione, l'Autorità

Portuale di Ravenna ha organizzato una dimostrazione della piattaforma software realizzata grazie al progetto UE

PASSPORT. Il progetto PASSPORT, finanziato dalla Commissione Europea - e risultato vincitore dell'Award 2022

della Sostenibilità nella categoria DIGITALIZZAZIONE per l'International Association of Ports and Harbors (IAPH) -

nasce con l'obiettivo di creare una piattaforma operativa per la gestione di una flotta di droni che grazie a innovative

tecnologie satellitari saranno in grado di migliorare la sicurezza nelle aree portuali. La "soluzione PASSport" integrerà

le piattaforme operative esistenti estendendo il perimetro di sorveglianza utilizzando una flotta di droni aerei e

subacquei per fornire un supporto operativo innovativo agli aspetti di sicurezza e protezione delle operazioni portuali.

In pratica, attraverso l'utilizzo di droni aerei e sottomarini, sarà possibile innalzare ulteriormente i livelli di sicurezza e

protezione delle attività portuali, anche a tutela degli aspetti della loro sostenibilità ambientale. I droni offriranno la

possibilità di: monitorare i livelli di inquinamento di aria ed acqua, monitorare lo stato dei fondali e delle infrastrutture

subacquee e fornire supporto alla navigazione elettronica. In particolare il dimostratore realizzato a Ravenna riguarda

l'uso di droni subacquei per l'acquisizione di dati batimetrici e l'ispezione delle parti sommerse delle infrastrutture

portuali e l'utilizzo di droni aeronautici per l'ispezione di specifiche aree portuali. Il giorno giovedì 26 ottobre quindi,

durante OMC, al COMMERCIAL PRESENTATION THEATRE dalle ore 10,30 alle ore 10,50 sarà
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presentato il Progetto UE PASSPORT Nel corso della manifestazione inoltre, Promos Italia, Agenzia della Camera

di Commercio di Ferrara e Ravenna per l'internazionalizzazione delle imprese, organizzerà nel padiglione 2 un evento

di business tra imprese italiane ed internazionali del settore energia e oil and gas, con la partecipazione di oltre 200

imprese, di cui 100 provenienti da una cinquantina di Paesi stranieri, a incontri d'affari bilaterali per l'avvio di relazioni

commerciali, produttive o tecnologiche. L'evento è organizzato in stretta collaborazione con la rete Enterprise Europe

Network, di cui Promos Italia è partner, e con l'Agenzia ICE. All'evento sarà presente anche una folta delegazione

istituzionale e imprenditoriale proveniente dal Mozambico, coordinata dalla Camera di Commercio del Mozambico in

Italia e dalle principali organizzazioni economiche mozambicane di sostegno alle imprese, che si incontreranno inoltre

durante la manifestazione con i vertici camerali per verificare progettualità congiunte.

RavennaNotizie.it

Ravenna



 

venerdì 20 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 51

[ § 2 2 8 2 7 9 2 2 § ]

Camera di Commercio e Autorità Portuale insieme a Omc 2023

L'Autorità Portuale di Ravenna e la Camera di Commercio di Ferrara e

Ravenna, saranno presenti alla OMC Med Energy Conference and Exhibition

di Ravenna, che si terrà a Ravenna dal 24 al 26 ottobre prossimi,

riprogrammata dopo il rinvio a causa dell'alluvione che ha colpito l'Emilia-

Romagna e il territorio ravennate. OMC, giunto alla sua trentesima edizione è

una manifestazione cresciuta nel tempo e si conferma evento leader nella

regione del Mediterraneo per i temi legati alle strategie di decarbonizzazione,

transizione e sicurezza energetica. Dal  24 al  26 ot tobre s i  daranno

nuovamente appuntamento al Pala De Andrè operatori del settore, stakeholder

e istituzioni nazionali e internazionali per discutere e confrontarsi sui temi della

sostenibilità e dell'utilizzo di fonti di energia pulita, per una industria petrolifera

e del gas che vuole investire in innovazione per guidare la transizione verso un

mix energetico a basse emissioni di carbonio. L'Autorità Portuale e la Camera

di commercio di Ferrara e Ravenna saranno ancora una volta insieme al Pad.5

- Stand 5-602 dove operatori del Porto e aziende iscritte alla Camera di

Commercio, avranno occasione di presentare alla platea internazionale che

OMC richiama, i servizi e le tecnologie d'avanguardia che il territorio è in grado di mettere a disposizione per

affrontare al meglio le sfide con le quali il mercato dell'energia si sta confrontando: transizione e sicurezza energetica,

competitività e sostenibilità ambientale. Nell'ambito delle attività legate alla partecipazione a questa manifestazione,

l'Autorità Portuale di Ravenna ha organizzato una dimostrazione della piattaforma software realizzata grazie al

progetto UE PASSPORT. Il progetto PASSPORT, finanziato dalla Commissione Europea - e risultato vincitore

dell'Award 2022 della Sostenibilità nella categoria DIGITALIZZAZIONE per l'International Association of Ports and

Harbors ( IAPH ) - nasce con l'obiettivo di creare una piattaforma operativa per la gestione di una flotta di droni che

grazie a innovative tecnologie satellitari saranno in grado di migliorare la sicurezza nelle aree portuali. La "soluzione

PASSport" integrerà le piattaforme operative esistenti estendendo il perimetro di sorveglianza utilizzando una flotta di

droni aerei e subacquei per fornire un supporto operativo innovativo agli aspetti di sicurezza e protezione delle

operazioni portuali. In pratica, attraverso l'utilizzo di droni aerei e sottomarini, sarà possibile innalzare ulteriormente i

livelli di sicurezza e protezione delle attività portuali, anche a tutela degli aspetti della loro sostenibilità ambientale. I

droni offriranno la possibilità di: monitorare i livelli di inquinamento di aria ed acqua, monitorare lo stato dei fondali e

delle infrastrutture subacquee e fornire supporto alla navigazione elettronica. In particolare il dimostratore realizzato a

Ravenna riguarda l'uso di droni subacquei per l'acquisizione di dati batimetrici e l'ispezione delle parti sommerse delle

infrastrutture
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portuali e l'utilizzo di droni aeronautici per l'ispezione di specifiche aree portuali. Il giorno giovedì 26 ottobre quindi,

durante OMC, al COMMERCIAL PRESENTATION THEATRE dalle ore 10,30 alle ore 10,50 sarà presentato il

Progetto UE PASSPORT Nel corso della manifestazione inoltre, Promos Italia, Agenzia della Camera di Commercio

di Ferrara e Ravenna per l'internazionalizzazione delle imprese, organizzerà nel padiglione 2 un evento di business tra

imprese italiane ed internazionali del settore energia e oil and gas, con la partecipazione di oltre 200 imprese, di cui

100 provenienti da una cinquantina di Paesi stranieri, a incontri d'affari bilaterali per l'avvio di relazioni commerciali,

produttive o tecnologiche. L'evento è organizzato in stretta collaborazione con la rete Enterprise Europe Network, di

cui Promos Italia è partner, e con l'Agenzia ICE. All'evento sarà presente anche una folta delegazione istituzionale e

imprenditoriale proveniente dal Mozambico, coordinata dalla Camera di Commercio del Mozambico in Italia e dalle

principali organizzazioni economiche mozambicane di sostegno alle imprese, che si incontreranno inoltre durante la

manifestazione con i vertici camerali per verificare progettualità congiunte.
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Incontro nella Port Authority per discutere di transizione ecologica e innovazione, l'AdSP
di Livorno getta un ponte con l'Egitto

Progetti, tecnologie, investimenti e infrastrutture green per l'abbattimento delle

emissioni di inquinanti in ambito navale e trasportistico Questi i temi al centro

dell'incontro tenutosi a Livorno tra i vertici dell 'AdSP del Mar Tirreno

Settentrionale e una folta delegazione egiziana guidata dal Presidente Reda

Ismail, la massima autorità del settore all'interno del Ministero delle

Infrastrutture egiziano, cui compete il coordinamento delle politiche portuali del

Paese Il periodico e proficuo confronto tra la Port Authority e il Paese

nordafricano, rafforzato in questi anni grazie alle iniziative realizzate con

successo nell'ambito del progetto europeo Life4Medeca - di cui ieri si è

celebrato, proprio nella città dei Quattro Mori, l'evento conclusivo - ha fatto

fare un salto di qualità alla già consolidata rete di rapporti tra l'AdSP e i porti

egiziani, a cominciare da quello di Damietta, con cui proprio stamani si sono

gettate le basi per la stesura di un protocollo di intesa da firmare nelle

prossime settimane. Oltre a Reda Ismail e al presidente della Port Authority di

Damietta, Hasan Hawash (presente in streaming), la riunione ha coinvolto altri

autorevoli rappresentanti delle istituzioni egiziane, tra cui il decano del Maritime

College dell'Arab Accademy of Science and Tecnology, Mohi-Eldin M. Elsayeh e la rappresentante del National

Institute of Oceanography and Fisheries dell'Egitto, Suzan Kholei f. Presenti inoltre all'incontro il Professore Emerito

della Scuola Superiore Sant'Anna, Paolo Dario, e due partner del progetto Life4Medeca: Rafael Lobeto, della

Fondazione Philippe Cousteau e Mario Dogliani, presidente SDG4Med (Sustainable Development Goal for the

Mediterranean), associazione senza scopo di lucro che si propone di agire come «Osservatorio" degli Obiettivi di

Sviluppo Sostenibile per il Mediterraneo. Il confronto si è incentrato, tra le tante cose, sulle opportunità di intensificare

la cooperazione in campo energetico e in materia di innovazione tecnologica e sostenibilità ambientale, facendo leva

sui risultati raggiunti dal progetto europeo Life4Medeca, che in tre anni di attività ha supportato il processo di

affermazione di un'area con bassa emissione di sulfuri nelle acque del Mediterraneo, coinvolgendo un numero

crescente di Paesi extra europei.
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Una nuova opportunità logistica

Nella foto: Un'immagine del complesso. MILANO - CBRE, leader al mondo

della consulenza immobiliare, ci scrive avendo agito "in qualità di advisor di

Arec neprix S.p.A., quale mandataria di Ninfea LeaseCo s.r.l., per la vendita

del noto complesso immobiliare già ad uso industriale a Livorno, in Via

Federigo Enriques". Si tratterebbe del seguito dell'operazione già di recente

annunciata dal Comune, che ha visto parte attiva Confindustria Livorno-Massa

Carrara con il suo presidente cavaliere del lavoro Piero Neri. Il complesso, già

sede produttiva di una primaria azienda automobilistica, (ex TWR) - ricorda

CBRE nella sua nota - è inutilizzato da diversi anni. Con una superficie di circa

60.000 metri quadrati, a cui si aggiunge una vasta area scoperta con viabilità

interna, è costituito da più corpi di fabbrica - in parte a un piano (industriale) e

in parte pluripiano (uffici e servizi) - e da una vasta area scoperta

prevalentemente pavimentata. L'asset è situato in una zona semicentrale a

nord dell'abitato di Livorno, caratterizzata da edifici e impianti logistici ed

industriali, e confina in parte con il raccordo ferroviario che collega il porto di

Livorno alla rete ferroviaria. "Siamo stati abituati ad associare il mercato del

commercial real estate alle città di Milano e Roma, ma le carte in tavola stanno cambiando - afferma Silvia Gandellini,

head of Capital Markets and head of A&T High Street & F&B di CBRE Italy. "L'attività di investimento nei Regional

Markets continua a rafforzarsi e CBRE prosegue con il proprio contributo attivo per allargare il mercato immobiliare

italiano, che presenta ancora molto potenziale inespresso". Aggiunge Mario Previsdomini, head of Mid Cap &

Regional Markets di CBRE Italy: "I mercati regionali continuano a dimostrarsi ricchi di opportunità di investimento e in

grado di soddisfare le esigenze di investitori privati e istituzionali. Questa operazione, inoltre, porta con sé un forte

valore socioeconomico perché permette di dare nuova vita a un'area dismessa e inutilizzata da diversi anni,

contribuendo così alla crescita economica e industriale locale".
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Il progetto "green transition Med&Ocean"

LIVORNO - L'intervento del segretario generale dell'AdSP del Tirreno

settentrionale, avvocato Matteo Paroli, ha chiuso mercoledì sera l'intensa

giornata di lavori, nella sala conferenze del museo di storia naturale di villa

Henderson, per la sessione finale dell'iniziativa internazionale "Life4Medeca".

Tema della conferenza finale organizzata con il supporto dell'AdSP, "Green

transition from the Mediterraneo to Ocean and Seas". I lavori era stati aperti la

mattina dal presidente dell'AdSP Luciano Guerrieri con l'introduzione di

Frncescalberto De Bari, coordinatore per l'AdSP del progetto. Il tema molto

specifico del progetto ha visto la partecipazione di esperti da ogni parte del

Mediterraneo, per alcune delle associazioni ed organismi specifici, dall'EMSA

al segretariato francese per il mare, dal parlamento di Bruxelles agli enti

operativi sul Baltico, dagli esperti di pesca di Mazara del Vallo alle università,

all'organizzazione europea per i fari marittimi. Nel pomeriggio una tavola

rotonda sulla transizione "green" dei porti ha visto la partecipazione di esperti

dell'Egitto, Turchia e Algeria, con relazioni specifiche delle Guardie Costiere

italiana e turca. Nella stretta sostanza dell'importante conferenza finale, è stato

ribadito che LIFE4MEDECA è il progetto internazionale di preparazione per supportare la creazione di una zona ECA

nel Mediterraneo, con il compito di proporre supporti legislativi che combattano l'inquinamento marino da parte delle

navi. Hanno aderito, come abbiamo visto sopra, sia paesi dell'Unione Europea, sia del sud del Mediterraneo. Dallo

svolgimento dell'intero progetto LIFE4MEDECA usciranno adesso documenti basati sulle analisi sviluppatesi nei vari

dibattiti e concreti suggerimenti per i paesi coinvolti. Da parte sua Livorno sta affermando sempre di più il proprio

ruolo strategico nella lotta all'inquinamento ambientale - ha ribadito nel discorso d'introduzione il presidente dell'AdSP

Luciano Guerrieri e vuole candidarsi a diventare una delle città pilota del Mediterraneo per quei progetti europei che

sappiano coniugare lo sviluppo dell'economia marittima con la sostenibilità e l'innovazione. Guerrieri ha annunciato

l'adesione dell'AdSP alla "Mission Restore our Ocean and Waters" della Commissione Europea, che ha come

obiettivo il ripristino della salute del Mediterraneo e degli Oceani. Tra gli obiettivi l'istituzione, a partire dal 1° maggio

del 2025, di un'area a bassa emissione di inquinanti atmosferici nel Mediterraneo (Emission Control Area - ECA).

Obiettivo ambizioso che Life4Medeca ha supportato in tre anni di attività, contribuendo anche da un punto di vista

tecnico e scientifico a dimostrare gli effetti positivi di una navigazione maggiormente sostenibile, sia per l'uomo che

per l'ambiente. Il segretario generale del'AdSP Matteo Paroli da parte sua ha annunciato la creazione proprio a

Livorno di un moderno knowledge center, una sorta di piattaforma on line attraverso la quale condividere, utilizzare e

gestire le informazioni legate a Life4Medeca.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Emissioni nei porti: soluzioni possibili per una riduzione?

LIVORNO A conclusione del progetto Aer Nostrum, l'AdSp del mar Tirreno

settentrionale tira le somme e guarda al futuro delle emissioni portuali, quelle

che riguardano le navi ma anche tutta la logistica collegata. Ne parliamo con

Ivano Toni della direzione sviluppo e programmi europei dell'AdSp: Il progetto

aveva come obiettivo quello di individuare soluzioni possibili di scenari futuri

emissivi che diano un beneficio ambientali al porto e anche alla cittadinanza

andando a cercare le fonti principali dell'inquinamento. Spesso si pensa solo

alla nave come vero problema legato all'inquinamento ma ci sono anche tutte

le operazioni portuali intorno che danno il loro contributo. Questo non significa

che il porto inquina, o meglio, lo fa nella misura delle altre realtà portuali

italiane, ma non rappresenta un punto nevralgico di inquinamento. Tra le

soluzioni analizzate per ridurre la quantità di emissioni figura come era

prevedibile, il cold ironing, ma anche l'uso di nuovi combustibili per alimentare

le navi, tematiche all'ordine del giorno del settore. A tal proposito abbiamo

chiesto al dottor Toni se gli investimenti in questo senso hanno ragione

d'essere in relazione al beneficio ambientale. In questo senso va fatto un

ragionamento più ampio: il nostro studio analizzava soltanto i benefici su un numero di navi realisticamente possibile

nel senso di una riduzione di alcune tipologie di esse e numero di accosti. Il confronto va fatto tra l'investimento

infrastrutturale e il beneficio ambientale altrimenti si rischia di fare un investimento importante in termini economici e di

tempo per poi avere un un ritorno ambientale minimo. Fatto questo si può individuare la soluzione migliore e il

progetto darà una mano in questo senso.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Cassa Depositi e Prestiti per Ancona

Nella foto (da sx): Vincenzo Garofalo e Luca D'Agnese. ANCONA - Garantire

l'ammodernamento delle infrastrutture di trasporto marittimo promuovendo

interventi di natura strategica finalizzati all 'ampliamento dell'offerta

commerciale e al miglioramento del trasporto merci e passeggeri nel Porto di

Ancona. È lo scopo del Protocollo d'Intesa sottoscritto dall'Autorità di Sistema

Portuale (AdSP) del Mare Adriatico Centrale e da Cassa Depositi e Prestiti

(CDP). Una cooperazione - scrive l'AdSP - che permetterà all'amministrazione

di cogliere le opportunità offerte dal Programma InvestEU, avvalendosi del

supporto consulenziale di Cassa in forza del suo ruolo di Advisory Partner

della Commissione Europea nell'ambito del Polo di Consulenza promosso

dall'Unione Europea. L'Autorità di Sistema Portuale, all'interno del programma

di riqualificazione dell'infrastruttura marittima del capoluogo marchigiano, volto

anche ad ammodernare e rendere più efficienti la viabilità e la gestione dei

flussi di traffico in un contesto di mercato in costante evoluzione, intende

promuovere una serie di opere strategiche volte alla realizzazione di una

penisola da collocare nel porto commerciale e di un nuovo terminal passeggeri

ubicato negli spazi dell'ex complesso fieristico del Porto di Ancona. Il Protocollo, che ha durata fino al 31 dicembre

2024, definisce l'attività di CDP a favore dell'Autorità per quel che attiene, in particolare, alla consulenza tecnico-

operativo durante le fasi di pianificazione, programmazione e attuazione degli interventi previsti, oltre all'attività di

project management per la gestione e l'effettiva realizzazione delle opere strutturali. "L'accordo con CDP è un nuovo,

importante tassello del percorso di attività che abbiamo intrapreso per creare un porto moderno, efficace, competitivo

e con una visione verso il futuro" afferma Vincenzo Garofalo, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Centrale "Siamo contenti di sottoscrivere questa convenzione con il Gruppo CDP per il livello di

preparazione e professionalità che rappresenta. Nasce una collaborazione virtuosa che ci collega alle opportunità

europee offerte dal programma InvestEU e che consente alla stessa Autorità di Sistema Portuale di crescere, a sua

volta, nel proprio livello di competenze e nella sua operatività". "Anche questo nuovo Protocollo firmato con l'Autorità,

in aderenza al nostro Piano strategico 2022-2024, conferma il ruolo di Cassa Depositi e Prestiti a sostegno di una

progettualità infrastrutturale strategica e finalizzata a supportare il posizionamento della nostra controparte rispetto

agli scenari economici ed alle principali rotte commerciali di sviluppo", dichiara Luca D'Agnese, direttore Policy,

Valutazione e Advisory di CDP, che poi aggiunge: "Muovendoci nel perimetro definito dall'Accordo sottoscritto con la

Commissione Europea nell'ambito dell'InvestEU Advisory Hub, Cassa continua a farsi promotrice di iniziative che

hanno un impatto diretto sull'economia e sul territorio locale".

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Alla Dieci di Ancona anche i bambini del 1° Trofeo "Legality Run" e del 1° Trofeo "Fiamme
Gialle Marathon Kids"

- Domenica 22 ottobre si terrà ad Ancona la tradizionale gara podistica "La

10K di Ancona". In tale contesto la G. di  F. Marche ha promosso

l'organizzazione del 1° Trofeo "Legality Run" e del 1° Trofeo "Fiamme Gialle

Marathon Kids", "una gara nella gara". Ancona www ladiecidiancona it In tale

contesto il Comando Regionale Marche ha promosso, in collaborazione con la

Regione Marche, il Comune di Ancona, la CNA di Ancona e l'associazione

S.E.F. Stamura di Ancona A.S.D., l'organizzazione del 1° Trofeo "Legality

Run" e del 1° Trofeo "Fiamme Gialle Marathon Kids", "una gara nella gara". La

competizione prevede lo svolgimento di una gara podistica "competitiva e

non" di 10km ed una di 4km "non competitiva" riservata ai bambini delle scuole

dell'infanzia e delle scuole primarie locali, che si pone lo scopo di diffondere,

attraverso lo sport, un messaggio sul valore civile ed educativo della legalità.

Infatti, grazie al fattivo contributo dell'Ufficio Scolastico Regionale delle

Marche, è prevista una massiccia presenza dei "piccoli atleti" alla "Fiamme

Gialle Marathon Kids" che saranno accompagnati dai propri genitori, nonni,

insegnanti. Aderiranno, inoltre, all'iniziativa i dipendenti delle principali istituzioni

presenti nel capoluogo dorico: Prefettura, Polizia di Stato, Marina Militare, Carabinieri, Guardia di Finanza, Esercito

Italiano, Polizia Penitenziaria, Vigili del Fuoco, Procura Generale presso la Corte di Appello delle Marche, Procura

Regionale della Corte dei Conti, Direzione Regionale Marche dell'Agenzia delle Entrate, Agenzia del Demanio di

Ancona, Direzione Regionale Marche INAIL, Direzione Regionale Marche INPS, Ispettorato Territoriale del Lavoro di

Ancona, Autorità di Sistema Portuale Mare Adriatico Centrale, Soprintendenza Archeologia Belle Arti e Paesaggio,

Provveditorato Opere Pubbliche, Ordine degli Avvocati di Ancona, Ordine Dottori Commercialisti ed Esperti Contabili

di Ancona, Consiglio Notarile di Ancona. Lo sport, da sempre, afferma il Comandante Regionale Marche della

Guardia di Finanza, Generale Alessandro Barbera, svolge un ruolo fondamentale nella nostra cultura, nella società e

nelle famiglie, poiché trasmette modelli positivi di vita e di comportamenti. Senza dubbio costituisce anche un

importante momento di formazione riguardo ai principi e ai valori della legalità, influenzando attivamente lo sviluppo

delle personalità dei soggetti coinvolti. Con l'iniziativa "Legality Run", ci proponiamo di sensibilizzare le giovani

generazioni verso una cultura etica, promuovendo, in modo naturale, quei valori dell'integrazione, della solidarietà,

della legalità e del rispetto delle regole e degli altri, così fondamentali per la nostra collettività. Ad arricchire ed

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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impreziosire la manifestazione saranno alcune punte di diamante del Gruppo Polisportivo Fiamme Gialle e dell'atletica

nazionale e internazionale: gli olimpionici di maratona Rosaria Console e Daniele Caimmi con le schermitrici Serena

Rossini e Beatrice Monaco. www ladiecidiancona it.
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APPUNTAMENTI DEGLI ASSESSORI PER IL 21, 22 e 23 OTTOBRE

(AGENPARL) - ven 20 ottobre 2023 [Regione Lazio] APPUNTAMENTI

DEGLI ASSESSORI PER IL 21, 22 e 23 OTTOBRE Sabato 21 ottobre:

L'assessore ai Servizi sociali, alla Disabilità, al Terzo Settore, Massimiliano

Maselli partecipa al convegno "Carcinoma mammario - nuove sfide e nuove

opportunità". Pomezia, Simon Hotel, via P.F.Calvi 9 (ore 9) Lunedì 23 ottobre:

L'assessore al Personale, alla Sicurezza urbana, alla Polizia locale e agli Enti

locali, Luisa Regimenti, partecipa all'inaugurazione dell'Anno accademico

2023/2024 della Scuola superiore di Polizia. Roma, via Pier della Francesca 3

(ore 9) La vicepresidente e assessore allo Sviluppo economico, Roberta

Angelilli, partecipa al convegno "Unica identità, unica rete, unica destinazione:

strategie per lo sviluppo turistico dell'Etruria meridionale. Porto d i

Civitavecchia, Autorità portuale, Molo Vespucci (ore 9.30) L'assessore al

Lavoro, alla Scuola e all'Università e alla Formazione, Giuseppe Schiboni,

partecipa all'inaugurazione della residenza universitaria ad Ostia Ostia,

lungomare Toscanelli 200 (ore 11) La vicepresidente e assessore allo Sviluppo

economico, Commercio, Artigianato, Industria e Internazionalizzazione,

Roberta Angelilli, incontra le associazioni datoriali. Regione Lazio, sala Aniene, palazzina A, via C. Colombo 212 (ore

16) Leave A Reply.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Soccorsi in mare aperto: accolti a Brindisi i 51 passeggeri della "Sea eye"

La nave della Ong tedesca è arrivata stasera (venerdì 20 ottobre) presso la

banchina di Sant'Apollinare, nel porto interno. A bordo ci sono 11 minorenni

BRINDISI - Inizieranno a breve le operazioni di sbarco della "Sea eye", Ong

tedesca che nei giorni scorsi ha salvato in mare 51 migranti, fra cui 11

minorenni. La Ong ha toccato intorno alle ore 18.30 di oggi (venerdì 20

ottobre) la banchina di Sant'Apollinare, nel porto d i  Brindisi. Le persone

soccorse provengono da Nigeria, Chad, Mali, Pakistan, Etiopia, Sudan,

Camerun, Costa D'Avorio. Da quanto appreso non sono state riscontrate

particolari criticità a bordo. Sul piazzale antistante al capannone ex

Montedison è stato attivato il consueto sistema di accoglienza coordinato

dalla prefettura. Sul posto le forze dell'ordine, i soccorritori del 118, i volontari

della Croce rossa e la Protezione civile. La novità rispetto ai precedenti

sbarchi è che le operazioni di identificazione saranno effettuate presso un

immobile situato nel perimetro del comando di Polizia Locale di Brindisi, in

strada della Torretta. Per l'occasione il Comune di Brindisi ha istituito il Centro

operativo comunale della Protezione civile. I minorenni resteranno presso il

Cpr di Restinco. Gli adulti raggiungeranno varie destinazioni. Quello odierno è il settimo sbarco da inizio anno.

Brindisi Report

Brindisi



 

venerdì 20 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 61

[ § 2 2 8 2 7 9 3 1 § ]

Sbarcati a Brindisi 51 migranti a bordo della "Sea eye"

Sono stati salvati in mare negli scorsi giorni. Vengono da Nigeria, Chad, Mali,

Pakistan, Etiopia, Sudan, Camerun, Costa D'Avorio A bordo della nave

dell'ong tedesca "Sea eye" c'erano 51 migranti salvati in mare negli scorsi

giorni. Fra di loro 11 minorenni. Sono sbarcati in serata al porto di Brindisi,

dove era pronto il servizio di accoglienza organizzato dalla Prefettura. Sul

posto le forze dell'ordine, i soccorritori del 118, i volontari della Croce rossa e

la Protezione civile. I migranti provengono da Nigeria, Chad, Mali, Pakistan,

Etiopia, Sudan, Camerun, Costa D'Avorio. I minorenni nel vicino Centro di

Restinco. Gli altri raggiungeranno varie destinazioni.

Rai News

Brindisi
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San Cataldo Container Terminal non rispetta gli impegni sulle assunzioni

Il concessionario del Molo Polisettoriale (21 milioni di euro di perdite e 110

posti di lavoro in tre anni) attribuisce la crisi alla pandemia, la port authority

prende tempo e i sindacati chiedono l'ottavo anno di finanziamento della Tpwa

20 Ottobre 2023 Dopo la bocciatura da parte della Corte dei Conti dell'Agenzia

del lavoro che l'Autorità di sistema portuale di Taranto vorrebbe creare per

ricollocare almeno un'ottantina dei 339 lavoratori rimasti senza lavoro dopo

l'addio del precedente concessionario del terminal container (Taranto

Container Terminal) dovuto alle inadempienze dell'ente, per i portuali ionici è

arrivata un'altra doccia fredda. Secondo quanto riferito da fonti di stampa

locale, ad esito di un incontro fra le rappresentanze locali di Filt Cgil, Fit Cisl e

Uiltrasporti, il terminalista San Cataldo Container Terminal (gruppo Yilport),

subentrato da alcuni anni nella gestione del Molo Polisettoriale, e l'Adsp, il

concessionario terminalista avrebbe comunicato l'impossibilità di adempiere

anche all'impegno, previsto per queste settimane, di assumere 20 persone

perché "non ci sarebbero le condizioni né la sostenibilità". La locale port

authority da tempo ha avviato un percorso di verifica del piano d'impresa ma

senza fino ad oggi arrivare a nessuna decisione concreta di ritiro o rinegoziazione dei termini della concessione.

Dopo la perdita di 4 milioni del primo esercizio completo (2020), sono stati registrati risultati in rosso di 7,5 e 9,5

milioni di euro su 3,3 e 3,5 rispettivamente di fatturato nel 2021 e 2022, con riduzione del capitale sotto il minimo

legale e ricostituzione rinviata nel quinquennio e gli addetti bloccati a fine 2022 a quota 110 Ula (unità lavorative

annue). Dal San Cataldo Container Terminal la pandemia è descritta a bilancio come la causa delle pessime

performances registrate finora (mentre per molti altri terminalisti in Italia e all'estero è stato lo stesso Covid-19 a

rappresentare una fortuna in termini economici). Malgrado a ciò si aggiunga pure il fatto che l'imminente entrata in

vigore della normativa Ets metta a rischio persino il transhipment rimasto nei porti sulla sponda sud dell'Unione

Europea, l'unica risposta emersa da yilport sarebbe quella di chiedere allo Stato il prolungamento dei finanziamenti (in

scadenza a fine anno) alla Taranto Port Workers Agency, la società creata a valle della crisi di Tct e finanziata dallo

Stato in modo da erogare ai lavoratori iscritti l'indennità di mancato avviamento sul modello delle società di fornitura

di manodopera temporanea: "Confidiamo molto nei nostri parlamentari per ottenere la proroga dell'agenzia, che,

darebbe serenità a 339 famiglie" ha dichiarato il segretario generale della Fit Cisl Oronzio Fiorino. A.M.

Shipping Italy

Taranto
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La Calabria estrema e immobile sospesa tra storture e risorse

La rilettura del saggio di Cersosimo apre spazi di dibattito sul futuro di una

regione che deve ripensare se stessa e il proprio sviluppo La Calabria è

perduta? È destinata a svuotarsi come indicano le proiezioni statistiche?

Resterà lontana e impenetrabile, nonostante la sua bellezza variopinta, che

Leonida Repaci poetò a futura memoria? Continueremo, noi che ci abitiamo, a

ignorarne i dati e fatti crudi, a esorcizzarli, per esempio, con il ricordo

stucchevole e inattuale dell'antica scuola pitagorica? Per quanto tempo

potremo ancora sottovalutare le storture e le risorse in ombra di questa

regione? A chi gioverà nascondere le nostre colpe, in perpetua malafede,

dietro al mostro, al mito della 'ndrangheta? Di contrasti, paradossi e orizzonti

del territorio si è parlato lunedì 16 ottobre a Cosenza: all'Unical, all'interno di un

seminario sul saggio "Calabria, l'Italia estrema", firmato dall'economista

Domenico Cersosimo e pubblicato nello scorso agosto sulla rivista "Cartoline

dall'Italia", editore "il Mulino" di Bologna. L'incontro è stato promosso dal

consigliere regionale Antonio Lo Schiavo, da Saverio Pezzano del movimento

polit ico reggino "La Strada" e da Mimmo Talarico, già componente

dell'assemblea legislativa calabrese. Tra gli altri, sono intervenuti i parlamentari Anna Laura Orrico e Nicola Irto, il

sindaco di Catanzaro, Nicola Fiorita, e Angelo Sposato, segretario generale della Cgil Calabria. È insolito che a sud

del Sud si dibatta del presente e dell'avvenire comune al di fuori delle campagne elettorali. È inusuale che senza

schermi e paraventi si inquadrino i contrasti della nostra «regione limite, stabilmente nel fondo delle graduatorie

europee», per riprendere il cappello dello scritto di Cersosimo, che sul Corriere della Calabria il collega Fabio

Benincasa ha intervistato di recente. Soprattutto, è raro un confronto del genere in università e a più voci; nello

specifico all'Unical era invitato anche Roberto Galdini, vicepresidente della struttura italiana della multinazionale di

system integration Ntt Data, che proprio a Cosenza ha una sede attiva su importanti progetti di informatica e

avanguardia tecnologica. È un azzardo discutere dei problemi culturali e sociali della Calabria, spesso alla base di

quelli economici e di sistema. È sconveniente e, assieme, causa di isolamento individuale, in uno spazio pubblico già

segnato dall'incomunicabilità, dalla frequente mancanza di interlocutori, dalla disabitudine all'impegno politico e dalle

semplificazioni spicciole del virtuale, enorme vetrina del mercato liquido che promuove urlatori, sedicenti eroi ed

esibizionisti di varia natura. Inoltre, addentrarsi nella critica della mentalità calabrese dominante non porta alcun

consenso e obbliga a collocarsi all'interno del contesto regionale : all'assunzione delle proprie responsabilità, anche

soltanto di omissione. La società locale, figura nel testo di Cersosimo, è «"ruminante", adattiva, in grado di digerire e

manipolare innovazioni e cambiamenti esogeni nel perimetro della sua alterità». È una società, a parere

dell'economista, «che

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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si occulta» in basso «per nascondere redditi, occupati, prestazioni professionali, per sottofatturare ed evadere

tasse e tributi o per non perdere benefici fiscali, bonus, incentivi, servizi di Welfare». Ed è una società - si legge nella

stessa analisi - che si nasconde «in alto, paradossalmente, per mantenere produzioni e fatturati sotto il potenziale e

svilire lo stesso successo imprenditoriale per evitare che il giorno dopo bussi alla porta l'"uomo nero" del racket o

dell'offerta di protezione mafiosa». Secondo Cersosimo, la Calabria ha un disperato bisogno di «liberarsi dalle

edulcorazioni retoriche: la tipicità senza tipico, i borghi senza comunità, i paesi appesi sul mare senza acqua nei

rubinetti delle case, l'accoglienza senza ospedali umanizzati». Non solo. Sul versante economico, ha spiegato

Cersosimo, nella regione si registra «il più delle volte un mutamento spurio, vischioso e soprattutto disperso e non

tracimante, incapace di per sé di dare il ritmo all'intero territorio e alle sue diverse componenti». Il quadro è ricavato

da una lettura oggettiva dei dati e compendiato da una parentesi storica sullo sviluppo tangibile della Calabria, in cui,

nella seconda parte del Novecento, «si costruiscono importanti infrastrutture: la Salerno-Reggio Calabria; l'Università

della Calabria e quella di Reggio Calabria; il raddoppio del binario ferroviario Battipaglia Reggio Calabria ;

l'elettrificazione della rete ferroviaria Cosenza-Paola; l'aeroporto di Lamezia Terme; la trasversale Rosarno-Gioiosa».

Poi, è la sintesi di Cersosimo, «nell'ultimo quarantennio, ad eccezione del porto di Gioia Tauro e dell'Università di

Catanzaro, non succede più nulla di rilevante : nessun disegno, nessuna infrastruttura importante, a parte il caso

piccolo ma simbolicamente grande di Riace e il ciclico miraggio del Ponte sullo Stretto». In sostanza, «è come se la

regione si fosse "normalizzata" sul piano inclinato del declino». Da qui - e dall'idea che la Calabria, principale vittima di

un centralismo inseguito in ambito locale e imposto d'istinto dallo Stato, necessiti di guide esterne alla Beniamino

Andreatta, fra i padri fondatori dell'Unical - Cersosimo trae l'esigenza di recuperare la Strategia nazionale per le aree

interne, promossa nel 2013 dall'allora ministro per la Coesione territoriale, Fabrizio Barca, ma di fatto inattuata e ora

spinta nell'ombra dal «regionalismo differenziato», ritenuto inadeguato a condurre la regione fuori dal tunnel della

marginalità, dello spopolamento e dell'autocommiserazione. Forse c'è bisogno di andare oltre quella Strategia di

Barca, ma il tempo è tiranno e il Pnrr ha ormai definito le direzioni e le scadenze degli investimenti ; per esempio

ignorando che la riforma dell'assistenza sanitaria territoriale non può prescindere dai fabbisogni di cure nelle singole

aree, dalle condizioni di partenza del Servizio sanitario regionale e da quelle climatiche e di viabilità di molti Comuni

interni, distanti dalle sedi assistenziali e carenti di presìdi e collegamenti di base, anche a Internet. Ancora, diverse

amministrazioni pubbliche della Calabria hanno una burocrazia lenta, macchinosa e perfino superficiale, se non poco

allineata rispetto alle norme nazionali. Per rendersene conto, basta verificare il livello di trasparenza in rete di

numerosi enti locali: sui rispettivi siti web non compaiono i dati obbligatori degli eletti oppure hanno un aggiornamento

piuttosto datato. Non di rado, poi, si richiedono ai cittadini alcuni certificati che per legge non si possono invece

produrre agli organi della pubblica amministrazione

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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o ai privati gestori di pubblici servizi. Talvolta, a discapito della povera gente, succede che gli uffici applichino norme

regionali superate dalla normativa statale ; come se nell'ordinamento italiano non ci fosse una gerarchia delle fonti;

come se al riguardo non esistessero regole di orientamento; come se il Consiglio di Stato, che non è un club privato,

non avesse mai fornito chiarimenti dettagliati e puntuali sul punto; come se i calabresi fossero cittadini di un altro

Paese e, per il riconoscimento dei loro diritti, non avessero altra scelta che l'emigrazione, il trasferimento di residenza

o la richiesta d'appoggio a eminenze locali. Infine, ogni progetto, valido o vano che sia, si scontra con un elemento di

realtà: in Calabria manca molte volte il soggetto, nel senso che sono ancora pochi i cittadini preparati a raccogliere

sfide d'impresa e opportunità di collaborazione legate a incentivi pubblici. Piuttosto, prevale l'opinione secondo cui è

meglio arrangiarsi nel proprio "orto" con qualche misura d'assistenza, nell'attesa che esca il posto fisso. Il tema resta

escluso dalla discussione pubblica. Anche questo è sconveniente e, assieme, causa di isolamento individuale. (.

Corriere Della Calabria
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Il porto di Gioia Tauro non si ferma!!

ROMA - L'Italia delle istituzioni, del governo e della logistica marittima è

schierata in modo unitario contro il diktat della Commissione Europea per le

penali ETS. Lo ha detto il ministro dei trasporti Salvini, lo ha ribadito il

viceministro Rixi, lo hanno chiesto in modo ufficiale le associazioni e i

sindacati, ricordando che va tutelata la correttezza sulla concorrenza, che con

l'ETS metterebbe i porti trashipment del Mediterraneo europeo in serio rischio

rispetto a quell i  del sud Mediterraneo. C'è un impegno unanime a

salvaguardare la logistica dl Sud Europa, impegno oggi focalizzato sulla

"battaglia" per Gioia Tauro. La Calabria intanto ha risposto oltre ogni

aspettativa e si è stretta intorno al suo porto. Di fronte il gate dello scalo

portuale di Gioia Tauro, hanno voluto essere presenti centinaia e centinaia di

manifestanti per dire che "Il porto di Gioia Tauro non si ferma". Tra di loro

sindaci, esponenti regionali, dirigenti dell'AdSP, lavoratori, trasportatori. "Dopo

aver doverosamente sensibilizzato governo nazionale e Commissione

Europea, anche suggerendo soluzioni condivise con altri porti europei

coinvolti, - spiega il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale dei Mari

Tirreno Meridionale e Ionio Andrea Agostinelli - abbiamo inteso promuovere una manifestazione spontanea davanti al

nostro "gate portuale", che ha visto un'altissima e autorevole partecipazione, con il coinvolgimento dei livelli apicali

della politica calabrese, delle istituzioni locali, parlamentari, delle forze produttive e di tutte le organizzazioni sindacali,

durante la quale l'intera Regione si è stretta intorno al proprio porto ed ai suoi lavoratori, confidando che una azione

politica trasversale ed unita possa riflettersi, a livello di Unione europea, in un sollecito "riesame" della Direttiva ETS".

Tra i presenti, il presidente della Regione Calabria Roberto Occhiuto, numerosi esponenti delle istituzioni regionali,

parlamentari ed europarlamentari calabresi, oltre 50 sindaci, tutte le sigle sindacali, le imprese portuali, tra le quali

l'azienda Tonno Callipo, con 52 dipendenti accompagnate dal presidente Pippo Callipo. Tra le associazioni di

categoria, ha partecipato Aldo Ferrara, presidente di Unindustria Calabria, e quindi l'intera comunità portuale. Tutti

insieme, in una coloratissima manifestazione di fronte al gate portuale, hanno fatto cerchio intorno al porto di Gioia

Tauro che offre lavoro a circa 4 mila addetti tra diretto ed indotto, produce quasi il 50% del Pil privato calabrese e

rappresenta la più grande piattaforma logistica dell'Italia e dell'Europa meridionale, uno dei più grandi hub portuali del

Mediterraneo. "La Direttiva 2023/959 "Emission Trading Scheme", cui deve essere riconosciuto il merito di

perseguire interessi nobili quali la tutela dell'ambiente, tuttavia preoccupa, e non poco, l'assetto della logistica europea

con il rischio di un effetto distorsivo nel settore strategico dei trasporti marittimi - continua oggi il presidente dell'AdSP

ammiraglio Agostinelli

La Gazzetta Marittima
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- Le stesse Istituzioni europee sono consapevoli del rischio di delocalizzazione degli hub di transhipment europei,

tanto da aver previsto una norma specifica antievasione che, sebbene comprovi la fondatezza del rischio, non risolve

assolutamente il problema, poiché mantiene un favore ai porti nord-africani in tema di rimborso delle emissioni

prodotte". A fine manifestazione, l'intero cluster marittimo, attraverso anche le parole del presidente della Regione

Calabria, Roberto Occhiuto, ha voluto inviare un chiaro messaggio alle Istituzioni europee, affinché si riesca a

"riesaminare" la Direttiva ETS in modo da non penalizzare il porto di Gioia Tauro, oggi in piena espansione

economica, e, di riflesso, da non affossare la Calabria ed il Mezzogiorno e così indebolire il Paese intero.

La Gazzetta Marittima

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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A Crotone l'assemblea LNI

CROTONE - È in corso da ieri sera ad oggi l'assemblea generale dei soci

della Lega Navale Italiana (LNI), organo di vertice dell'associazione che

riunisce i presidenti e i delegati delle 255 strutture periferiche della LNI presenti

su tutto il territorio nazionale. L'Assemblea generale dei soci - ricordano i

vertici nazionali - si svolge con cadenza annuale e delibera sugli indirizzi

strategici, sulle politiche generali di pianificazione, sulle verifiche delle attività

dell'associazione e sulle eventuali modifiche allo Statuto da sottoporre

all'approvazione del Ministro della Difesa. L'AGS 2023 è organizzata dalla

Sezione LNI di Crotone, che celebra quest'anno 90 anni dalla fondazione. Ieri

alle 17, presso l'Hotel Lido degli Scogli a Crotone si è svolta la cerimonia

inaugurale alla presenza delle autorità civili, militari e religiose. Ospiti speciali

dell'evento il giornalista, fotografo ed esploratore Alberto Luca Recchi e il

compositore, maestro Roberto Soldatini. I lavori assembleari proseguiranno

oggi, sabato, con le relazioni degli uffici della presidenza nazionale e gli

interventi dei rappresentanti delle Sezioni e Delegazioni della LNI. La

cerimonia inaugurale e i lavori dell'Assemblea sono in streaming sul canale

YouTube della Lega Navale Italiana. Fondata nel 1897 alla Spezia, la Lega Navale Italiana è un ente pubblico non

economico a carattere associativo vigilato dal Ministero della Difesa e dal Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti. L'associazione ha lo scopo di diffondere nella popolazione, quella giovanile in particolare, lo spirito

marinaro, la conoscenza dei problemi marittimi, l'amore per il mare e per lo sport, l'impegno in favore dell'inclusione

sociale delle persone in condizione di disagio o con disabilità, la tutela dell'ambiente marino e delle acque interne. La

LNI si presenta oggi costituita da oltre 55000 soci, 255 strutture periferiche tra Sezioni e Delegazioni su tutto il

territorio italiano e 4 Centri Nautici Nazionali. La Lega Navale Italiana non riceve fondi pubblici e si autofinanzia dai

contributi dei propri soci.

La Gazzetta Marittima
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Collegamenti marittimi con le isole, Schifani e Aricò: «Individuata soluzione, svolta
storica per i trasporti»

(AGENPARL) - ven 20 ottobre 2023 Collegamenti marittimi con le isole,

Schifani e Aricò: «Individuata soluzione, svolta storica per i trasporti»

Individuata la soluzione per garantire i collegamenti marittimi con le isole minori

della Sicilia per i prossimi anni. Il governo Schifani, nel corso della seduta

straordinaria di giunta di stamattina, ha infatti dato il via libera alla proposta

dell'assessore alle Infrastrutture Alessandro Aricò. Sulla base di un accordo già

raggiunto con il ministero dei Trasporti, visto che le procedure per i nuovi

contratti sono andate più volte deserte, sarà la compagnia di navigazione Sns,

che effettua già le corse per conto dello Stato, a effettuare anche i

collegamenti attualmente garantiti dalla Regione, che comunque continuerà a

finanziarli. Il dipartimento regionale dei Trasporti potrà usufruire dell'estensione

della concessione dei servizi di trasporto passeggeri e merci attualmente

effettuati nell'ambito della convenzione nazionale in scadenza nel 2028.

«Nostro dovere - evidenzia il presidente della Regione, Renato Schifani - era

quello di trovare una soluzione per evitare che le condizioni di trasporto ormai

critiche potessero sfociare in cause di emergenza sanitaria e sociale, come tra

l'altro anche i sindaci delle isole hanno rappresentato. Continueremo ad ascoltare le eventuali esigenze che ci

dovessero essere rappresentate dalle comunità locali per evitare il loro isolamento, proprio in vista della stagione

invernale». Il costo integrativo dei nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie, Egadi, Pantelleria e Ustica), è stato

quantificato in 14 milioni di euro all'anno. Somme che saranno a carico della Regione Siciliana. Una soluzione resa

possibile grazie all'applicazione del cd "quinto d'obbligo" sull'ammontare dell'intera commessa nazionale, che vale 660

milioni di euro, e sulla quale c'è già anche la disponibilità della compagnia di navigazione Sns, società consortile

concessionaria del contratto ministeriale. Il percorso alternativo individuato per dodici mesi (rinnovabile) non

precluderà la possibilità per la Regione di indire nuove procedure di gara. «Dopo le varie gare andate deserte,

compresa la procedura negoziata alla quale sono stati invitati 32 operatori europei del settore, di cui 14 stranieri -

aggiunge l'assessore Aricò - siamo a una svolta. Riteniamo di avere individuato l'unica soluzione percorribile per

garantire il trasporto con le isole siciliane. Voglio ringraziare il lavoro svolto dal dipartimento del mio assessorato e

sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti di Palermo, Trapani e Messina durante i giorni di emergenza. Il nuovo

servizio, che partirà già nelle prossime ore, non comporterà aggravi di spesa per la Regione, oltre quelli già previsti

annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione statale farà sì che i servizi espletati saranno migliorati». fdp/ls In

allegato: foto del presidente Schifani e dell'assessore Aricò. --------- Ufficio Stampa e Documentazione Regione

Siciliana.

Agenparl
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Caronte & Tourist IM su collegamenti marittimi

(AGENPARL) - ROMA, 20 Ottobre 2023 - " Non abbiamo mai smesso di

cercare soluzioni per ovviare ad una situazione assolutamente anomala per

noi - compagnia di navigazione che non ha altre ambizioni se non quella di fare

il proprio mestiere - ma soprattutto insostenibile per le popolazioni delle isole.

C'è soddisfazione perché si sblocca una situazione che rischiava di

compromettere il trasporto marittimo nella Regione Sicilia, con grave lesione

dell'interesse pubblico. Questo emerge nella nota diffusa da Caronte & Tourist

Isole Minori dopo l'annuncio del Governo Regionale di voler attuare, in

assenza di soluzioni alternative e di disponibil i tà di altri operatori,

un'integrazione con i servizi statali che si confida consentirà a breve la ripresa

dei collegamenti regionali da e per le isole siciliane. " Va dato atto alla Regione

Siciliana di tenacia e acume nel perseguimento dell'obiettivo prefissato.

L'ampliamento dell'oggetto della convenzione statale - seppur ancora non

meglio definito nel dettaglio - non soltanto consentirà alle comunità isolane di

ottenere un servizio quantitativamente adeguato, ma a regime potrà anche

costituire uno strumento di razionalizzazione dell'intero sistema del trasporto

marittimo da e verso le Isole minori ". Caronte & Tourist I.M., avendo ora ricevuto dalla Procura di Messina i

necessari chiarimenti riguardo alle modalità attuative del sequestro cautelare disposto nel giugno scorso e quindi

superato una precedente situazione d'incertezza, potrà determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana

alla SNS (Società Navigazione Siciliana, titolare della Convenzione per i servizi essenziali) di cui è socia e

consorziata, di ampliare la Convenzione con il MIT con servizi integrativi a carico della Regione. Rimane aperto

invece il tema del sequestro cautelare delle navi disposto dalla Procura di Messina lo scorso giugno. La Società, da

parte sua, continua infatti a dichiarare l'assoluta idoneità al trasporto di passeggeri a mobilità ridotta di navi che hanno

ricevuto e tutt'ora possiedono le certificazioni di legge e confida pienamente di poter far valere le proprie ragioni in

sede giudiziaria. " Comunicheremo immediatamente alle Organizzazioni Sindacali - alle quali va reso il merito di un

atteggiamento di grande responsabilità, in un ambito di relazioni industriali decisamente mature - la sospensione della

procedura di licenziamento collettivo che avevamo doverosamente (e dolorosamente) avviato. Il mantenimento dei

livelli occupazionali è senza alcun dubbio il risultato più importante di tutta questa complicata partita. " Comments are

closed.

Agenparl
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Collegamenti marittimi con le isole minori affidati alla compagnia Sns

Schifani e Aricò: «Individuata soluzione, svolta storica per i trasporti»

Individuata la soluzione per garantire i collegamenti marittimi con le isole minori

della Sicilia per i prossimi anni. Il governo Schifani, nel corso della seduta

straordinaria di giunta di stamattina, ha infatti dato il via libera alla proposta

dell'assessore alle Infrastrutture Alessandro Aricò. Sulla base di un accordo già

raggiunto con il ministero dei Trasporti, visto che le procedure per i nuovi

contratti sono andate più volte deserte, sarà la compagnia di navigazione Sns,

che effettua già le corse per conto dello Stato, a effettuare anche i

collegamenti attualmente garantiti dalla Regione, che comunque continuerà a

finanziarli. Il dipartimento regionale dei Trasporti potrà usufruire dell'estensione

della concessione dei servizi di trasporto passeggeri e merci attualmente

effettuati nell'ambito della convenzione nazionale in scadenza nel 2028.

«Nostro dovere - evidenzia il presidente della Regione, Renato Schifani - era

quello di trovare una soluzione per evitare che le condizioni di trasporto ormai

critiche potessero sfociare in cause di emergenza sanitaria e sociale, come tra

l'altro anche i sindaci delle isole hanno rappresentato. Continueremo ad

ascoltare le eventuali esigenze che ci dovessero essere rappresentate dalle comunità locali per evitare il loro

isolamento, proprio in vista della stagione invernale. Il costo integrativo dei nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie,

Egadi, Pantelleria e Ustica), è stato quantificato in 14 milioni di euro all'anno. Somme che saranno a carico della

Regione Siciliana. Una soluzione resa possibile grazie all'applicazione del cd "quinto d'obbligo" sull'ammontare

dell'intera commessa nazionale, che vale 660 milioni di euro, e sulla quale c'è già anche la disponibilità della

compagnia di navigazione Sns, società consortile concessionaria del contratto ministeriale. Il percorso alternativo

individuato per dodici mesi (rinnovabile) non precluderà la possibilità per la Regione di indire nuove procedure di gara.

«Dopo le varie gare andate deserte, compresa la procedura negoziata alla quale sono stati invitati 32 operatori

europei del settore, di cui 14 stranieri - aggiunge l'assessore Aricò - siamo a una svolta. Riteniamo di avere

individuato l'unica soluzione percorribile per garantire il trasporto con le isole siciliane. Voglio ringraziare il lavoro

svolto dal dipartimento del mio assessorato e sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti di Palermo, Trapani e

Messina durante i giorni di emergenza. Il nuovo servizio, che partirà già nelle prossime ore, non comporterà aggravi

di spesa per la Regione, oltre quelli già previsti annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione statale farà sì che i

servizi espletati saranno migliorati».

giornaledisicilia.it
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Nautica, il Seacily 2023 apre i battenti a Capo d'Orlando

L'Isola sul podio d'Italia per numero d'imprese legate alla blue economy Il

Seacily2023, la vetrina d'eccellenza della nautica siciliana, giunta alla sesta

edizione, ha aperto i battenti oggi (giovedì 19 ottobre) a Capo d'Orlando. Sino

a domenica prossima, ogni giorno dalle 10 alle 18, l'appuntamento sarà al

«Marina di Capo d'Orlando», dove si alterneranno momenti di dibattito,

approfondimenti, turismo, mostre, attività dimostrative con la Federazione

regionale canoa-kajak e visita alle unità navali della guardia di finanza e della

guardia costiera. Centinaia di brand presenti, più di 30 espositori, oltre 50

barche esposte a terra e a mare per una edizione ricca di appuntamenti, ospiti

e novità. La prima, la più importante, è quella del cambio di sede: dopo anni di

permanenza al «Marina di Villa Igiea», a Palermo, infatti, il Seacily organizzato

da «Rete Nautica del Mediterraneo», su licenza di Assonautica Palermo, ha

scelto la provincia di Messina, facendo tappa a Capo d'Orlando. Una scelta

non casuale. Il «Marina di Capo d'Orlando», complice anche la vicinanza con le

Isole Eolie, negli ultimi anni è diventato uno dei più importanti centri nautici

dell'Isola, grazie a un intervento di rivalutazione dell'area che ha dato largo

spazio agli armatori privati e alle società di charter. «Il Seacily - ha detto, in occasione dell'inaugurazione, Andrea

Ciulla, presidente di Assonautica Palermo - rappresenta un format ormai collaudato grazie al quale è possibile unire

l'esposizione delle migliori eccellenze della nautica con giornate di approfondimenti, convegni e dibattiti sui temi delle

reti di impresa e dei distretti, nonché su quelli del turismo nautico, della portualità e del rispetto dell'ambiente.

Quest'anno, grazie all'accordo siglato tra Assonautica Palermo, ente promosso dalla Camera di Commercio di

Palermo-Enna, e la Rete Nautica del Mediterraneo, quale espressione del sistema dei Distretti Produttivi riconosciuti

dall'Assessorato regionale delle Attività produttive, è stato possibile ulteriormente rafforzare la sinergia tra la

manifestazione e le realtà produttive». «Come Assonautica di Messina - ha sottolineato Santi Ilacqua, presidente di

Assonautica Messina - abbiamo aderito all'iniziativa congiunta di Assonautica Palermo e di Rete Nautica del

Mediterraneo, della quale fanno parte anche molte aziende del nostro territorio, affinché il Seacily potesse

confermarsi quale importante appuntamento di promozione della nautica da diporto. Il sistema Assonautica ha, infatti,

come suo scopo principale lo sviluppo dell'economia del mare e la nostra associazione, in particolare, è impegnata

nella valorizzazione di un territorio con enormi potenzialità ma che soffre di una ingiustificata mancanza di

infrastrutture per il diporto, anche a causa della decadenza inarrestabile di cui soffre Portorosa. In questo contesto, il

Marina di Capo d'Orlando rappresenta un esempio di come dalla realizzazione di una struttura moderna ed efficiente

si possano sviluppare una serie di attività virtuose anche per l'economia». «La Rete

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Nautica del Mediterraneo, il Distretto e Assonautica - ha affermato Cristiano Lombardo, presidente della Rete

Nautica del Mediterraneo - costituiscono il triangolo magico con cui l'associazionismo vuole dare una mano al settore

in maniera concreta. Negli anni scorsi il Seacily ha registrato un record di presenze superando i diecimila ingressi e

quest'anno la nostra aspettativa è la stessa di tutte le aziende che vi partecipano, ossia un pubblico numeroso pronto

a comprare. Ma non solo. Il Seacily è infatti anche un'occasione affinché imprese e istituzioni rafforzino il loro legame

per incentivare una collaborazione che consenta alle imprese di essere ascoltate». Una collaborazione con le

istituzioni che non è mancata neanche quest'anno: «Eventi ed iniziative che creano un'immagine positiva della nostra

Sicilia danno una visione attrattiva della nostra Isola collegandosi linearmente alla produttività, come quella del settore

nautico», ha commentato l'assessore regionale alle Attività produttive, Edy Tamajo, che oggi ha tagliato il nastro della

kermesse. «Proprio per questo - ha aggiunto - accogliamo con grande soddisfazione Seacily 2023, il più grande

salone nautico siciliano, che è una conferma in ambito imprenditoriale e commerciale, per i siciliani e non, amanti del

mare. Il settore della nautica è un settore vivo e trainante per la nostra Sicilia, lo testimonia la presenza in tutte le

province della Sicilia di aree portuali di grande importanza. Un mercato in espansione con un'industria nautica che si è

lasciata pienamente alle spalle le difficoltà degli anni precedenti». Occhi puntati sulla nautica dunque, settore che,

come si legge nel report «L'economia del mare in Sicilia e a Messina», presentato da Stefania Vacca dell'Istituto

Tagliacarne, registra numeri in forte crescita e rappresenta un importante comparto per l'economia siciliana: 28.640

imprese; 82.409 addetti; un fatturato in costante crescita. L'economia del mare è un tesoretto che, come si legge nel

rapporto, "in Italia crea un valore aggiunto di 52,4 miliardi di euro e ne attiva altri 90,3 miliardi nel resto dell'economia.

In generale, la filiera del mare, vale 142,7 miliardi di euro, l'8,9 per cento dell'intera economia del Belpaese ed è il

Centro-Sud a trainare il settore con il 61 per cento del valore della blue economy. E la Sicilia fa la parte del leone con

le sue oltre 28 mila imprese che posizionano l'isola al terzo posto al livello nazionale». «Interesse delle imprese - ha

commentato Ivo Blandina, presidente della Camera di commercio di Messina e vicepresidente vicario di Sicindustria -

è, e deve essere, quello di sostenere e sviluppare sempre di più la filiera produttiva del mare. Nulla è possibile, però,

se questa preziosa risorsa non viene tutelata. La salute degli uomini e l'economia legata al mare sono due facce della

stessa medaglia, che devono camminare insieme». Gli appuntamenti di domani Domani (20 ottobre), alle 10,

convegno «Turismo nautico e portualità», nel corso del quale interverranno, Elvira Amata, assessore regionale al

Turismo; Alessandro Aricò, assessore regionale alle Infrastrutture e mobilità; Ivo Blandina, presidente della Camera di

commercio di Messina e vicepresidente vicario di Sicindustria; Roberto Perocchio, presidente di Assomarinas;

Simone Morelli, presidente Settore Charter di Confindustria Nautica; Pietro Franza, presidente di Sicindustria

Messina; Francesco C. Calanna, presidente del Gal Nebrodi Plus; Calogero Marino di Assonat; Santi Ilacqua,

presidente di Assonautica Messina; Giovanni Ruggieri, ordinario

giornaledisicilia.it
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Unipa Economia Turismo; Toti Piscopo, presidente della sezione Turismo e Nautica di Sicindustria Palermo; e

Andrea Ciulla, Presidente Assonautica Palermo. Interverrà Silvia Passavia sul «Report Turismo Nautica in Sicilia».

giornaledisicilia.it
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Capo d'Orlando ponte per le Eolie: Seacily 2023 celebra lo sviluppo della nautica nell'Isola

Roberto Perocchio, presidente nazionale dell'Associazione Italiana dei porti

turistici, parla della struttura che ospita la rassegna: «È stata disegnata con i

criteri più moderni, ha parcheggi estremamente confortevoli, ormeggi ampi e

ottimi spazi di manovra» Da ieri, 19 ottobre, il mondo della nautica del

Mediterraneo ha acceso i riflettori su Capo d'Orlando dove nel porto «Marina»

di San Gregorio è stato data il via alla quattro giorni del Salone Nautico

Seacily. Sino a domenica operatori del settore nonché amanti del mare

potranno confrontarsi ed ammirare le splendide imbarcazioni ormeggiate nello

specchio d'acqua di San Gregorio. L'evento creato da Assonautica Provinciale

Palermo quest'anno ha un nuovo player della nautica siciliana, la Rete Nautica

del Mediterraneo. A tagliare i nastri c'era il gotha della nautica italiana e per il

governo regionale l'assessore alle Attività Produttive Edy Tamajo. «È un

momento importale quello di Capo d'Orlando - dice Tamajo - perché si

istaurano relazioni commerciali importanti, dove ci sono incontri. Si cresce e si

t ramanda la cul tura t radiz ionale del  propr io paese. Credo molto

nell'internazionalizzazione e crediamo molto nelle esposizioni e nelle fiere .

Questa è una zona nuova per l'economia portuale ed in grande espansione. Il porto di Capo d'Orlando è un'eccellenza

e sono certo che può diventare un punto di riferimento importante per la nautica». Poi una battuta sul Ponte di

Messina: «Abbiamo stanziato un decimo del totale dei lavori mettendo a disposizione 1.2 miliardi. Ci crediamo tanto

nella sua realizzazione ed è chiaro che accanto al ponte lavoreremo per le altre infrastrutture, quei tratti viari che sono

stati abbandonati in tutti questi anni e che dobbiamo ripristinare». Che il Salone nautico abbia una valenza più che

siciliana lo confermano le presenze di operatori provenienti da ogni dove. Dice Roberto Perocchio, presidente

nazionale dell'Associazione Italiana dei porti turistici: «Capo d'Orlando è la porta delle Eolie e sta avendo un enorme

successo in termini di transiti internazionali, charter verso le Eolie. È uno degli esempi di eccellenza italiana della

portualità turistica perché è stato disegnato con i criteri più moderni, con parcheggi estremamente confortevoli, con

ormeggi ampi e ottimi spazi di manovra e con una dotazione di attività commerciali che è assolutamente di

riferimento. I porti turistici italiani, noi ne rappresentiamo 92, stanno avendo momenti di crescita, quest'anno. Abiamo

registrato un aumento del 3.5 % a livello nazionale e per l'anno prossimo le prospettive sono incoraggianti».

Raggiante il sindaco Franco Ingrillì: «Continua l'azione della nostra città - dice - verso il prolungamento della stagione

estiva che come vede è già arrivata ad ottobre. È uno degli aspetti più importanti di Seacily a Capo d'Orlando».
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Collegamenti con le isole minori, il governo li affida alla Sns: "Una svolta"

PALERMO - Individuata la soluzione per garantire i collegamenti marittimi con

le isole minori della Sicilia per i prossimi anni. Il governo Schifani, nel corso

della seduta straordinaria di giunta di stamattina, ha infatti dato il via libera alla

proposta dell'assessore alle Infrastrutture Alessandro Aricò. Sulla base di un

accordo già raggiunto con il ministero dei Trasporti, visto che le procedure per

i nuovi contratti sono andate più volte deserte, sarà la compagnia di

navigazione Sns, che effettua già le corse per conto dello Stato, a effettuare

anche i collegamenti attualmente garantiti dalla Regione, che comunque

continuerà a finanziarli. "Trovare soluzioni è un nostro dovere" Il dipartimento

regionale dei Trasporti potrà usufruire dell'estensione della concessione dei

servizi di trasporto passeggeri e merci attualmente effettuati nell'ambito della

convenzione nazionale in scadenza nel 2028. "Nostro dovere - evidenzia il

presidente della Regione, Renato Schifani - era quello di trovare una soluzione

per evitare che le condizioni di trasporto ormai critiche potessero sfociare in

cause di emergenza sanitaria e sociale, come tra l'altro anche i sindaci delle

isole hanno rappresentato. Continueremo ad ascoltare le eventuali esigenze

che ci dovessero essere rappresentate dalle comunità locali per evitare il loro isolamento, proprio in vista della

stagione invernale". Le risorse I l costo integrativo dei nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie, Egadi, Pantelleria e

Ustica), è stato quantificato in 14 milioni di euro all'anno . Somme che saranno a carico della Regione Siciliana. Una

soluzione resa possibile grazie all'applicazione del cd "quinto d'obbligo" sull'ammontare dell'intera commessa

nazionale, che vale 660 milioni di euro, e sulla quale c'è già anche la disponibilità della compagnia di navigazione Sns,

società consortile concessionaria del contratto ministeriale. Il percorso alternativo individuato per dodici mesi

(rinnovabile) non precluderà la possibilità per la Regione di indire nuove procedure di gara. "Una svolta" "Dopo le

varie gare andate deserte, compresa la procedura negoziata alla quale sono stati invitati 32 operatori europei del

settore, di cui 14 stranieri - aggiunge l'assessore Aricò - siamo a una svolta. Riteniamo di avere individuato l'unica

soluzione percorribile per garantire il trasporto con le isole siciliane. Voglio ringraziare il lavoro svolto dal dipartimento

del mio assessorato e sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti di Palermo, Trapani e Messina durante i giorni di

emergenza. Il nuovo servizio, che partirà già nelle prossime ore, non comporterà aggravi di spesa per la Regione,

oltre quelli già previsti annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione statale farà sì che i servizi espletati saranno

migliorati".

LiveSicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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In Sicilia affidati alla compagnia Sns i collegamenti con le isole minori

PALERMO (ITALPRESS) - Individuata la soluzione per garantire i collegamenti

marittimi con le isole minori della Sicilia per i prossimi anni. E' quanto si legge

in una nota della Regione. Il governo Schifani, nel corso della seduta

straordinaria di giunta di stamattina, ha infatti dato il via libera alla proposta

dell'assessore alle Infrastrutture Alessandro Aricò. Sulla base di un accordo già

raggiunto con il ministero dei Trasporti, visto che le procedure per i nuovi

contratti sono andate più volte deserte, sarà la compagnia di navigazione Sns,

che effettua già le corse per conto dello Stato, a effettuare anche i

collegamenti attualmente garantiti dalla Regione, che comunque continuerà a

finanziarli. Il dipartimento regionale dei Trasporti potrà usufruire dell'estensione

della concessione dei servizi di trasporto passeggeri e merci attualmente

effettuati nell'ambito della convenzione nazionale in scadenza nel 2028.

"Nostro dovere - evidenzia il presidente della Regione, Renato Schifani - era

quello di trovare una soluzione per evitare che le condizioni di trasporto ormai

critiche potessero sfociare in cause di emergenza sanitaria e sociale, come tra

l'altro anche i sindaci delle isole hanno rappresentato. Continueremo ad

ascoltare le eventuali esigenze che ci dovessero essere rappresentate dalle comunità locali per evitare il loro

isolamento, proprio in vista della stagione invernale". Il costo integrativo dei nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie,

Egadi, Pantelleria e Ustica), è stato quantificato in 14 milioni di euro all'anno. Somme che saranno a carico della

Regione Siciliana. Una soluzione resa possibile grazie all'applicazione del cosiddetto "quinto d'obbligo"

sull'ammontare dell'intera commessa nazionale, che vale 660 milioni di euro, e sulla quale c'è già anche la disponibilità

della compagnia di navigazione Sns, società consortile concessionaria del contratto ministeriale. Il percorso

alternativo individuato per dodici mesi (rinnovabile) non precluderà la possibilità per la Regione di indire nuove

procedure di gara. "Dopo le varie gare andate deserte, compresa la procedura negoziata alla quale sono stati invitati

32 operatori europei del settore, di cui 14 stranieri - aggiunge l'assessore Aricò - siamo a una svolta. Riteniamo di

avere individuato l'unica soluzione percorribile per garantire il trasporto con le isole siciliane. Voglio ringraziare il

lavoro svolto dal dipartimento del mio assessorato e sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti di Palermo, Trapani

e Messina durante i giorni di emergenza. Il nuovo servizio, che partirà già nelle prossime ore, non comporterà aggravi

di spesa per la Regione, oltre quelli già previsti annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione statale farà sì che i

servizi espletati saranno migliorati". - foto ufficio stampa Regione siciliana, da sinistra Alessandro Aricò e Renato

Schifani - (ITALPRESS).

Messina Oggi
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Eolie, Caronte: "sospesi licenziamenti, riprendono i collegamenti"

red.me Eolie, Caronte: "sospesi licenziamenti, riprendono i collegamenti"

red.me | venerdì 20 Ottobre 2023 - 16:14 "Non abbiamo mai smesso di

cercare soluzioni per ovviare ad una situazione assolutamente anomala per

noi - compagnia di navigazione che non ha altre ambizioni se non quella di fare

il proprio mestiere - ma soprattutto insostenibile per le popolazioni delle isole.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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C'è soddisfazione perché si sblocca una situazione che rischiava di

compromettere il trasporto marittimo nella Regione Sicilia, con grave lesione

dell'interesse pubblico". Questo emerge nella nota diffusa da Caronte & Tourist

Isole Minori dopo l'annuncio del Governo Regionale di voler attuare, in

assenza di soluzioni alternative e di disponibil i tà di altri operatori,

un'integrazione con i servizi statali che si confida consentirà a breve la ripresa

dei collegamenti regionali da e per le isole siciliane. "Va dato atto alla Regione

Siciliana di tenacia e acume nel perseguimento dell'obiettivo prefissato.

L'ampliamento dell'oggetto della convenzione statale - seppur ancora non

meglio definito nel dettaglio - non soltanto consentirà alle comunità isolane di

ottenere un servizio quantitativamente adeguato, ma a regime potrà anche

costituire uno strumento di razionalizzazione dell'intero sistema del trasporto marittimo da e verso le Isole minori".

Caronte & Tourist I.M., avendo ora ricevuto dalla Procura di Messina i necessari chiarimenti riguardo alle modalità

attuative del sequestro cautelare disposto nel giugno scorso e quindi superata una precedente situazione d'incertezza,

potrà determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana alla SNS (Società Navigazione Siciliana, titolare

della Convenzione per i servizi essenziali) di cui è socia e consorziata, di ampliare la Convenzione con il MIT con

servizi integrativi a carico della Regione. Rimane aperto invece il tema del sequestro cautelare delle navi disposto

dalla Procura di Messina lo scorso giugno. La Società, da parte sua, continua infatti a dichiarare l'assoluta idoneità al

trasporto di passeggeri a mobilità ridotta di navi che hanno ricevuto e tutt'ora possiedono le certificazioni di legge e

confida pienamente di poter far valere le proprie ragioni in sede giudiziaria. "Comunicheremo immediatamente alle

Organizzazioni Sindacali - alle quali va reso il merito di un atteggiamento di grande responsabilità, in un ambito di

relazioni industriali decisamente mature - la sospensione della procedura di licenziamento collettivo che avevamo

doverosamente (e dolorosamente) avviato. Il mantenimento dei livelli occupazionali è senza alcun dubbio il risultato

più importante di tutta questa complicata partita." 0 commenti Lascia un commento.
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Caronte & Tourist Isole Minori accoglie l'Integrazione dei servizi statali nelle Isole Siciliane

In risposta alla decisione del Governo Regionale di integrare i servizi statali

per il trasporto marittimo nelle isole siciliane, Caronte & Tourist Isole Minori ha

emesso una nota in cui si esprime soddisfazione per questa soluzione. La

compagnia di navigazione afferma di aver costantemente cercato soluzioni

per affrontare una situazione "anomala" e "insostenibile" sia per loro come

compagnia di navigazione che per le comunità insulari. Caronte & Tourist Isole

Minori riconosce il ruolo determinante della Regione Siciliana nella risoluzione

di questa situazione e l'ampliamento dell'oggetto della convenzione statale,

potrà quindi determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana alla

SNS (Società Navigazione Siciliana, titolare della Convenzione per i servizi

essenziali) di cui è socia e consorziata, anche se non ancora dettagliatamente

definito. Questa integrazione consentirà alle comunità isolane di ottenere un

servizio più adeguato e potrebbe contribuire a razionalizzare l'intero sistema di

trasporto marittimo da e verso le isole minori. Inoltre, Caronte & Tourist Isole

Minori ha ricevuto i necessari chiarimenti sulla modalità attuativa del sequestro

cautelare disposto nel giugno scorso e ha superato una precedente situazione

d'incertezza. La compagnia si dichiara pronta ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana di ampliare la

Convenzione con il MIT, includendo servizi integrativi a carico della Regione. Tuttavia, resta ancora aperto il tema del

sequestro cautelare delle navi disposto dalla Procura di Messina lo scorso giugno, e la società dichiara di essere

pronta a far valere le proprie ragioni in sede giudiziaria. Infine, Caronte & Tourist Isole Minori ha annunciato la

sospensione della procedura di licenziamento collettivo che avevano precedentemente avviato, mantenendo così i

livelli occupazionali, considerando ciò come il risultato più importante di questa complessa situazione.

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Caronte & Tourist Isole Minori, riprenderanno i collegamenti regionali

MESSINA - " Non abbiamo mai smesso di cercare soluzioni per ovviare ad

una situazione assolutamente anomala per noi - compagnia di navigazione che

non ha altre ambizioni se non quella di fare il proprio mestiere - ma soprattutto

insostenibile per le popolazioni delle isole ". Si sblocca una situazione che

rischiava di compromettere il trasporto marittimo nella Regione Siciliana, con

grave lesione dell'interesse pubblico. Questo emerge nella nota diffusa da

Caronte & Tourist Isole Minori dopo l'annuncio del Governo Regionale di voler

attuare, in assenza di soluzioni alternative e di disponibilità di altri operatori,

un'integrazione con i servizi statali che consentirà a breve la ripresa dei

collegamenti regionali da e per le isole siciliane. " Va dato atto alla Regione

Siciliana di tenacia e acume nel perseguimento dell'obiettivo prefissato.

L'ampliamento dell'oggetto della convenzione statale - seppur ancora non

meglio definito nel dettaglio - non soltanto consentirà alle comunità isolane di

ottenere un servizio quantitativamente adeguato, ma a regime potrà anche

costituire uno strumento di razionalizzazione dell'intero sistema del trasporto

marittimo da e verso le Isole minori ". si legge ancora nella nota. Caronte &

Tourist Isole Minori, avendo ora ricevuto dalla Procura di Messina i necessari chiarimenti riguardo alle modalità

attuative del sequestro cautelare disposto nel giugno scorso e quindi superato una precedente situazione d'incertezza,

potrà determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana alla SNS (Società Navigazione Siciliana, titolare

della Convenzione per i servizi essenziali) di cui è socia e consorziata, di ampliare la Convenzione con il MIT con

servizi integrativi a carico della Regione. Rimane aperto invece il tema del sequestro cautelare delle navi disposto

dalla Procura di Messina lo scorso giugno. La Società, da parte sua, continua infatti a dichiarare l'assoluta idoneità al

trasporto di passeggeri a mobilità ridotta di navi che hanno ricevuto e tutt'ora possiedono le certificazioni di legge e

confida pienamente di poter far valere le proprie ragioni in sede giudiziaria. " Comunicheremo immediatamente alle

Organizzazioni Sindacali - alle quali va reso il merito di un atteggiamento di grande responsabilità, in un ambito di

relazioni industriali decisamente mature - la sospensione della procedura di licenziamento collettivo che avevamo

doverosamente (e dolorosamente) avviato. Il mantenimento dei livelli occupazionali è senza alcun dubbio il risultato

più importante di tutta questa complicata partita ", concludono. Articoli correlati Per restare informato iscriviti al canale

Telegram di NewSicilia. Segui NewSicilia anche su Facebook Instagram e Twitter.

New Sicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Collegamenti Isole Eolie, tempi brevi per la ripartenza. La nota di Caronte & Tourist

MESSINA. «Non abbiamo mai smesso di cercare soluzioni per ovviare ad una

situazione assolutamente anomala per noi - compagnia di navigazione che non

ha altre ambizioni se non quella di fare il proprio mestiere - ma soprattutto

insostenibile per le popolazioni delle isole. C'è soddisfazione perché si sblocca

una situazione che rischiava di compromettere il trasporto marittimo nella

Regione Sicilia, con grave lesione dell'interesse pubblico». Questo emerge

nella nota diffusa da Caronte & Tourist Isole Minori dopo l'annuncio del

Governo Regionale di voler attuare, in assenza di soluzioni alternative e di

disponibilità di altri operatori, un'integrazione con i servizi statali che si confida

consentirà a breve la ripresa dei collegamenti regionali da e per le isole

siciliane. «Va dato atto alla Regione Siciliana di tenacia e acume nel

perseguimento dell'obiettivo prefissato. L'ampliamento dell'oggetto della

convenzione statale - seppur ancora non meglio definito nel dettaglio - non

soltanto consent irà al le comunità isolane di  ot tenere un serviz io

quantitativamente adeguato, ma a regime potrà anche costituire uno strumento

di razionalizzazione dell'intero sistema del trasporto marittimo da e verso le

Isole minori» Caronte & Tourist I.M., avendo ora ricevuto dalla Procura di Messina i necessari chiarimenti riguardo

alle modalità attuative del sequestro cautelare disposto nel giugno scorso e quindi superato una precedente situazione

d'incertezza, potrà determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana alla SNS (Società Navigazione

Siciliana, titolare della Convenzione per i servizi essenziali) di cui è socia e consorziata, di ampliare la Convenzione

con il MIT con servizi integrativi a carico della Regione. Rimane aperto invece il tema del sequestro cautelare delle

navi disposto dalla Procura di Messina lo scorso giugno. La Società, da parte sua, continua infatti a dichiarare

l'assoluta idoneità al trasporto di passeggeri a mobilità ridotta di navi che hanno ricevuto e tutt'ora possiedono le

certificazioni di legge e confida pienamente di poter far valere le proprie ragioni in sede giudiziaria.

Oggi Milazzo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Collegamenti con isole minori, Schifani-Aricò: "Individuata soluzione, svolta storica"

"Il nuovo servizio, che partirà già nelle prossime ore, non comporterà aggravi

di spesa per la Regione", ha detto l'assessore Individuata la soluzione per

garantire i collegamenti marittimi con le isole minori della Sicilia per i prossimi

anni. Il governo Schifani, nel corso della seduta straordinaria di giunta di

stamattina, ha infatti dato il via libera alla proposta dell'assessore alle

Infrastrutture Alessandro Aricò. Sulla base di un accordo già raggiunto con il

ministero dei Trasporti, visto che le procedure per i nuovi contratti sono andate

più volte deserte, sarà la compagnia di navigazione Sns, che effettua già le

corse per conto dello Stato, a effettuare anche i collegamenti attualmente

garantiti dalla Regione, che comunque continuerà a finanziarli. L'estensione

della concessione dei servizi di trasporto Il dipartimento regionale dei Trasporti

potrà usufruire dell'estensione della concessione dei servizi di trasporto

passeggeri e merci attualmente effettuati nell'ambito della convenzione

nazionale in scadenza nel 2028. Il governatore Schifani: "Continueremo ad

ascoltare le eventuali esigenze" «Nostro dovere - evidenzia il presidente della

Regione, Renato Schifani - era quello di trovare una soluzione per evitare che

le condizioni di trasporto ormai critiche potessero sfociare in cause di emergenza sanitaria e sociale, come tra l'altro

anche i sindaci delle isole hanno rappresentato. Continueremo ad ascoltare le eventuali esigenze che ci dovessero

essere rappresentate dalle comunità locali per evitare il loro isolamento, proprio in vista della stagione invernale ». Il

costo dei nuovi servizi Il costo integrativo dei nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie, Egadi, Pantelleria e Ustica),

è stato quantificato in 14 milioni di euro all'anno. Somme che saranno a carico della Regione Siciliana. Una soluzione

resa possibile grazie all'applicazione del cd "quinto d'obbligo" sull'ammontare dell'intera commessa nazionale, che

vale 660 milioni di euro, e sulla quale c'è già anche la disponibilità della compagnia di navigazione Sns, società

consortile concessionaria del contratto ministeriale. Il percorso alternativo individuato per dodici mesi (rinnovabile)

non precluderà la possibilità per la Regione di indire nuove procedure di gara. L'assessore Aricò: "Individuata l'unica

soluzione percorribile" «Dopo le varie gare andate deserte, compresa la procedura negoziata alla quale sono stati

invitati 32 operatori europei del settore, di cui 14 stranieri - aggiunge l'assessore Alessandro Aricò - siamo a una

svolta. Riteniamo di avere individuato l'unica soluzione percorribile per garantire il trasporto con le isole siciliane.

Voglio ringraziare il lavoro svolto dal dipartimento del mio assessorato e sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti

di Palermo, Trapani e Messina durante i giorni di emergenza. Il nuovo servizio, che partirà già nelle prossime ore, non

comporterà aggravi di spesa per la Regione, oltre quelli già previsti annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione

statale farà sì che i servizi
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espletati saranno migliorati».
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In Sicilia affidati alla compagnia Sns i collegamenti con le isole minori

redazione PALERMO (ITALPRESS) - Individuata la soluzione per garantire i

collegamenti marittimi con le isole minori della Sicilia per i prossimi anni. E'

quanto si legge in una nota della Regione. Il governo Schifani, nel corso della

seduta straordinaria di giunta di stamattina, ha infatti dato il via libera alla

proposta dell'assessore alle Infrastrutture Alessandro Aricò. Sulla base di un

accordo già raggiunto con il ministero dei Trasporti, visto che le procedure

per i nuovi contratti sono andate più volte deserte, sarà la compagnia di

navigazione Sns, che effettua già le corse per conto dello Stato, a effettuare

anche i collegamenti attualmente garantiti dalla Regione, che comunque

continuerà a finanziarli. Il dipartimento regionale dei Trasporti potrà usufruire

dell'estensione della concessione dei servizi di trasporto passeggeri e merci

attualmente effettuati nell'ambito della convenzione nazionale in scadenza nel

2028. "Nostro dovere - evidenzia il presidente della Regione, Renato Schifani

- era quello di trovare una soluzione per evitare che le condizioni di trasporto

ormai critiche potessero sfociare in cause di emergenza sanitaria e sociale,

come tra l'altro anche i sindaci delle isole hanno rappresentato. Continueremo

ad ascoltare le eventuali esigenze che ci dovessero essere rappresentate dalle comunità locali per evitare il loro

isolamento, proprio in vista della stagione invernale". Il costo integrativo dei nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie,

Egadi, Pantelleria e Ustica), è stato quantificato in 14 milioni di euro all'anno. Somme che saranno a carico della

Regione Siciliana. Una soluzione resa possibile grazie all'applicazione del cosiddetto "quinto d'obbligo"

sull'ammontare dell'intera commessa nazionale, che vale 660 milioni di euro, e sulla quale c'è già anche la disponibilità

della compagnia di navigazione Sns, società consortile concessionaria del contratto ministeriale. Il percorso

alternativo individuato per dodici mesi (rinnovabile) non precluderà la possibilità per la Regione di indire nuove

procedure di gara. "Dopo le varie gare andate deserte, compresa la procedura negoziata alla quale sono stati invitati

32 operatori europei del settore, di cui 14 stranieri - aggiunge l'assessore Aricò - siamo a una svolta. Riteniamo di

avere individuato l'unica soluzione percorribile per garantire il trasporto con le isole siciliane. Voglio ringraziare il

lavoro svolto dal dipartimento del mio assessorato e sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti di Palermo, Trapani

e Messina durante i giorni di emergenza. Il nuovo servizio, che partirà già nelle prossime ore, non comporterà aggravi

di spesa per la Regione, oltre quelli già previsti annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione statale farà sì che i

servizi espletati saranno migliorati". - foto ufficio stampa Regione siciliana, da sinistra Alessandro Aricò e Renato

Schifani - (ITALPRESS). Pubblicità Potrebbe interessarti anche.
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Regione-Caronte & Tourist: "Mai smesso di cercare soluzioni"

Questo emerge nella nota di Caronte & Tourist Isole Minori dopo l'annuncio del

Governo Regionale un'integrazione con i servizi statali "Non abbiamo mai

smesso di cercare soluzioni per ovviare ad una situazione assolutamente

anomala per noi - compagnia di navigazione che non ha altre ambizioni se non

quella di fare il proprio mestiere - ma soprattutto insostenibile per le

popolazioni delle isole. C'è soddisfazione perché si sblocca una situazione che

rischiava di compromettere il trasporto marittimo nella Regione Sicilia, con

grave lesione dell'interesse pubblico. Questo emerge nella nota diffusa da

Caronte & Tourist Isole Minori dopo l'annuncio del Governo Regionale di voler

attuare, in assenza di soluzioni alternative e di disponibilità di altri operatori,

un'integrazione con i servizi statali che si confida consentirà a breve la ripresa

dei collegamenti regionali da e per le isole siciliane. "Va dato atto alla Regione

Siciliana di tenacia e acume nel perseguimento dell'obiettivo prefissato.

L'ampliamento dell'oggetto della convenzione statale - seppur ancora non

meglio definito nel dettaglio - non soltanto consentirà alle comunità isolane di

ottenere un servizio quantitativamente adeguato, ma a regime potrà anche

costituire uno strumento di razionalizzazione dell'intero sistema del trasporto marittimo da e verso le Isole minori". I

collegamenti con le isole della Sicilia Caronte & Tourist I.M., avendo ora ricevuto dalla Procura di Messina i necessari

chiarimenti riguardo alle modalità attuative del sequestro cautelare disposto nel giugno scorso e quindi superato una

precedente situazione d'incertezza, potrà determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana alla SNS

(Società Navigazione Siciliana, titolare della Convenzione per i servizi essenziali) di cui è socia e consorziata, di

ampliare la Convenzione con il MIT con servizi integrativi a carico della Regione. Rimane aperto invece il tema del

sequestro cautelare delle navi disposto dalla Procura di Messina lo scorso giugno. La Società, da parte sua, continua

infatti a dichiarare l' assoluta idoneità al trasporto di passeggeri a mobilità ridotta di navi che hanno ricevuto e tutt'ora

possiedono le certificazioni di legge e confida pienamente di poter far valere le proprie ragioni in sede giudiziaria.

"Comunicheremo immediatamente alle Organizzazioni Sindacali - alle quali va reso il merito di un atteggiamento di

grande responsabilità, in un ambito di relazioni industriali decisamente mature - la sospensione della procedura di

licenziamento collettivo che avevamo doverosamente (e dolorosamente) avviato. Il mantenimento dei livelli

occupazionali è senza alcun dubbio il risultato più importante di tutta questa complicata partita." Immagine d'archivio.
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Isole minori siciliane: a Caronte&Tourist tutte le rotte in convenzione pubblica

Con l'avvallo del Mit, la Regione accorpa i suoi servizi a quelli nazionali svolti

dalla partecipata Sns, garantendo all'armatore altri 5 anni di sovvenzione, un

extra di 70 milioni di euro e la copertura dai sequestri della Procura di Messina

20 Ottobre 2023 Dopo quasi tre anni di altalena durante i quali, scaduta a fine

2020 la convenzione con la Regione Siciliana per i collegamenti marittimi con

le isole minori, Caronte&Tourist ha continuato a svolgere il servizio ro-pax in

proroga e a percepire la relativa sovvenzione regionale, l'armatore s'è

assicurato ora tutti i lotti del contratto anche per il prossimo quinquennio. Lo ha

comunicato una nota della stessa Regione, spiegando che "sulla base di un

accordo già raggiunto con il ministero dei Trasporti, visto che le procedure per

i nuovi contratti sono andate più volte deserte, sarà la compagnia di

navigazione Sns (partecipata al 50% da Caronte&Tourist e da Liberty Lines,

ndr ), che effettua già le corse per conto dello Stato, a effettuare anche i

collegamenti attualmente garantiti dalla Regione, che comunque continuerà a

finanziarli". Le procedure, in realtà, solo in parte sono andate deserte. Al netto

della poco chiara (non esistono tracce documentali sul sito degli appalti della

Regione) recente procedura negoziata che la Regione avrebbe avviato con 32 non meglio identificati armatori ("di cui

14 stranieri"), infatti, nell'ultima gara almeno in parte tracciata il lotto per le Pelagie da 40 milioni di euro è stato

riaggiudicato a Caronte, presentatasi anche per altri due lotti, salvo poi rinunciarvi di fronte al rifiuto di un innalzamento

del contributo, come spiegò l'assessore alla mobilità Alessandro Aricò. Ora quel desiderio è stato esaudito dalla

Regione, che porterà l'ammontare della sovvenzione da 129 a 199 milioni di euro: "Il costo integrativo dei nuovi

servizi, relativo a quattro lotti (Eolie, Egadi, Pantelleria e Ustica), è stato quantificato in 14 milioni di euro all'anno.

Somme che saranno a carico della Regione Siciliana". In sostanza Caronte&Tourist, oltre alla quota ascrivibile alla

parte ro-ro dei 55 milioni annui incassati da Società di Navigazione Siciliana (Sns) per il servizio nazionale con le

isole minori, ne incasserà quasi altri 40 ogni anno per i collegamenti regionali. Essendo percepite da Sns, quindi, tali

somme non potranno essere oggetto dei sequestri della Procura di Messina (se non, eventualmente, una volta che

Sns distribuisse dividendi agli azionisti), l'altro principale ostacolo al riaffidamento del servizio a Caronte emerso nei

mesi scorsi. Sul punto la compagnia non ha fornito dettagli particolari, limitandosi in una nota a riferire di aver

"ricevuto dalla Procura di Messina i necessari chiarimenti riguardo alle modalità attuative del sequestro cautelare

disposto nel giugno scorso e quindi superato una precedente situazione d'incertezza". Caronte&Tourist ha espresso

"soddisfazione perché si sblocca una situazione che rischiava di compromettere il trasporto marittimo nella Regione

Sicilia, con grave lesione dell'interesse pubblico.

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

venerdì 20 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 87

[ § 2 2 8 2 7 9 5 2 § ]

Va dato atto alla Regione Siciliana di tenacia e acume nel perseguimento dell'obiettivo prefissato". A.M.
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Collegamenti marittimi con le isole, Schifani: "Individuata una soluzione"

20 Ottobre 2023 Cronaca Individuata la soluzione per garantire i collegamenti

marittimi con le isole minori della Sicilia per i prossimi anni. Il governo Schifani,

nel corso della seduta straordinaria di giunta di stamattina, ha infatti dato il via

libera alla proposta dell'assessore alle Infrastrutture Alessandro Aricò. Sulla

base di un accordo già raggiunto con il ministero dei Trasporti, visto che le

procedure per i nuovi contratti sono andate più volte deserte, sarà la

compagnia di navigazione Sns, che effettua già le corse per conto dello Stato,

a effettuare anche i collegamenti attualmente garantiti dalla Regione, che

comunque continuerà a finanziarli. Il dipartimento regionale dei Trasporti potrà

usufruire dell'estensione della concessione dei servizi di trasporto passeggeri

e merci attualmente effettuati nell'ambito della convenzione nazionale in

scadenza nel 2028. "Nostro dovere - evidenzia il presidente della Regione,

Renato Schifani - era quello di trovare una soluzione per evitare che le

condizioni di trasporto ormai critiche potessero sfociare in cause di

emergenza sanitaria e sociale, come tra l'altro anche i sindaci delle isole hanno

rappresentato. Continueremo ad ascoltare le eventuali esigenze che ci

dovessero essere rappresentate dalle comunità locali per evitare il loro isolamento, proprio in vista della stagione

invernale". Il costo integrativo dei nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie, Egadi, Pantelleria e Ustica), è stato

quantificato in 14 milioni di euro all'anno. Somme che saranno a carico della Regione Siciliana. Una soluzione resa

possibile grazie all'applicazione del cd "quinto d'obbligo" sull'ammontare dell'intera commessa nazionale, che vale 660

milioni di euro, e sulla quale c'è già anche la disponibilità della compagnia di navigazione Sns, società consortile

concessionaria del contratto ministeriale. Il percorso alternativo individuato per dodici mesi (rinnovabile) non

precluderà la possibilità per la Regione di indire nuove procedure di gara. "Dopo le varie gare andate deserte,

compresa la procedura negoziata alla quale sono stati invitati 32 operatori europei del settore, di cui 14 stranieri -

aggiunge l'assessore Aricò - siamo a una svolta. Riteniamo di avere individuato l'unica soluzione percorribile per

garantire il trasporto con le isole siciliane. Voglio ringraziare il lavoro svolto dal dipartimento del mio assessorato e

sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti di Palermo, Trapani e Messina durante i giorni di emergenza. Il nuovo

servizio, che partirà già nelle prossime ore, non comporterà aggravi di spesa per la Regione, oltre quelli già previsti

annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione statale farà sì che i servizi espletati saranno migliorati". Redazione.
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Caronte & Tourist, sospendiamo la procedura di licenziamento collettivo

20 Ottobre 2023 Cronaca "Non abbiamo mai smesso di cercare soluzioni per

ovviare ad una situazione assolutamente anomala per noi - compagnia di

navigazione che non ha altre ambizioni se non quella di fare il proprio mestiere

- ma soprattutto insostenibile per le popolazioni delle isole. C'è soddisfazione

perché si sblocca una situazione che rischiava di compromettere il trasporto

marittimo nella Regione Sicilia, con grave lesione dell'interesse pubblico.

Questo emerge nella nota diffusa da Caronte & Tourist Isole Minori dopo

l'annuncio del Governo Regionale di voler attuare, in assenza di soluzioni

alternative e di disponibilità di altri operatori, un'integrazione con i servizi statali

che si confida consentirà a breve la ripresa dei collegamenti regionali da e per

le isole siciliane. "Va dato atto alla Regione Siciliana di tenacia e acume nel

perseguimento dell'obiettivo prefissato. L'ampliamento dell'oggetto della

convenzione statale - seppur ancora non meglio definito nel dettaglio - non

soltanto consent irà al le comunità isolane di  ot tenere un serviz io

quantitativamente adeguato, ma a regime potrà anche costituire uno strumento

di razionalizzazione dell'intero sistema del trasporto marittimo da e verso le

Isole minori". Caronte & Tourist I.M., avendo ora ricevuto dalla Procura di Messina i necessari chiarimenti riguardo

alle modalità attuative del sequestro cautelare disposto nel giugno scorso e quindi superato una precedente situazione

d'incertezza, potrà determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana alla SNS (Società Navigazione

Siciliana, titolare della Convenzione per i servizi essenziali) di cui è socia e consorziata, di ampliare la Convenzione

con il MIT con servizi integrativi a carico della Regione. Rimane aperto invece il tema del sequestro cautelare delle

navi disposto dalla Procura di Messina lo scorso giugno. La Società, da parte sua, continua infatti a dichiarare

l'assoluta idoneità al trasporto di passeggeri a mobilità ridotta di navi che hanno ricevuto e tutt'ora possiedono le

certificazioni di legge e confida pienamente di poter far valere le proprie ragioni in sede giudiziaria. "Comunicheremo

immediatamente alle Organizzazioni Sindacali - alle quali va reso il merito di un atteggiamento di grande

responsabilità, in un ambito di relazioni industriali decisamente mature - la sospensione della procedura di

licenziamento collettivo che avevamo doverosamente (e dolorosamente) avviato. Il mantenimento dei livelli

occupazionali è senza alcun dubbio il risultato più importante di tutta questa complicata partita." Redazione Lascia un

commento.
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Il Ponte sullo Stretto e il NO ideologico di Villa San Giovanni

La nota stampa dei Consiglieri comunali di minoranza di Villa San Giovanni sul

Ponte sullo Stretto I Consiglieri comunali di minoranza di Villa San Giovanni,

Marco Santoro, Filippo Lucisano, Daniele Siclari, Stefania Calderone,

Domenico De Marco , hanno diffuso un comunicato stampa in merito al Ponte

sullo Stretto . " Prima dicevano che il Ponte non si sarebbe mai realizzato, poi

che non era necessaria la ricostituzione della Commissione speciale Ponte

Piano Strategico, successivamente che non c'era il progetto definitivo, poi

ancora che mancavano i finanziamenti, e ora obiettano sull'utilità dell'Opera,

addirittura sulla sua fattibilità strutturale e sulla sostenibilità ambientale, e, per

concludere, oggi anche sulla sua copertura economica ", si legge nella nota. "

Se questo non è un NO ideologico, di che parliamo? La Sindaca continua ad

affermare che non è né a favore né contrario al ponte, e quindi possiamo

dedurre che è per il NI. Ma il NI è una scelta o è solo un rifugio per chi non ha il

coraggio di esprimere la propria posizione, è il tentativo di sfuggire alle proprie

responsabilità e mancanza di trasparenza. Dietro il NI si nasconde la paura del

confronto con le numerose associazioni comunali che hanno sostenuto il "no al

ponte" durante la campagna elettorale ", prosegue. " Nel frattempo, la Sindaca dovrebbe avere il coraggio di dire ai

suoi che è grazie al ponte che è stata in grado di ottenere un primo sì per la realizzazione dell'isola ecologica,

nell'area Anas sotto il distributore autostradale Agip. Non avrebbe mai potuto ottenere quella autorizzazione senza

l'aiuto della Stretto di Messina SpA. È quanto si domandano i consiglieri di minoranza Marco Santoro, Filippo

Lucisano, Daniele Siclari, Stefania Calderone, Domenico De Marco. Il Ponte sullo Stretto è stato interamente

finanziato nella Manovra di Bilancio approvata dal governo, con un miliardo di euro già impegnati per il 2024 con

l'avvio dei cantieri e poi quote crescenti negli anni successivi in base all'avanzamento dei lavori, per un totale di 12

miliardi. Nel frattempo, questa maggioranza, senza ritegno, afferma che l'allocazione è esigua e incerta ", prosegue. "

I fondi, quindi, ci sono e ci sono in abbondanza per realizzare questa grande opera che rilancerà il territorio di Villa

San Giovanni e del Sud Italia. Le risorse per questo ambizioso progetto di sviluppo infrastrutturale tra la Calabria e la

Sicilia sono state ufficialmente inserite nella manovra finanziaria. Questo significativo passo avanti è stato annunciato

dal Ministro Giorgetti, che ha anche confermato una programmazione pluriennale per l'iniziativa" , continuano i

consiglieri. " La notizia ha suscitato un'ondata di reazioni positive da diverse parti, dimostrando l'entusiasmo e il

sostegno al progetto da parte di vari attori. Il Governo Meloni si è espresso soddisfatto, riconoscendo il valore di un

impegno preso e mantenuto dal governo. Un importante
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sviluppo è giunto dalla Regione Siciliana, che ha annunciato l'intenzione di stanziare un miliardo di euro per

contribuire all'opera. Ora siamo in attesa di una simile dichiarazione da parte della Regione Calabria. Queste iniziative

regionali sono fondamentali per garantire la realizzazione del progetto, dimostrando il forte impegno a livello locale ",

si legge ancora nella nota. " I consiglieri di minoranza hanno sostenuto con fervore l'idea del progetto fin dall'inizio del

loro mandato, esprimendo grande soddisfazione per l'ottenimento delle risorse finanziarie necessarie e richiedendo

con determinazione la riattivazione della Commissione speciale Ponte Piano Strategico. È un traguardo importante

dopo anni di incertezze sulla realizzazione di questa straordinaria e unica infrastruttura. Abbiamo più volte sostenuto

che il ripristino della Commissione sarebbe stato il modo democratico di fornire a Villa San Giovanni uno strumento di

pianificazione a lungo termine, all'interno di una "visione" complessiva orientata allo sviluppo, anche sostenibile, e

contemporaneamente di lanciare un messaggio alle comunità circostanti dell'area dello Stretto e all'intera Città

Metropolitana, per intraprendere un rinnovato rapporto istituzionale con la nostra comunità cittadina. Il progetto

prevede la creazione di connessioni stradali e ferroviarie di primaria importanza, che avranno un impatto

trasformativo sulla regione. Questo ponte, oltre a collegare la Calabria con la Sicilia, contribuirà alla transizione

ecologica, promuovendo mezzi di trasporto più ecologici come i treni ad alta velocità e riducendo l'inquinamento

derivante da navi e aerei. Una parte significativa del finanziamento proviene dall'Unione Europea, evidenziando il

ruolo chiave che l'Europa svolge nell'implementazione delle politiche di sviluppo e coesione economica, sociale e

territoriale. La Banca Europea degli Investimenti (BEI) potrebbe anche contribuire all'investimento. Questa opera è

strategica e si prevede che avrà un impatto notevole sull'economia delle regioni coinvolte, simile a quanto accadde

negli anni '60 con l'Autostrada del Sole. Inoltre, ridurrà notevolmente i costi annuali che i residenti siciliani sopportano

a causa della mancanza di continuità territoriale. Il progetto non si limita solo al ponte in sé ma include anche

infrastrutture connesse che agiranno da moltiplicatori di investimenti. Questo è particolarmente significativo dato che

la mancanza di infrastrutture veloci e connessioni strategiche ha contribuito negli ultimi anni alla perdita di abitanti in

Calabria e Sicilia, e alla fuga dei giovani verso altre regioni. Con l'attuazione di questo ambizioso progetto, l'Area

integrata dello Stretto e il Meridione d'Italia potrebbero diventare il centro dell'intera Europa, rappresentando un punto

di partenza strategico per il continente, mentre questa Amministrazione che è contraria si nasconde dietro il NI ",

conclude la nota.
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Sicilia, Caronte & Tourist sui collegamenti marittimi con le Isole Minori: "c'è
soddisfazione, ecco i motivi"

Sicilia, Caronte & Tourist sui collegamenti marittimi con le Isole Minori: "c'è

soddisfazione perché si  sblocca una si tuazione che r ischiava di

compromettere il trasporto marittimo nella Regione Sicilia, con grave lesione

dell'interesse pubblico" " Non abbiamo mai smesso di cercare soluzioni per

ovviare ad una situazione assolutamente anomala per noi - compagnia di

navigazione che non ha altre ambizioni se non quella di fare il proprio mestiere

- ma soprattutto insostenibile per le popolazioni delle isole. C'è soddisfazione

perché si sblocca una situazione che rischiava di compromettere il trasporto

marittimo nella Regione Sicilia, con grave lesione dell'interesse pubblico ".

Questo emerge nella nota diffusa da Caronte & Tourist Isole Minori dopo

l'annuncio del Governo Regionale di voler attuare, in assenza di soluzioni

alternative e di disponibilità di altri operatori, un'integrazione con i servizi statali

che si confida consentirà a breve la ripresa dei collegamenti regionali da e per

le isole siciliane. " Va dato atto alla Regione Siciliana di tenacia e acume nel

perseguimento dell'obiettivo prefissato. L'ampliamento dell'oggetto della

convenzione statale - seppur ancora non meglio definito nel dettaglio - non

soltanto consentirà alle comunità isolane di ottenere un servizio quantitativamente adeguato, ma a regime potrà anche

costituire uno strumento di razionalizzazione dell'intero sistema del trasporto marittimo da e verso le Isole minori ",

rimarca la nota. Caronte & Tourist I.M., avendo "ora ricevuto dalla Procura di Messina i necessari chiarimenti riguardo

alle modalità attuative del sequestro cautelare disposto nel giugno scorso e quindi superato una precedente situazione

d'incertezza, potrà determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana alla SNS (Società Navigazione

Siciliana, titolare della Convenzione per i servizi essenziali) di cui è socia e consorziata, di ampliare la Convenzione

con il MIT con servizi integrativi a carico della Regione. Rimane aperto invece il tema del sequestro cautelare delle

navi disposto dalla Procura di Messina lo scorso giugno. La Società, da parte sua, continua infatti a dichiarare

l'assoluta idoneità al trasporto di passeggeri a mobilità ridotta di navi che hanno ricevuto e tutt'ora possiedono le

certificazioni di legge e confida pienamente di poter far valere le proprie ragioni in sede giudiziaria" " Comunicheremo

immediatamente alle Organizzazioni Sindacali - alle quali va reso il merito di un atteggiamento di grande

responsabilità, in un ambito di relazioni industriali decisamente mature - la sospensione della procedura di

licenziamento collettivo che avevamo doverosamente (e dolorosamente) avviato. Il mantenimento dei livelli

occupazionali è senza alcun dubbio il risultato più importante di tutta questa complicata partita ", conclude la nota.

Stretto Web
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Crocierismo a Messina, confermato l'anno record: 7° posto in Italia. E nel 2024...

Nel 2023 in città 212 navi e oltre mezzo milione di passeggeri. Le stime per il

prossimo anno Civitavecchia, Napoli, Genova, Palermo, Savoca, La Spezia e

Messina (appaiata a Livorno). La città dello Stretto conferma la previsioni e si

avvia a chiudere il 2023 al 7° posto nella classifica nazionale del traffico

crocieristico, con una stima di 550mila passeggeri movimentati. " Un aumento

di circa il 42% rispetto al 2022 e superiore alla media nazionale. Performance

eccezionali e dato record mai registrato finora nel nostro porto", commenta

l'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto. Messina aveva chiuso il 2022 al

10° posto. L'incremento di passeggeri nel 2023 del 41,8% è superiore alla

media nazionale del 38,9%, una dato che testimonia la crescita dell'intero

sistema crocieristico italiano. Alla fine dell'anno saranno 212 le navi da

crociera che saranno arrivate nel porto di Messina. Il primato spetta a

Civitavecchia con 804 navi e quasi 3 milioni di passeggeri. Il "porto di Roma"

non ha eguali in Italia. Al secondo posto troviamo infatti ex aequo quelli di

Napoli e Genova con "appena" 1,5 milioni di passeggeri movimentati. Le

previsioni per il 2024 Per Messina il settimo posto è anche relativo alla

classifica delle navi giunte in città, in cui supera Savona e La Spezia ma viene, a sua volta, scavalcata da Venezia, più

indietro di una posizione, invece, nella graduatoria dei passeggeri. E se il 2023 che sta per concludersi è stato un

anno da record, il 2024 si preannuncia ancora in forte crescita. L'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto stima infatti

un segno positivo del 25%, con 239 navi in arrivo (rispetto alle 212 del 2023) e una presenza di 686mila passeggeri,

quasi 140mila in più rispetto all'anno in corso. Le altre città siciliane Detto di Palermo (4° posto) e Messina (7°), nella

classica del traffico crocieristico nei porti italiani figurano anche altre città siciliane. Nell'ordine, Catania al 14° posto

(con 230mila passeggeri), Siracusa al 16° (135mila passeggeri) e Giardini Naxos al 25° (con 30mila passeggeri e 78

navi). Articoli correlati.
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In Sicilia affidati alla compagnia Sns i collegamenti con le isole minori

Tag: Redazione | venerdì 20 Ottobre 2023 - 15:44 PALERMO (ITALPRESS) -

Individuata la soluzione per garantire i collegamenti marittimi con le isole minori

della Sicilia per i prossimi anni. E' quanto si legge in una nota della Regione. Il

governo Schifani, nel corso della seduta straordinaria di giunta di stamattina,

ha infatti dato il via libera alla proposta dell'assessore alle Infrastrutture

Alessandro Aricò. Sulla base di un accordo già raggiunto con il ministero dei

Trasporti, visto che le procedure per i nuovi contratti sono andate più volte

deserte, sarà la compagnia di navigazione Sns, che effettua già le corse per

conto dello Stato, a effettuare anche i collegamenti attualmente garantiti dalla

Regione, che comunque continuerà a finanziarli. Il dipartimento regionale dei

Trasporti potrà usufruire dell'estensione della concessione dei servizi di

trasporto passeggeri e merci attualmente effettuati nell'ambito della

convenzione nazionale in scadenza nel 2028. "Nostro dovere - evidenzia il

presidente della Regione, Renato Schifani - era quello di trovare una soluzione

per evitare che le condizioni di trasporto ormai critiche potessero sfociare in

cause di emergenza sanitaria e sociale, come tra l'altro anche i sindaci delle

isole hanno rappresentato. Continueremo ad ascoltare le eventuali esigenze che ci dovessero essere rappresentate

dalle comunità locali per evitare il loro isolamento, proprio in vista della stagione invernale". Il costo integrativo dei

nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie, Egadi, Pantelleria e Ustica), è stato quantificato in 14 milioni di euro

all'anno. Somme che saranno a carico della Regione Siciliana. Una soluzione resa possibile grazie all'applicazione del

cosiddetto "quinto d'obbligo" sull'ammontare dell'intera commessa nazionale, che vale 660 milioni di euro, e sulla

quale c'è già anche la disponibilità della compagnia di navigazione Sns, società consortile concessionaria del

contratto ministeriale. Il percorso alternativo individuato per dodici mesi (rinnovabile) non precluderà la possibilità per

la Regione di indire nuove procedure di gara. "Dopo le varie gare andate deserte, compresa la procedura negoziata

alla quale sono stati invitati 32 operatori europei del settore, di cui 14 stranieri - aggiunge l'assessore Aricò - siamo a

una svolta. Riteniamo di avere individuato l'unica soluzione percorribile per garantire il trasporto con le isole siciliane.

Voglio ringraziare il lavoro svolto dal dipartimento del mio assessorato e sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti

di Palermo, Trapani e Messina durante i giorni di emergenza. Il nuovo servizio, che partirà già nelle prossime ore, non

comporterà aggravi di spesa per la Regione, oltre quelli già previsti annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione

statale farà sì che i servizi espletati saranno migliorati". - foto ufficio stampa Regione siciliana, da sinistra Alessandro

Aricò e Renato Schifani - (ITALPRESS).
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Isole minori, anche i collegamenti regionali affidati a Sns

La Società di navigazione siciliana (50 % Liberty Lines e 50 % Caronte e

Tourist) effettua già le corse statali Individuata la soluzione per garantire i

collegamenti marittimi con le isole minori della Sicilia per i prossimi anni. Il

governo Schifani, nel corso della seduta straordinaria di giunta di stamattina,

ha infatti dato il via libera alla proposta dell'assessore alle Infrastrutture

Alessandro Aricò. Sulla base di un accordo già raggiunto con il ministero dei

Trasporti, visto che le procedure per i nuovi contratti sono andate più volte

deserte, sarà la compagnia di navigazione Sns (50 % Liberty Lines e 50 %

Caronte e Tourist), che effettua già le corse per conto dello Stato, a effettuare

anche i collegamenti attualmente garantiti dalla Regione, che comunque

continuerà a finanziarli. Il dipartimento regionale dei Trasporti potrà usufruire

dell'estensione della concessione dei servizi di trasporto passeggeri e merci

attualmente effettuati nell'ambito della convenzione nazionale in scadenza nel

2028. «Nostro dovere - evidenzia il presidente della Regione, Renato Schifani

- era quello di trovare una soluzione per evitare che le condizioni di trasporto

ormai critiche potessero sfociare in cause di emergenza sanitaria e sociale,

come tra l'altro anche i sindaci delle isole hanno rappresentato. Continueremo ad ascoltare le eventuali esigenze che

ci dovessero essere rappresentate dalle comunità locali per evitare il loro isolamento, proprio in vista della stagione

invernale». Costi a carico della Regione Il costo integrativo dei nuovi servizi, relativo a quattro lotti (Eolie, Egadi,

Pantelleria e Ustica), è stato quantificato in 14 milioni di euro all'anno. Somme che saranno a carico della Regione

Siciliana. Una soluzione resa possibile grazie all'applicazione del cosiddetto "quinto d'obbligo" sull'ammontare

dell'intera commessa nazionale, che vale 660 milioni di euro, e sulla quale c'è già anche la disponibilità della

compagnia di navigazione Sns, società consortile concessionaria del contratto ministeriale. Il percorso alternativo

individuato per dodici mesi (rinnovabile) non precluderà la possibilità per la Regione di indire nuove procedure di gara.

«Dopo le varie gare andate deserte, compresa la procedura negoziata alla quale sono stati invitati 32 operatori

europei del settore, di cui 14 stranieri - aggiunge l'assessore Aricò - siamo a una svolta. Riteniamo di avere

individuato l'unica soluzione percorribile per garantire il trasporto con le isole siciliane. Voglio ringraziare il lavoro

svolto dal dipartimento del mio assessorato e sottolineare l'attenzione puntuale dei prefetti di Palermo, Trapani e

Messina durante i giorni di emergenza. Il nuovo servizio, che partirà già nelle prossime ore, non comporterà aggravi

di spesa per la Regione, oltre quelli già previsti annualmente. Anzi, l'utilizzo della convenzione statale farà sì che i

servizi espletati saranno migliorati». Caronte e Tourist " Non abbiamo mai smesso di cercare soluzioni per ovviare ad

una situazione assolutamente anomala per noi - compagnia di navigazione
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che non ha altre ambizioni se non quella di fare il proprio mestiere - ma soprattutto insostenibile per le popolazioni

delle isole". C'è soddisfazione perché si sblocca una situazione che rischiava di compromettere il trasporto marittimo

nella Regione Sicilia, con grave lesione dell'interesse pubblico. Questo emerge nella nota diffusa da Caronte & Tourist

Isole Minori dopo l'annuncio del Governo Regionale di voler attuare, in assenza di soluzioni alternative e di

disponibilità di altri operatori, un'integrazione con i servizi statali che si confida consentirà a breve la ripresa dei

collegamenti regionali da e per le isole siciliane. " Va dato atto alla Regione Siciliana di tenacia e acume nel

perseguimento dell'obiettivo prefissato. L'ampliamento dell'oggetto della convenzione statale - seppur ancora non

meglio definito nel dettaglio - non soltanto consentirà alle comunità isolane di ottenere un servizio quantitativamente

adeguato, ma a regime potrà anche costituire uno strumento di razionalizzazione dell'intero sistema del trasporto

marittimo da e verso le Isole minori ". Caronte & Tourist Isole Minori, avendo ora ricevuto dalla Procura di Messina i

necessari chiarimenti riguardo alle modalità attuative del sequestro cautelare disposto nel giugno scorso e quindi

superato una precedente situazione d'incertezza, potrà determinarsi ad accogliere la richiesta della Regione Siciliana

alla Sns (Società Navigazione Siciliana, titolare della Convenzione per i servizi essenziali) di cui è socia e

consorziata, di ampliare la Convenzione con il Mit con servizi integrativi a carico della Regione. Rimane aperto invece

il tema del sequestro cautelare delle navi disposto dalla Procura di Messina lo scorso giugno. La Società, da parte

sua, continua infatti a dichiarare l'assoluta idoneità al trasporto di passeggeri a mobilità ridotta di navi che hanno

ricevuto e tutt'ora possiedono le certificazioni di legge e confida pienamente di poter far valere le proprie ragioni in

sede giudiziaria. " Comunicheremo immediatamente alle Organizzazioni Sindacali - alle quali va reso il merito di un

atteggiamento di grande responsabilità, in un ambito di relazioni industriali decisamente mature - la sospensione della

procedura di licenziamento collettivo che avevamo doverosamente (e dolorosamente) avviato. Il mantenimento dei

livelli occupazionali è senza alcun dubbio il risultato più importante di tutta questa complicata partita. ".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

venerdì 20 ottobre 2023
[ § 2 2 8 2 7 9 5 5 § ]

Nautica, in Sicilia cresce il numero di imprese e lavoratori

Presentato Capo d'Orlando il Report su turismo e portualità È l'immagine di

una Sicilia in piena salute quella emersa oggi in occasione dell'incontro di su

«Turismo nautico e portualità», organizzato nell'ambito del Seacily 2023, il

Salone Nautico della Sicilia, in corso al Marina di Capo d'Orlando, e che andrà

avanti fino a domenica 22, dalle 10 alle 18,30. Due dati su tutti: la filiera nautica

ha fatto registrare nell'ultimo anno una crescita del 25% del numero di imprese

(+348) e del 39% del numero di addetti di queste imprese. La provincia con il

maggior numero di imprese si conferma essere quella di Palermo, seguita da

Messina e Catania. «Il turismo nautico - ha detto Andrea Ciulla, presidente di

Assonautica Palermo - rappresenta sempre di più un segmento fondamentale

dell'economia del mare. Assonautica Palermo ha sempre creduto sulle

potenzialità di crescita di questo settore e, probabilmente, è anche grazie al

nostro impegno che nel recentissimo ddl sulla "Disciplina delle strutture

turistico-ricettive", approvato con delibera di Giunta regionale lo scorso 11

ottobre, trovano posto alcune norme che disciplinano specificamente parte

delle attività ricomprese nel Turismo Nautico, riconoscendole per la prima volta

come vere e proprie attività turistiche». «Sono certa - ha commentato l'assessore regionale al Turismo, Elvira Amata,

intervenendo al convegno "Turismo nautico e portualità" - che anche questa edizione del Seacily registrerà il successo

delle precedenti edizioni. E questo proprio perché rappresenta un appuntamento che riesce ad alimentare uno

straordinario interesse per un settore così tanto strategico, come la nautica, implementando in tal senso l'attrattività di

un territorio, anche sotto il profilo turistico. L'obiettivo è quello di definire ogni più utile strategia al fine di valorizzare

questo importante segmento dell'economia siciliana che cresce sempre di più grazie anche all'impegno costante degli

organizzatori, cui va il mio più sentito apprezzamento». «La programmazione della portualità è al centro dei temi

all'attenzione dell'esecutivo fin dall'insediamento del governo Schifani», ha sottolineato Alessandro Aricò, assessore

regionale alle Infrastrutture e alla mobilità, che ha aggiunto: «Riteniamo che non si possa parlare di portualità senza

tenere conto anche delle infrastrutture, sia delle vie d'accesso all'isola che della viabilità interna. Anche il ponte sullo

Stretto, nei prossimi anni, darà una svolta ai collegamenti da e per l'Isola, ma dobbiamo lavorare anche sul fronte dei

giornaledisicilia.it
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Stretto, nei prossimi anni, darà una svolta ai collegamenti da e per l'Isola, ma dobbiamo lavorare anche sul fronte dei

collegamenti ferroviari, autostradali e stradali affinché i porti e gli utenti che li frequentano possano usufruire di una

rete di collegamento più capillare rispetto ad oggi. Stiamo intanto continuando a lavorare, rispetto alle iniziative

avviate dal governo Musumeci, anche sull'accoglienza attraverso i terminal nelle isole minori. Non parliamo solo di

portualità legata alla nautica di diporto, ma anche ai trasporti marittimi di passeggeri e merci». Tutti i numeri della

nautica in Sicilia In generale, quando si parla di Economia del mare ci
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si riferisce a una filiera complessa che include: l'ittica; la cantieristica, le estrazioni marine; la movimentazione di

merci e passeggeri via mare; le attività sportive e ricreative; i servizi di alloggio e ristorazione e, non ultima, le attività

legate alla ricerca e alla tutela ambientale. Tutto questo, in Sicilia vale 3,5 miliardi di euro (4,3% del totale) con un

effetto moltiplicatore di 1,8 che porta a un valore aggiunto creato nel resto dell'economia di 6,4 miliardi di euro. In

questo quadro, Messina ricopre una posizione di primo piano con le sue 5.139 imprese, gli oltre 13 mila addetti e i

543 milioni di euro di valore aggiunto diretto che genera una forza moltiplicatrice di 2,3, creando un valore aggiunto

per la città metropolitana pari a 1,2 miliardi di euro. Per quanto riguarda, nello specifico, il dato sull'occupazione, dal

2021 al 2023 c'è stato un incremento di 1.592 addetti (+39%) e la crescita più rilevante è stata proprio nell'ultimo anno

(+1185). Guardando nel dettaglio alle province, la provincia di Palermo vede +567 nuovi addetti; quella di Messina

+390 e quella di Catania +204. L'unica provincia che ha registrato una leggera diminuzione è quella di Trapani (-4). Ad

occupare il maggior numero di addetti è il settore dei servizi di manutenzione/riparazione/refit, seguito da quello della

manifattura/subfornitura. Nonostante la leggera diminuzione del numero di imprese di turismo nautico dal 2021 al

2023, il numero di addetti per questo settore non diminuisce, ma aumenta (+96). Domanda e offerta del turismo

nautico Nel 2022 la Sicilia, a confronto con altre 13 regioni italiane, si colloca al quarto posto per patenti nautiche e

per numero di posti barca mentre al nono posto per numero di unità da diporto. In particolare, la Liguria mantiene la

sua prima posizione anche con riferimento al numero di posti barca con i suoi 22.496 (pari al 14% del totale). A

seguire la Toscana (18.889), la Sardegna (18.091) e al quarto posto la Sicilia con 17.319 posti barca di cui la maggior

parte sono punti di ormeggio (7.027), seguiti da approdi turistici (5.707) e infine porti turistici (4.585). Gli appuntamenti

di domani Domani (21 ottobre) sarà possibile visitare l'esposizione della Mostra «Mare d'amare», le unità navali della

guardia di finanza e partecipare alle attività dimostrative con la Federazione regionale Canoa-Kajak. Nella foto

Calogero Marino, Andrea Ciulla, Simone Morelli, Santi Ilacqua e Gaetano Fortunato.
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Policlinico di Palermo, consegnata l'ambulanza donata da Enav

PALERMO (ITALPRESS) - Si è svolta questa mattina al Policlinico di Palermo

la cerimonia di consegna dell'ambulanza donata da Enav, l'Ente nazionale per

l'assistenza al volo. Presenti il Commissario straordinario dell'AOUP Maurizio

Montalbano, l'amministratore delegato di Enav Pasqualino Monti, il presidente

della Scuola di Medicina, Marcello Ciaccio, e l 'ex Commissario per

l'Emergenza Covid di Palermo, Renato Costa. Enav aveva donato il mezzo di

soccorso alla Struttura commissariale per l'Emergenza Covid di Palermo,

allora guidata da Renato Costa, responsabile della Medicina nucleare

dell'Azienda ospedaliera universitaria, con la previsione che a fine emergenza

fosse destinato a un'azienda sanitaria o ospedaliera della città. E Costa aveva

indicato come destinazione finale della donazione il "Paolo Giaccone". "I gesti

di generosità vanno sempre sottolineati e l'incontro di oggi ci consente di

ringraziare il dottore Pasqualino Monti, Ad di Enav, per aver donato

un'ambulanza alla struttura commissariale di Palermo per l'emergenza Covid-

19 e il dottore Renato Costa per avere, a sua volta, trasferito il mezzo nella

disponibilità dell'Aoup - ha sottolineato il Commissario del policlinico Maurizio

Montalbano -. Enav ha donato 125mila euro, con la somma residuata dopo l'acquisto dell'ambulanza, costata 95.770

euro, l'Azienda ospedaliera universitaria sta provvedendo all'acquisto di un mezzo elettrico per il trasporto interno".

"Credo che le aziende come la nostra, oltre alla propria mission, ovvero la gestione dello spazio aereo nazionale e

garantire la sicurezza dei voli, debbano anche avere un'attenzione di carattere sociale verso i territori in cui operano e

manifestare un sostegno alle istituzioni locali e a strutture come quella in cui ci troviamo oggi - ha spiegato Pasqualino

Monti -. Il contributo di ENAV SpA, e della sua classe dirigente, al Policlinico Giaccone si inserisce in un programma

più ampio di supporto alla comunità che abbiamo intrapreso già da qualche tempo e che continuerà certamente nei

prossimi anni". "Ringrazio il Dottore Monti per l'attenzione al sociale e alle problematiche di una struttura sanitaria e

del nostro Policlinico in particolare - ha evidenziato il presidente della Scuola di Medicina Marcello Ciaccio -. Questa

donazione, che darà un concreto aiuto al trasporto dei pazienti, arricchisce l'Azienda universitaria, la Facoltà e

l'Ateneo ed è un segnale per la città estremamente importante". Costa ha aggiunto che "la collaborazione tra la

struttura commissariale della città metropolitana di Palermo e l'ENAV è iniziata sin da subito con presidi fissi di

tamponi prima e vaccini poi presso l'aeroporto di Punta Raisi, così come con l'Autorità portuale presso il porto di

Palermo. La donazione dell'ambulanza alla struttura commissariale prevedeva che a fine emergenza la stessa fosse

destinata a una azienda della città metropolitana. A me - ha spiegato - è sembrato ovvio indicare come destinazione

finale della donazione il Policlinico "Paolo Giaccone" in quanto, prima della
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fiera del Mediterraneo, la sede del Commissario straordinario per l'emergenza Covid era allocata presso locali

dell'Aoup e poi perchè dipendente dell'Azienda ospedaliera universitaria". - foto ufficio stampa Policlinico di Palermo -

(ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro

sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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Ricco fine settimana a Palermo con iDesign: sabato 21 al via le mostre di Munari,
Pellegrini, GummyGue e Grimaldi

programma del fine settimana della XI edizione di iDesign fondata e diretta da

Daniela Brignone , in corso a Palermo fino al 29 ottobre. L'ingresso a tutti gli

appuntamenti è gratuito. Sabato 21 ottobre , dalle 10 alle 17, presso l'Atelier

Manima , a Palazzo Amoroso (in piazzetta Santo Spirito 9) opening de

"L'Universo di Cleto Munari" , mostra dedicata alla produzione artistica

contemporanea di questo maestro dell' industrial design mondiale che

comprende oggetti, gioielli e altro ancora. Cleto Munari, la cui produzione è

presente in numerosi musei del mondo, come il Metropolitan e il MOMA di

New York, ha cercato sempre nuove fonti di ispirazione per creare oggetti

unici. In questa mostra la produzione di Munari convive con il progetto sociale

ideato da Piero Di Pasquale e Carolina Guthmann. La mostra resterà aperta

fino al 15 novembre, dal martedì al sabato dalle 10 alle 13 e dalle 15 alle 18;

apertura straordinaria domenica 22 ottobre dalle 10 alle 20. Il tema di questa

edizione di iDesign, "Inside/outside", pone lo sguardo anche verso l'altro, nella

necessità di abbattere ogni barriera: come già avvenuto in altre edizioni, infatti,

nel 2023 iDesign dedica particolare attenzione alle persone con disabilità, in

particolare ai soggetti non vedenti o ipovedenti, in un progetto espositivo ideato insieme alla Stamperia Regionale

Braille , intitolato "Il design come non l'avete mai visto. I deficit visivi come strumenti di comprensione del design" ,

che sarà inaugurato sabato 21 ottobre, alle ore 12, al Museo Riso (in corso Vittorio Emanuele 365). Saranno esposti

presidi per persone con disabilità sia come espressione di design, sia come prodotti per una maggiore inclusività,

condivisione e fruizione dell'arte e della cultura anche da parte di soggetti con minorazione visiva. In mostra modelli

architettonici tattili, pannelli tattili con riproduzioni in grafica e bassorilievo di opere contemporanee o di elaborati di

design, libri tattili e altri prodotti realizzati per l'integrazione culturale. L'esposizione è visitabile fino al 29 ottobre, dal

martedì al sabato dalle 9,00 alle 18,00; la domenica dalle 9,00 alle 13,00. Sempre sabato 21 ottobre, alle 12, al

Museo Riso , il duo GummyGue (Marco e Andrea Mangione) presenta l'installazione ambientale Jardin a cura di

Paolo Casicci una serie di elementi assemblabili, autoportanti e sagomati in legno, si dispongono nello spazio come

sintesi tridimensionale di un linguaggio sviluppato nel corso degli anni, per dar vita ad un luogo in cui si creano

connessioni e nuove energie, aperto ad una percezione attiva. Il luogo si anima di forme che nella loro diversità

creano un ambiente scenico variabile. Un habitat che produce piccoli spazi ludici, con colori differenti che

interagiscono in funzione dei loro accostamenti. Fino al 29 ottobre, dal martedì al sabato dalle 9,00 alle 18,00; la

domenica dalle 9,00 alle 13,00. Sempre al Riso e sempre sabato 21 ottobre, alle ore 12, inaugurazione di " Terramare

" mostra fotografica di Daniela Pellegrini , curata da Fortunato D'Amico. In questa mostra
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la panoramica dei paesaggi fotografici suggerisce un attento primo piano alle tematiche delle acque e a quella delle

terre da esse nutrite, dalle quali hanno origine le biodiversità planetarie. L'artista esplora l'intensità peculiare che

caratterizza ogni istante, oltre la linearità e la progressione temporale, in un'atmosfera che, per questo, appare senza

tempo. Gli oggetti e soggetti che animano lo spazio sono semplici, puri come quelli che vivono il paesaggio che li

contiene. Aria, acqua, terra, e fuoco sono la materia primordiale della rappresentazione. Le immagini sono un

resoconto poetico di viaggi esplorativi, in cui lo sguardo dell'artista coglie con discrezione poetica gli elementi del

paesaggio e la narrazione di terra e di acqua sublima la visione dell'incanto di paesaggi naturali di cui l'ambiente

urbano ci ha sottratto nel corso di questi decenni. Al rapporto tra spazi urbani e spazi domestici è dedicato un evento

per i più piccoli: il laboratorio didattico " Sulla soglia. Connessioni naturali tra spazi urbani e spazi domestici ", curato

da Antonia Teatino e Caterina Strafalaci , che si terrà presso Radici, piccolo museo della natura (in via Gagini 23). Il

laboratorio aiuta a connettersi con l'ambiente attraverso cartoline pop up, giardini fantastici e stanze seminabili.

Sabato 21 ottobre dalle 11 alle 12:30 e dalle 16:30 alle 18 , mentre l'indomani, domenica 22 ottobre, dalle ore 11 sono

in programma l'allestimento partecipato e l'esposizione temporanea dei lavori. Sabato 21 ottobre, alle 16 , al Terminal

Cruise dei Porto (Molo Vittorio Veneto) si terrà una tavola rotonda sul tema "Città d'acqua e porti urbani: identità da

rigenerare" , moderato da Fortunato D'Amico. Il talk mette in evidenza i progetti che noti architetti hanno elaborato per

i sistemi portuali delle "città d'acqua" italiane: saranno presenti il sindaco di Palermo Roberto Lagalla, Maurizio Carta,

assessore all'Urbanistica del Comune di Palermo, Pasqualino Monti, presidente dell'Autorità portuale, Francesco

Miceli, presidente del Consiglio Nazionale degli Architetti, Iano Monaco, presidente dell'Ordine degli Architetti della

provincia di Palermo, Emanuela Valle, Studio Valle 3.0, Alfonso Femia, Atelier(s) Alfonso Femia, Amleto Picerno

Ceraso, Studio Medaarch. Alle 19 da Veniero Project (in piazza Cassa di Risparmio, 21/22), inaugurazione di "Still

light" , progetto espositivo dell'artista friulano Marco Grimaldi , ideato da Marcello Carriero. Il lavoro di Marco

Grimaldi ridisegna lo spazio architettonico evocando suggestioni note alla memoria, una lampada accesa, il bagliore

ripetuto dietro una veneziana, la ritmica della luce e la sua diffusa espansione. Ogni suo lavoro rimanda all'aura delle

cose, al portato fantasmatico della forma che deborda dal confine rigido dell'oggetto per farsi pura pulsazione

luminosa. Grimaldi illumina la tela con una materia raffinatissima alternando nebulose opacità a chiarori crepuscolari.

Le opere, esposte per la prima volta a Palermo, fanno parte del recente ciclo Chimica Luce. Conversazioni. All'interno

della galleria Veniero Project sarà presentata l'installazione inedita Satelliti in assetto Variabile, introdotta dall'opera

Satellite in attesa (2019, olio su tela, 50×70), formata da una disseminazione di elementi che simulano un firmamento

coloratissimo me che, in realtà, sono piccoli, preziosi saggi di pittura. Grimaldi evoca suggestioni di interni, luci

rarefatte, bagliori improvvisi e gioca con i chiaroscuri. Visitabile dal 22 ottobre al 21 novembre su appuntamento (

giuvena@gmail.com Grazie alla collaborazione
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con Confcommercio Palermo , presieduta da Patrizia Di Dio, per tutta la durata di iDesign sarà attiva un'iniziativa

volta a mettere in rete e a far conoscere una selezione di negozi storici della città di Palermo, visualizzabile su una

mappa, contrassegnata da una vetrofania. Gli esercizi commerciali coinvolti esporranno materiali storici originali

dell'attività, faranno visitare la propria sede e illustreranno ai visitatori aneddoti e la storia non solo dell'attività, ma

anche di chi l'ha fondata. Custodi di una memoria tramandata anche da generazioni, molti fra questi negozi

conservano ancora arredi originali. Fino al 29 ottobre in varie sedi della città, seguendo gli orari di apertura dei negozi

stessi: Antica Focacceria San Francesco, Cannatella Bici, Domus Artis, Radici. Piccolo Museo della Natura, Ribaudo

Tabaccheria, Romano, Tutone Anice Unico S.p.A. Domenica 22 ottobre alle 10,30 nella Chiesa dei SS. Crispino e

Crispiniano, Biblioteca Comunale (in piazzetta Lucrezia Brunaccini, 2) sarà inaugurata " Unico 55#barbiedonna" ,

installazione di Eliana Maria Lorena , risultato di una ricerca sull'identità e sull'antropologia femminile attraverso l'icona

della Barbie. Al sicuro nelle loro uniformi, in piccoli e minuziosi modelli unici, bambole indecise tra pudore e sfarzo, tra

il voler piacere e il desiderio di proteggersi. Sono state cosi materialmente struccate dalla loro immagine, pettinate e

spettinate, vestite e svestite, trasformate in altro. Eppure vi è un unico modello nascosto sotto i vestiti, ed è il corpo,

proporzionato nelle forme, snodabile nelle molteplici posizioni ma ironicamente privo della capacità di stare in piedi da

solo, della bambola più amata dalle bambine. Modello unico di perfezione a cui la società chiede, oggi forse più di

ieri, di somigliare. In questo percorso Eliana Lorena riflette su antropologia e semantica, si riferisce all'arte e alla

psicologia, a Max Tilke e alla storia del Costume. Non un mero "giocare con le bambole", ma un dialogo con il

mutamento che società, usi e religione impongono alle donne. Eliana Lorena si prefigge l'obiettivo di far diventare la

Barbie una donna e non viceversa. Visitabile fino al 29 ottobre, con i seguenti orari: lun-ven 10,00-13,30 / sab-dom

10,00-18,00. Sempre domenica 22 ottobre, alle 10,30 nella Chiesa dei SS. Crispino e Crispiniano, è prevista

l'inaugurazione di "Effetto Sud. Esperienze creative in Sicilia" , esposizione di oggetti appartenenti a vari ambiti di

produzione (tessile, arredamento di interni, outdoor), realizzati da designer e aziende siciliane: saranno presenti le

ceramiche per piccole pietanze e i contenitori per il pane di Gentilgesto ; il riuso di mobili vecchi ispirati alla

decorazione arabo-normanna di Francesca Pagliaro ; la natura e la Sicilia come fonti di ispirazione nella seduta

Isulidda dello Studio Scarpitta-Boneschi ; lo zaino in pelle di Spazio If ; gli oggetti di design e i complementi di arredo

in bambù, plexiglas e forex disegnati da Utilis ; i bracciali di Maricetta Megna che uniscono forme ancestrali e nello

stesso tempo moderne, che simulano erosione, disgregazione ed evoluzione; le sedute e i complementi di arredo

dello Studio Sanfilippo che si ispirano al mare e ai suoi elementi; i tessuti ricercati di DRESsign ; i bicchieri e oggetti

per la tavola di ispirazione marocchina di Vitalba Canino , e la collezione di Desadorna , monili che rievocano la

perfezione estetica di frutti e semi. Mostre visitabili fino al 29 ottobre, con i seguenti orari: lun-ven 10,00-13,30 / sab-

dom 10,00-18,00. Domenica 22 ottobre, alle 17,15
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, al centro studi Anghelos, (in via Pirandello 40), sarà proiettato il documentario dedicato a Riccardo Dalisi,

recentemente scomparso, dal titolo "Riccardo Dalisi e lo spirito folletto", commentato da Antonietta Iolanda Lima. Nel

documentario, Dalisi racconta la sua creatività e poeticità, il suo interesse per la geometria, l'arte partecipata, il riciclo

dei materiali, la cultura della decrescita come soluzione al consumismo esasperato che caratterizza la nostra società.

La proiezione si svolge nell'ambito della rassegna video "Arte e consapevolezza" curata da Fabio Alfano e Cinzia De

Luca. di Redazione Lascia un commento.
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Firmato il contratto che assegna a Grimaldi il 67% dell'Autorità Portuale di Igoumenitsa

Mitsotakis: la Grecia sta diventando un partner importante di accordi strategici

e un campo di grandi investimenti internazionali Stamane a Igoumenitsa, alla

presenza del primo ministro greco Kyriakos Mitsotakis, si è svolta la cerimonia

di firma del contratto di vendita del 67% del capitale dell'Autorità Portuale di

Igoumenitsa al gruppo armatoriale italiano Grimaldi ( del 21 marzo 2023).

Ricordando che il trasferimento della quota di capitale consente di immettere

nelle casse statali dell'Hellenic Republic Asset Development Fund (HRADF)

oltre 84 milioni di euro, Mitsotakis ha affermato che «oggi è un giorno molto

importante, non solo per Igoumenitsa, ma per l'intero Epiro, che sta infatti

iniziando un viaggio nella nuova era, levando l'ancora da qui, dal suo principale

porto, dato che il passaggio della gestione ad un grande colosso dello shipping

come il gruppo Grimaldi significa più crescita sia per l'economia nazionale che

per quella locale». «Igoumenitsa - ha ricordato il premier greco - è il terzo

porto più grande del Paese. Si tratta di una porta d'ingresso fondamentale per

la nazione, un anello vitale nella catena di approvvigionamento e di trasporto

essendo la porta occidentale principale del Paese verso l'Europa, un "ponte"

per passeggeri e merci da e per l'Italia. E, nel contempo, uno snodo che collega lo Ionio e l'Adriatico con l'intero Sud-

Est del Mediterraneo. Parliamo quindi di un importante porto internazionale, che è in fase di potenziamento e che

darà un notevole impulso a molti ambiti della vita economica e sociale». Mitsotakis ha specificato che il contratto

formalizza una partership economica che è compatibile con le esigenze nazionali. Voglio ricordare - ha spiegato - che

il pubblico resta azionista dell'organizzazione portuale attraverso HRADF con una percentuale del 33%. Voglio anche

ricordare che l'85% del canone concessorio annuale spetta ai Comuni di Igoumenitsa e Filiaton per progetti locali. In

altre parole, il nuovo porto diventa un punto di partenza per nuove attività, ma anche per nuove infrastrutture a

beneficio dell'intera regione. Voglio ricordare - ha aggiunto Mitsotakis - che lo stesso gruppo, lo ha detto anche

Grimaldi, sta investendo anche nell'importantissimo porto di Heraklion, proponendo anche lì una cifra vicina agli 80

milioni di euro». Il gruppo armatoriale di Napoli, infatti, è stato selezionato quale offerente preferenziale per

l'acquisizione del 67% dell'Autorità Portuale di Heraklion ( «Ciò dimostra quindi - ha proseguito il presidente del

Consiglio dei ministri - che il suo piano aziendale non è isolato, non è limitato a livello locale, e ciò a sua volta indica

che la Grecia sta diventando un partner importante di accordi strategici e un campo di grandi investimenti

internazionali. Diventa una calamita per capitali transfrontalieri, che si traduce in prosperità collettiva. E vorrei anche

sottolineare, in particolare, la dimensione della nascente alleanza strategica che il nostro Paese sta sviluppando con

l'Italia. L'Italia è un grande investitore nel nostro Paese. Questo rapporto si
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amplia ulteriormente con la presenza del gruppo Grimaldi, qui a Igoumenitsa». Nel suo intervento l'amministratore

delegato del gruppo Grimaldi, Emanuele Grimaldi, ha evidenziato che l'obiettivo principale dell'azienda è che «il porto

di Igoumenitsa esprima il suo pieno potenziale a beneficio di tutti gli stakeholder a livello locale, nazionale e

internazionale. Noi - ha specificato - abbiamo un ambizioso piano di investimenti che ha lo scopo di sviluppare

ulteriormente l'attività commerciale del porto, quella del segmento dei traghetti, il settore delle crociere e anche le

marine».
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Rixi in India sullo shipping

MUMBAY - "Le continue crisi geopolitiche che interessano la nostra area di

vicinato - ha detto il viceministro Rixi nell'incontro dei giorni scorsi con il

ministro indiano dello shipping Sarnabanda Sonowal - evidenziano

l'opportunità di rafforzare la cooperazione con i grandi player globali come

l'India per consolidare le nostre catene del valore, specie a livello marittimo.

L'incontro col ministro indiano dei Porti e dello shipping Sarnabanda Sonowal,

nel corso del globo marittime forum 2023, ha evidenziato l'impegno del nostro

governo - ha detto ancora Rixi - in favore della continuità e dell'apertura delle

linee di collegamento via mare. Il Corridoio economico India-Medio Oriente-

Europa risponde a nuove sfide e opportunità. Il trasporto marittimo crescerà

molto nei prossimi decenni e l'Italia rappresenta un hub logistico strategico per

i collegamenti tra Nord Europa e Indo-Pacifico. Il nostro rapporto con l'India si

basa su sinergie profonde, a partire dalle infrastrutture. Nei prossimi mesi

andremo a rafforzare la relazione fra le autorità portuali indiane e le nostre per

sperimentare linguaggi comuni". Anche in Qatar, durante la visita a Doha che fa

parte della missione del viceministro in Oriente, Rixi aveva ribadito, prima di

proseguire per l'India, la volontà dell'Italia di cooperare ei progetti di logistica avanzata con quel paese. "Il Qatar a

breve metterà a gara numerosi progetti di connettività regionale - ha detto Rixi - tra cui la rete ferroviaria ad alta

velocità per il trasporto passeggeri che collegherà Doha a Riyad e quella per il trasporto merci che collegherà vari

Paesi del Golfo. Con l'ambasciatore italiano Paolo Toschi ho voluto approfondire anche in merito il tema delle

opportunità di cooperazione col Paese del Golfo nel campo delle infrastrutture e dei trasporti. Dal controllo del traffico

aereo alla transizione energetica fino a un innovativo sistema di trasporto su acqua, il Qatar affronterà nei prossimi

anni una ambiziosa agenda di sviluppo infrastrutturale con notevoli opportunità per le imprese italiane del settore".

La Gazzetta Marittima
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Savino Del Bene in India e Cina

SCANDICCI (FI) Savino Del Bene, leader nelle spedizioni internazionali e

nella logistica con importanti ramificazioni sia in Italia che in giro per il mondo,

segue con i suoi esperti lo sviluppo del New Deal del trading mondiale, che

oggi vede crescere d'importanza i rapporti commerciali con l'Est asiatico. Da

qui l'annuncio di una importante doppia apertura di nuovi uffici: uno a Cochin,

nella regione di Kerala in India, e l'altro a Ningbo, uno dei più grandi centri dei

traffici in Cina. Ovvero, due centri nevralgici delle direttrici dei traffici

internazionali che anche il governo italiano cerca di valorizzare con le recenti

visite dei suoi ministri, in particolare in India.Come riferisce anche il sito

dell'azienda , ripreso da Shipping Italy l'apertura in India è dedicata in

particolare alle industrie della cantieristica navale, chimica, dell'artigianato e

della produzione di bambù. La seconda delle sedi appena aperte si trova

invece nella Cina orientale. Con questo ufficio, Savino Del Bene punta in

particolare a soddisfare le necessità logistiche delle attività economiche

dell'area, che spaziano dalla manifattura, all'elettronica per finire con

l'automotive: un settore questo che sta avendo nell'export cinese un vero e

proprio boom specie verso Africa e Europa.Per la casa di spedizioni del cavaliere del lavoro Fabio Nocentini

specifica il sito quelle asiatiche non sono le uniche inaugurazioni di nuove sedi occorse nel 2023. Ad agosto Savino

Del Bene ha infatti avviato il suo quinto ufficio australiano, con sede a Perth, e spostato in una nuova struttura a

Rades, nelle vicinanze del porto, la sua filiale di Tunisi. Nel complesso, il gruppo ha oggi circa quattromila dipendenti

distribuiti in tutti i continenti.
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Guerre e shipping: "Flotta italiana penalizzata"

Valeria Novella solleva il tema della distorsione concorrenziale rispetto ad altri

armatori stranieri che possono continuare a operare anche in aree di conflitto

20 Ottobre 2023 Genova - "I conflitti militari a cui assistiamo rischiano di

marginalizzare di nuovo il Mediterraneo. Da quando è scoppiato il conflitto in

Ucraina il livello di sicurezza per le navi è stato alzato a Marsec 3, ovvero

nessuna nave italiana può navigare in Mar Nero e nel Mar d'Azov. Noi

avevamo navi che periodicamente lavoravano in Mar Nero, siamo stati fermi

per giorni lì con due navi quando è scoppiata la guerra in Ucraina, poi le due

navi sono state mandate a lavorare in altre regioni di mercato. La nostra

bandiera ci rende meno competitivi rispetto ad altri colleghi le cui navi possono

lavorare tranquillamente in Mar Nero e Mar d'Azov". A sollevare il tema della

sicurezza nazionale e della competitività del trasporto marittimo (in questo

caso con navi cisterna) è Valeria Novella, vertice dell'omonimo gruppo

armatoriale che controlla la società Calisa e rappresentante di Confitarma,

intervenuta al "Mediterranean Market Meeting" organizzato dallo studio legale

Camera Vernetti. Propr io nei  g iorn i  scors i  i l  Centro Nazionale d i

Coordinamento del Soccorso Marittimo del Comando Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto ha inviato alle

associazioni degli armatori e dei porti italiani una comunicazione riferita al Livello Marsec degli impianti portuali

nazionali alla luce della delicata situazione geopolitica in atto in Medio Oriente. Pur mantenendo al momento il vigente

Livello Marsec 1, l'autorità marittima invita a prestare la massima attenzione con particolare riferimento ad alcune

attività riguardanti la sicurezza degli impianti portuali. A proposito invece di nuovi carburanti e progetti di sviluppo

Novella ha ricordato come il suo gruppo debba e voglia seguire il trend di mercato: "Negli ultimi anni abbiamo dovuto

fare dei lavori sulle bettoline per poter garantire la segregazione del very low sulphur fuel 0,1% mentre da dieci anni

aspettiamo la luce verde per andare a costruire un deposito costiero Gnl in Liguria e integrarlo con le nostre bettoline".

Il riferimento è al progetto di GnlMed a Vado Ligure rimasto tuttora in attesa delle necessarie autorizzazioni: "Anche

quando c'è la volontà del privato di fare un passo non da poco verso l'innovazione purtroppo ancora ci si scontra con

difficoltà oggettive di dialogo con la pubblica amministrazione per l'ottenimento di permessi che frenano la volontà

imprenditoriale anche quando è determinata e forte". Rivolta all'assessore del Comune di Genova, Francesco

Maresca, Valeria Novella ha aggiunto: "Magari vi ringrazieremo perché tra un po' forse il Gnl non sarà la soluzione su

cui puntare ma il metanolo o l'ammoniaca". Nel frattempo, però, "stiamo subendo - ha rilevato - la concorrenza molto

forte nel Gnl di Barcellona che rifornisce la maggior parte delle navi da crociera nel Mediterraneo".

Shipping Italy

Focus



 

venerdì 20 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 110

[ § 2 2 8 2 7 9 0 9 § ]

Le tensioni Israele-Iran e gli effetti sul trasporto marittimo / ANALISI

Da quando Hamas ha lanciato il suo attacco il 7 ottobre 2023, Israele e il resto

del mondo sono preoccupati per la possibilità che Hezbollah venga coinvolto

attivamente nel conflitto. Questa preoccupazione è legittima per due ragioni

distinte Genova - Da quando Hamas ha lanciato il suo attacco il 7 ottobre

2023, Israele e il resto del mondo sono preoccupati per la possibilità che

Hezbollah venga coinvolto attivamente nel conflitto. Questa preoccupazione è

legittima per due ragioni distinte: in primo luogo creerebbe un doppio fronte

che distrarrebbe Israele dalle operazioni contro Hamas, e in secondo luogo

l'Iran verrebbe percepito come soggetto attivo nel conflitto. Questo può essere

spiegato in modo molto semplice: l'organizzazione sciita libanese è finanziata

e sostenuta dall'Iran. Ogni decisione sul coinvolgimento diretto del gruppo nel

conflitto verrebbe presa a Teheran. Se l'Iran approvasse o ordinasse a

Hezbollah di attaccare Israele, la decisione innescherebbe una reazione a

catena che porterebbe a un conflitto aperto tra Iran e Israele, con conseguenze

regionali e potenzialmente globali. Ho intervistato Martin Kelly, Head of

Advisory di Eos Risk Group, per identificare alcune potenziali conseguenze

derivanti dal coinvolgimento dell'Iran in questo conflitto e per capire quali sono le aree geografiche che potrebbero

essere coinvolte. Se dovesse concretizzarsi lo scenario di un conflitto diretto tra Israele e Iran, Kelly non ha dubbi che

lo Stretto di Hormuz sarà una delle prime zone ad essere coinvolte. Dato che Israele e Iran sono da tempo impegnati

in una guerra-ombra in quest'area, con Israele che attacca le navi iraniane che trasportano petrolio in Siria e l'Iran che

effettua, ad esempio, attacchi con droni contro navi affiliate a Israele, Kelly ritiene che in in caso di conflitto diretto lo

Stretto di Hormuz rischia di diventare estremamente pericoloso per la navigazione internazionale. Secondo Kelly, lo

scenario peggiore è la chiusura da parte dell'Iran dello Stretto di Hormuz tramite il sistema di negazione dell'area

(A2Ad) composto da sistemi missilistici da crociera di difesa costiera, sistemi missilistici terra-aria e dalle attività

della Guardia rivoluzionaria islamica, con mezzi d'attacco veloci e mine. Questo scenario avrebbe un impatto

immediato sui prezzi globali del petrolio e quasi sicuramente scatenerebbe una risposta da parte degli Stati Uniti e dei

suoi alleati per facilitare il libero flusso degli scambi, in particolare di petrolio e gas, dalla regione del Golfo. Tuttavia,

Enrico Vergani (partner e responsabile del Focus team Shipping, trasporti e logistica dello studio legale BonelliErede)

sostiene che questo scenario è molto improbabile. Nonostante non esista uno specifico strumento di diritto

internazionale che copra lo Stretto di Hormuz (a differenza dello Stretto del Bosforo che è regolato dalla Convenzione

di Montreux), la Convenzione delle Nazioni unite sul diritto del mare (Unclos) rende lo Stretto di Hormuz una via

d'acqua condivisa tra Iran e Oman, poiché entrambi i Paesi controllano
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metà dello stretto attraverso i loro mari territoriali. In particolare, l'articolo 44 dell'Unclos specifica che sebbene uno

Stato possa regolamentare il proprio mare territoriale, le leggi non devono avere l'effetto pratico di ostacolare il diritto

di passaggio. Alla luce di questa Convenzione, Vergani ritiene che un blocco unilaterale dello Stretto da parte dell'Iran

costituirebbe un'invasione delle acque territoriali dell'Oman, scenario che secondo il diritto internazionale potrebbe

essere interpretato come un atto di guerra. Se questo scenario si concretizzasse, l'Iran si troverebbe quindi ad

affrontare direttamente una coalizione internazionale il cui obiettivo è riaprire lo Stretto di Hormuz. Nel caso in cui

l'Iran entrasse nel conflitto a sostegno di Hamas, è più probabile aspettarsi che Teheran effettui azioni di disturbo per

sequestrare o attaccare con mine le navi che transitano nelle acque territoriali, per dimostrare il proprio potere

regionale. Inoltre, questo scenario porterebbe con ogni probabilità l'Iran a utilizzare attacchi informatici per disturbare

il Gps utilizzato dalle navi nell'area. Dato l'elevato impatto di queste azioni e il basso livello di rischio che gli hacker

devono affrontare, appare ovvio che attacchi simili potrebbero rappresentare una delle migliori scelte in mano iraniana

per disturbare e interrompere il trasporto marittimo nello Stretto di Hormuz. Per comprendere meglio questo rischio

ho intervistato Malcom Warr (ex comandante della Royal Navy e consigliere marittimo presso il Consorzio Iasme) per

chiedergli quali sono i principali tipi di attacchi informatici che potrebbero disturbare il Gps e per capire che tipo di

attori potrebbero effettuare questi attacchi. Il Gps fa parte della suite di tecnologie che utilizzano il sistema Positioning

Timing and Navigation (Pnt) per determinare con precisione la posizione dell'utente. Fin dal suo primo utilizzo nel

trasporto marittimo, il Gps ha notevolmente migliorato la sicurezza in mare, consentendo alle navi di determinare la

propria posizione, tracciare le rotte ed evitare pericoli naturali o altre imbarcazioni. Il Gps consente inoltre un'efficiente

pianificazione del viaggio, ottimizzando i percorsi per il consumo di carburante e riducendo al minimo i tempi di

viaggio. Per questi motivi, il suo ruolo è vitale per il trasporto marittimo e la sua interruzione potrebbe portare a gravi

conseguenze per il trasporto marittimo. L'interruzione del Gps può essere causata in diversi modi, ma Warr ha

identificato il jamming e lo spoofing come gli attacchi più comuni utilizzati dagli hacker in questi casi. Il jamming può

impedire il volo dei droni in determinate aree o rendere inaffidabili le app cartografiche. Gli attacchi di spoofing invece

consentono a una persona (o a un programma) di identificarsi come un'altra, creando falsi segnali, per ottenere un

vantaggio. Questo tipo di hackeraggio può quindi facilmente inviare informazioni false sul posizionamento, i tempi e la

navigazione delle navi, creando diversi problemi alla navigazione commerciale. Considerati gli effetti che questi

attacchi informatici potrebbero avere sul Gps e sul trasporto marittimo, e in parte perché molti equipaggi non sono più

addestrati sui sistemi di navigazione senza l'ausilio dell'informatica, gli attacchi di jamming e spoofing possono

facilmente rappresentare una seria minaccia per il trasporto marittimo e avere un grave effetto sulle economie e le

catene di approvvigionamento. Se questi attacchi coinvolgessero aree molto sensibili per il trasporto marittimo (come

nel caso dello Stretto di Hormuz),
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l'economia globale potrebbe essere gravemente colpita. Data la sua importanza, il Gps è uno degli obiettivi più

sensibili per qualsiasi attore che desideri interrompere il traffico marittimo e destabilizzare le economie o le catene di

approvvigionamento locali/globali. A questo punto sorge una domanda cruciale: quale categoria di attori potrebbe

effettuare attacchi informatici minacciando il trasporto marittimo e, potenzialmente, l'economia globale? Warr

riconosce che storicamente molte tecnologie emergenti o avanzate erano disponibili solo agli eserciti degli Stati-

nazione, ai laboratori nazionali, alla ricerca accademica o ai gruppi industriali e a un numero limitato di attori non

statali. Attualmente le nuove tecnologie, ampiamente disponibili ed economiche, hanno notevolmente ampliato il

numero di attori non statali che potrebbero utilizzare questi strumenti per interrompere i sistemi basati su Gps sulla

terra e in mare. Inoltre, i segnali di navigazione satellitare provenienti dallo spazio sono precariamente deboli e

possono essere facilmente bloccati, danneggiati o compromessi da una serie crescente di minacce tra cui l'attività

solare, le interferenze provocate dall'uomo, la falsificazione dannosa dei segnali Gps e la manipolazione delle

informazioni su posizione e temporizzazione. Dalle interviste a Kelly, Warr e Vergani, possiamo supporre che, nel

caso in cui l'Iran decidesse di diventare più attivo nelle sue operazioni contro Israele, lo Stretto di Hormuz

diventerebbe uno dei principali campi di battaglia tra questi due Paesi. La Repubblica Islamica deciderebbe di

interferire con il buon funzionamento del traffico marittimo che, nella peggiore delle ipotesi, potrebbe portare alla

chiusura totale dello Stretto di Hormuz. Tuttavia, questo scenario appare molto improbabile date le gravi conseguenze

derivanti dalla violazione delle acque territoriali dell'Oman da parte dell'Iran. Lo scenario più probabile è che l'Iran attui

una serie di azioni dirompenti volte a ostacolare il trasporto marittimo attraverso lo Stretto. In questo scenario il Gps

risulterebbe essere uno degli obiettivi più sensibili agli attacchi iraniani e questa possibilità solleva una serie di

considerazioni. In primo luogo, questo scenario sembra molto plausibile considerati i bassi costi di questo tipo di

attacchi e le elevate conseguenze che un'interruzione del Gps potrebbe avere sulle economie globali e locali. In

secondo luogo, la difficoltà nell'individuare la natura dei cyber-aggressori (allineati allo Stato o gruppi privati)

consentirebbe all'Iran di adottare una strategia di plausibile negabilità, rendendo così molto più difficile l'attuazione di

eventuali nuove sanzioni.
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